
31 dicembre 2008

Prima di passare ai contributi informativi su Dianetics, Scientology e sue affiliate dati 
in Internet dalla Sig.ra Maria Pia Gardini, OT8, Auditor di Classe IX,  importante 
esponente e  portavoce  de facto  dell'ARIS Toscana (Associazione di  Ricerca e 
Informazione sulle Sette),  attiro l’attenzione in particolare su alcuni suoi interventi, 
i primi che troverete elencati. Gli altri sono stati raccolti a puro titolo esemplificativo: 
leggerli nella loro globalità e di seguito aiuta ad avere una visione di insieme del 
contributo  per  la  conoscenza  e  la  comprensione  del  fenomeno  “Scientology” 
apportato in Internet dalla Sig.ra Gardini.

Inizio la carrellata con un attacco del tutto ingiustificato quanto menzognero della 
Sig.ra Gardini all'indirizzo mio e di altri, sottolineando poi il modo in cui la Sig.ra 
Gardini  ha  risposto  alle  legittime  richieste  di  chiarimenti  su  quanto  andava 
sostenendo.  Non va dimenticato infatti che la Sig.ra Gardini è esponente di spicco 
dell’ARIS  Toscana  (Associazione  di  Ricerca  e  Informazione  sulle  Sette)  e  suo 
portavoce de facto, e a mio parere dovrebbe mantenere in pubblico un atteggiamento 
consono al suo ruolo:

Mariapia Gardini, 14 novembre 2008, newsgroup free.it.religioni.scientology: 

… Quello che non perdono a Simonetta (Martini o Guidi) è che lei fino 
allo scorso anno sparava a zero su Introvigne e il CESNUR,poi la sua 
amica DiMarzio che all'epoca faceva parte del GRIS anche lei sparando 
su Introvigne ha DOVUTO lasciare il GRIS e guarda guarda è passata al  
CESNUR con Introvigne e si è rimangita tutto quello che aveva detto 
sll'emerito finto professore,e purtroppo anche Alessia/Simo si sta 
rimangiando tutto.Quanto alla Tinelli le pesone bisogna conoscerle per 
giudicarle quanto alla Radoani.............. la conosci?IO SI!!!!!! E mi è 
bastato vedere come si è comportata con l'ARIS VENETO in occasione 
della mostra sulla magia fatta a Mestre. Io che lavoro da molti anni in 
un'associazione alla quale si rivolgono decine e decine di persone per 
chiedere aiuto i posso dire stai attento a giudicare chi non conosi di 
persona.ciao m.p. 
P.S.appena li trovo tri mando gli scitti di Simo e DiMarzio su Introvigne i  
tempi non sospetti.

[Alessia Guidi – in verde – replica]

Scusa Maria Pia, ma dal momento che mi stai attribuendo comportamenti che non ho 
mai  tenuto  ti  prego  di  citare,  ovvero  di  mostrare/dimostrare,  un  solo  singolo 
documento in cui io o Martini avremmo "rimangiato tutto", specificando che cosa si 
intende per "tutto" e in che cosa consisterebbe questo "rimangiamento".



[...]  che  tu  -  che  dovresti  essere  e  vieni  ritenuta  una  interlocutrice  credibile  e 
affidabile da autorita', istituzioni e media - parli senza cognizione di causa e senza 
portare [...] prova di quanto sostieni mi sembra particolarmente grave. [...]

Capisco che non ti sia piaciuto il fatto che io abbia fortemente criticato le tue uscite 
su  Scientology  religione  sì/no,  facendoti  notare  che  come  esponente  in  vista  di 
un'associazione  antisette  italiana   dovresti  quanto  meno  essere  informata  sulle 
vicende  giudiziarie  del  gruppo  di  tuo  principale  interesse,  e  dovresti  evitare  di 
ribattere punti o auspicare/proporre azioni che si sono dimostrate del tutto perdenti 
già vent'anni fa.  Ma nel mondo normale sulle critiche si  riflette e si  risponde nel 
merito, non con attacchi personali del tipo che mi hai portato tu.  [...]

 Resto  in  fiduciosa  attesa  di  vedere  questi  famosi  documenti  su  CHI  si  sarebbe 
"rimangiato tutto" COSA. E' su questo metro infatti che nel mondo normale, civile e 
non settario si misura la credibilità e l'affidabilità della gente. E continuerò a chiederti 
di farlo fino a che non l'avrai fatto.

Mariapia Gardini, 14 novembre 2008:

Il miointervento NON doveva finire su firs era una discussione personale 
con una persona a cui l'avevo mandata privatamente e che ha ben 
pensato di postarla.Ti assicuro che se tu avessi sentito e visto quello che la 
signora S. ha dichiarato sotto giuramento,non sarsti rimasta 
impassibile,ha fatto effetto a me che pure non sono una novellina,Come poi 
lam,kia e-kail sia fi nita sul sito del Cesap(io non l'ho vista mi 
hannotelefonato per dirmelo,anche qusto non lo so. Per quanto riguarda i  
processi di SCN. ho tutte le copie dei documenti,così come altri documenti  
maio non mi sono mai sognata di perseguire le stesse strade denunciando 
la chiesa ma ho denunciato per diffamazione chi in pubblico ha insultato 
me e tirato in ballo mia figlia che è morta e vorrei riposasse in pace.Io mi 
sono limitata a chiedere un'unformazione sulla pubblicità ingannevole 
senza dire che bisognava denunciare ecc.ecc mi pare che su questo NG ci  
sia chi le dice più grosse di me su scietology.Riguardo allo scritto di  
critica che tu facevi su Introvigne è:"INTROVIGNE E I TERRORISTI 
ANTISETTE analisi critica del saggio SO MANY EVIL THINGS: anti cult  
terrorism via the internet"di Massimo Introvigna di Alessia Guidi maggio 
2000 revisione del dicembre 2002.Si veda anche INTROVIGNE VERSUS 
INTROVIGNE.questo è l'articolo. a cui alludevo.
Io non ho niente di personale ma quando sento cose come quelle che sto 
seguendo mi si rivolta il sangue anche per averne viste di simili nella mia 
permanenza in America.Quanto all'avere l'atteggiamento settario beh.io le 
sette non le difendo le combatto e intendo continuare a farlo.Se hai 
bisogno di documenti su scientology oltre agli innumerevoli faldoni posso 
fornirti anche un centinaio di DVD con tutti i processi compresi quelli che 
hanno perso in America e Francia.Sta di fatto che anche dagli interventi  



fatti ai Congrssi FECRIS avevo la netta impressione tu fossi con noi.Io 
mi limito a dire quello che penso senza peli sulla lingua per il resto tutti  
amici.m.p.

Mariapia Gardini a ulteriori richieste di chiarimenti sul suo ingiustificato e pubblico 
attacco, il 15 novembre 2008 risponde:

Io con questo ho chiuso non ho intenzioni di entrare in diatribe che 
francamente non mi interessano,la persona che ha postato la mia e-mail 
sa bene ciò che ha fatto CHIUSO!!!!A me interessa che si parli di  
scientology il resto è successo oerchè ho aiutato qualcuno.Per me è chiusa 
qui.M.p.

In realtà nessuno ha mai postato una sua mail privata, come le intestazioni del suo 
pubblico messaggio dimostrano. E nessuno le ha mai chiesto di entrare in diatribe 
che, per sua stessa ammissione, non la interessano. Ha fatto tutto da sola.

[Alessia Guidi – in verde – ribatte]

mariapia.gard...@alice.it  wrote:
Il miointervento NON doveva finire su firs era una discussione personale 
con una persona a cui l'avevo mandata privatamente e che ha ben pensato 
di postarla. Come poi lam,kia e-kail sia fi nita sul sito del Cesap(io non l'ho 
vista mi hannotelefonato per dirmelo,anche qusto non lo so.

sinceramente, Maria Pia, questa mi sembra una puerile arrampicata sugli specchi, e 
non è nemmeno la prima volta che provi a scaricare su qualche misterioso altro le tue 
responsabilità. [...]

Ma a  parte  questo,  che  il  tuo  fosse  un  intervento  pubblico  o  privato  è  del  tutto 
irrilevante nella sostanza visto che fai affermazioni menzognere sul mio conto e su 
quello  di  altre  persone,  cioè  i  soliti  pettegolezzi  di  cui  si  nutre  un  certo  mondo 
"antisette" italiano. Non è che se li fai in pubblico o in privato la sostanza cambi di 
molto. Cambia soltanto l'ampiezza dell'uditorio, ma sempre menzogne e diffamazioni 
restano.[...]

Io mi limito a dire quello che penso senza peli sulla lingua per il resto tutti 
amici.m.p.

Eh no, cara mp. E' troppo facile cercare di uscirne in questo modo. Prima racconti 
menzogne e diffami, il che non equivale a "parlare senza peli sulla lingua e per il 
resto tutti amici" ma a mentire sul conto di altre persone. Poi scantoni e rifuggi dalle 
tue responsabilità. Per cui ti rinnovo l'invito: dimostra quel che hai detto, e che non è 
stato affatto esposto in forma di "opinione personale" ma come "dato di fatto".

mailto:mariapia.gard...@alice.it


Attendo,
Alessia

Mariapia Gardini, 15 novembre 2008:

Perquanto mi riguarda puoi continuare ad attendere,a me piace chiarire 
GUARDANDO LA GENTE IN FACCIA.Non scantono ma non enro in tu  
hai detto lui ha detto,riguardo alla Fecris credo che noi come 
associazioni siamo più in contatto di te.
saluti.m.p.

[Alessia Guidi – in verde – scrive]

mariapia.gard...@alice.it wrote:
Perquanto mi riguarda puoi continuare ad attendere,a me piace chiarire 
GUARDANDO LA GENTE IN FACCIA.

Ti faccio presente che quando hai scritto menzogne sul conto mio e di altri non ti sei 
preoccupata di guardarci in FACCIA, hai semplicemente sparato. 

Non scantono ma non enro in tu hai detto lui ha detto,

Maria Pia, sei tu che hai DETTO pubblicamente un sacco di fesserie sul conto mio e 
di altri, e ti sto chiedendo semplicemente di DIMOSTRARE, documenti alla mano, 
che non sei la bugiarda che invece sembri essere.

Mariapia Gardini, 17 novembre 2008:

Grazie per i gentili epiteti che devo dire non mi toccano più di tanto. Se ho 
sbagliato OK va bene ma adesso passerei ad altre cose più importanti. Mai 
sbagliato nella Vita??????Beata te!!!!!!!!E ti assicuro che la mia 
reputazione è buone e che gli AMICI continuano a considerarmi quella di 
prima,quindi non perdere il sonno a preoccuparti per me .Ma come mai  
quando qualcuno lascia cadee le tue ingiurie tu ti arrabbi?Io ho postato il  
titolo del tuo scritto del 2000 o no?Che altri documenti vuoi,quelli degli 
interventi alla FECRIS si trovano su internet.Se poi vuoi i doumenti delle 
persone che si rivolgono a me per aiuto beh! quelli sono personali e non 
pubblici.
M.p.

[Alessia Guidi – in verde – scrive]

[...] Da  quanto  scrivi  su  questo  gruppo  di  discussione  (es.  frequente  uso  delle 
storpiature "scemology" e "stupidology") e da quanto dici in interviste, trasmissioni 
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televisive e sul libro che stai promuovendo si è portati a credere che tu abbia del tutto 
rinnegato certe credenze e pratiche che in un certo senso avevi finto di abbracciare 
per amore di tua figlia.  Da come parli e dai termini  che usi si direbbe anche che 
consideri "scemo" e "stupido" chi crede e si affida alle dottrine/pratiche hubbardiane.

Ora, in anni recenti mi è stato riferito da un certo numero di persone [...] che ancora 
oggi dai le cosiddette "sedute di auditing" di scientology, cioè "porti in session" delle 
persone. Non a scopo dimostrativo, ma per gli scopi (fenomeno finale) previsti dalla 
dottrina hubbardiana. La domanda è: queste voci che mi sono arrivate corrispondono 
al vero? [...]

Mariapia Gardini, 20 novembre 2008:

Io NON audisco ho fatto alcune sedute esplicative a<persone che 
volevano vedere come funzionava e che dicevano che all'e-meter si può 
facilmente mentire non possiedo un e-meter funzionante il mio è vecchio 
di secoli. Non prendo in giro essuno … .Una mia amica voleva tornare sul  
solo e le ho fatto i drill perchè potesse farlo questoNON E'AUDIRE …

Rispettivamente il 2 e 3 gennaio 2008, cioè dieci mesi prima le affermazioni sopra 
riportate, Mariapia Gardini dava però una versione diversa della cosa:

Tengo a far presente che il mio e.meter ha un anno di vita è l'ultimotipo e  
mi è stato regalato da uno scientologo appena uscito.
i due e-meters in mio possesso,uno il super Flag Cristal del 1993 ricevuto 
in premio per la mia produzione e il QUANTUM del 2006 che mi è stato 
regalato.
IO HO AUDITO CON IL QUANTUM

Pare  poi  che  la  Sig.ra  Gardini  non  sappia  muovere  critiche  argomentate,  come 
sarebbe auspicabile soprattutto per una visibile esponente del “mondo antisette” quale 
lei è, ma si limiti a denigrare l’interlocutore con attacchi ad personam , attribuendogli 
ipotetiche  amicizie  o  collusioni  con  il  “nemico”  di  turno.  Nella  fattispecie  con 
Massimo  Introvigne  del  CESNUR,  studioso  parecchio  inviso  a  certi  ambienti 
dell'associazionismo “antisette” italiano. Scrive infatti la Gardini, rispettivamente il 
22 e 23 febbraio, e 28 marzo 2008:

La signora Di Marzio è stat anni fa consigliera del GRIS che ha lasciato 
per passare con INTROVIGNE […] 
................forse non sai che la Di Marzio prima fac\eva parte del GRIS e 
poi l'ha lasciato per "UNIRSI" a Introvigne.Tidice niente 
questo?????????????
Ora la Dottoressa Di Marzio … facendo lei parte del CESNUR di 
Introvigne 



Ribatte poi il concetto quando attaccherà me, diversi mesi dopo:

Quello che non perdono a Simonetta (Martini o Guidi)… poi la sua amica 
DiMarzio … guarda guarda è passata al CESNUR con Introvigne e si è 
rimangita tutto quello che aveva detto sll'emerito finto professore,e  
purtroppo anche Alessia/Simo si sta rimangiando tutto.

Stupito  dal  tipo  di  argomentazioni  utilizzate  dalla  Sig.ra  Gardini,  un  utente  del 
newsgroup free.it.religioni.scientology commenta:

E' vero che la Gardini ha da spendere un nome che suscita attenzione, ma l'attenzione 
e' un'opportunita' che va utilizzata con intelligenza e non sperperata con fanatiche 
prese di posizioni radicali che gettano discredito sul mondo degli 'antisette'. 
Qual  e'  stato  finora il  contributo  di  questa  ex  che  si  vanta  di  essere  OT8 e 
auditor di classe 9?  Quanto avrebbe da raccontare, spiegare, chiarire sulla dottrina 
di Scientology, sugli  aspetti  psicologici che legano gli  adepti  a un'illusione che li 
porta  alla  rovina,  ecc?  Contributi  in  questo  senso  non  se  ne  vedono;  solo 
interventi per pavoneggiarsi […]:

-  interviene contro  Pierre  Ethier polemizzando sul  fatto  che  certi  PC li  avrebbe 
auditi  lei  e non lui;   reclama il  merito di aver audito dei PC mentre taccia di 
stupidita' la dottrina e chi la segue, che senso ha?
Quale  contributo  porta  all'informazione  critica  su  Scientology  mentre  si  perde  in 
questi  patetici autoincesamenti? [...]

E il 20 novembre 2008 la Gardini tra le altre cose scrive:

Io non ho mai chiamato nessun giornale nè TV sno loro che mi cercano 
forse perchè mi giudicano meno scema di come mi giudoichi tu. … Non so 
quanto tu sia sato/a a flag maquello che ho scritto diPierre e dei miei pc è 
vero e documentabile dato che ho conservato tutti gli statini con nomi e 
ore audite. 

Su Pierre Ethier la Sig.ra Gardini mostra di avere le idee un po’ confuse. Nel corso 
del tempo aveva infatti scritto che:

10 novembre 2007:
Pierre ETHIER auditor di cl.XII se ne e andato nel 1992 sbattendo la 
porta dopo essere stato assegnato a RPF …  era [uno]  che ne sapeva 
molto 

12 novembre 2007:
dopo l'uscita di Pierre [Ethier] non c'era più nessuno che audisse quei 
procedimenti in italiano.

12 dicembre 2007:



Ho lavorato a Flag con Pierre Ethier per anni. … Pierre era stato 
assegnato all'RPF per avere alterato la tech (cosi dicevano a Flag)  per 
quanto ricordo era un ottimo auditor,

25 ottobre 2008:
Non è che il signore P.E. [Pierre Ethier] di cui si parla fosse un 
superauditor,poi altra cosa ho trovato nel suo sito molti nomi che NON ha 
audito lui ma IO.Se n'è andato perchè era stato assegnato all'RPF in 
quanto alcuni suoi pc's o megli OT's si erano lamentati dicendo che si  
era addormentato in session,che durante la session parlava dei fatti suoi 
ecc.Lui è uscito due anni prima di me. […] A proposito i pc che il signore 
in oggetto si è attribuiti e che erano miei sono 321. baci m.p.

28 ottobre 2008:
Mi dispiac SMANTIRE IO NON SONO MAI STATA AUDITA DA PIERRE 
ETHIER.Grazie a Dio mai avuto Pierre!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!  … 
non erano mai stati auditi da lui anche perchè il suo italiano non era 
perfetto

Bene: prima di proporvi l’apporto informativo dato in Internet dalla Sig.ra Gardini in 
merito  alla  Chiesa  di  Scientology,  sue  affiliate,  sue  teorie,  pratiche  e  potenziali 
pericoli, riporto uno dei post in cui tale Kumbaz spara a zero sulla mia persona e 
soprattutto sul mio lavoro. Partendo dall’assunto indimostrato che io mi sarei avvalsa 
del nickname “Beberibe” per muovere critiche piccanti alla Gardini (vedi sopra)  mi 
accusa di:

– infangare “alla grande” la Signora Mariapia Gardini;
– essere (io) paranoica;
– seminare (io) zizzania tra gli ex e i critici;
– manipolare e condizionare il pensiero altrui;
– avere fatto “Allarme Scientology” solo per soddisfare il mio “ego smisurato”.

Gli  unici  commenti  della  Sig.ra  Gardini  allo  scritto  sotto  riportato  sono  i  suoi 
ringraziamenti. Mi pare quindi ovvio che la Sig.ra Gardini condivida le opinioni di 
“Kumbaz”, anche quando questi sostiene, in altro post, che io avrei messo “i bastoni 
tra le ruote” alla “lotta antiscientology”.

Kumbaz il 21 dicembre 2008:

Come al solito Simonetta Po alias beberibe, alias Martini, alias Alessia 
Guidi gioca con le parole per manipolare il pensiero altrui!!! Sai cara 
Simonetta mi sei sembrato un'essere umano dalla personalità alquanto 
inquietante fin dalle prime e-mail che mi mandasti.....ti ricordi quelle in cui 
infangavi alla grande la Signora Mariapia Gardini??? Mi piacerebbe farne 
un bel copia ed incolla e metterle qui in visione gratuita su questo 
forum.....ottimo esempio di cattiveria gratuita ingiustificata (almeno per me 



a meno che scrivere una frase sgrammaticata non sia un crimine da 
meritare l'ergastolo!!)!! Cercai di non metterti troppo in cattiva luce poichè 
pensavo che in fondo avevi uno scopo ed un ideale "nobile" ma 
conoscendoti sempre meglio onestamente non saprei chi preferire tra un 
Salvatore ed una Simonetta.......uno almeno combatte per una causa....tu per 
cosa combatti??? Solo per il tuo smisurato Ego??? Puoi prendere per il culo 
tutti quelli che rimangono ammaliati dal tuo forbitissimo stile letterario e 
dalla tua cultura......ma non me!!! Sono stato un tordo negli anni di 
Scientology ma quell'esperienza mi ha insegnato a distinguere molto bene i 
venditori di fumo e mi dispiace dirtelo ma tu fai parte di quest'ultima 
categoria alla grande!!! Addirittura secondo il tuo paranoico (o 
paraculo....spererei per te che sia quest'ultima l'ipotesi corretta altrimenti 
sei proprio messa male!!!) punto di vista sarei IO a screditare Giacomo???? 
Mi dispiace dirtelo ma quest'ulteriore ultimo tentativo di mettere 
ZIZZANIA penso che possa essere giudicato molto bene da chi ci 
legge......a differenza tua non cerco, attraverso arzigogolati ed alquanto 
incomprensibili ragionamenti, di condizionare il pensiero altrui......io lascio 
le persone libere di pensare con la propria testa e farsi le opportune 
considerazioni......io purtroppo sono rimasto molto DELUSO dal tuo modo 
di fare e tutt'ora non lo comprendo!!!

22 dicembre 2008:

Grazie di tutto...........Maria pia

Ed ecco gli interventi più significativi di Maria Pia Gardini in merito a Scientology, 
sue affiliate ecc. come presenti sul gruppo di discussione free.it.religioni.scientology 
nel  periodo nov.2007/dic.2008.  Per  visionare gli  originali  dovete  fare  una ricerca 
avanzata  su  google-gruppi  utilizzando  il  numero  identificativo  del  messaggio, 
(Message-ID).

Una  domanda  mi  sorge  spontanea:  se  la  Sig.ra  Mariapia  Gardini  è  la  massima 
esponente pubblica e portavoce de facto dell’ARIS Toscana, associazione federata 
FECRIS, è  davvero  il  caso  di  stupirsi  se  l’associazionismo  italiano è  da  sempre 
inascoltato a livello istituzionale? Se le sue istanze non vengono nemmeno prese in 
considerazione? E se gli  “antisette”,  in generale,  vengono bollati  come non meno 
fanatici e ignoranti dei gruppi che dicono di combattere?

1) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Date: Thu, 08 Nov 2007 06:31:42 -0800



Message-ID: <1194532302.600404.216850@k35g2000prh.googlegroups.com>

<da quando è comparso quel "sito" [un sito contenente documenti compromettenti 
per la Sig.ra Gardini, come lettere personali della madre e della figlia, e una richiesta 
avanzata dalla madre al tribunale per fare interdire Maria Pia] la vendita del mio 
libro è raddoppiata> maria pia gardini

2) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Thu, 08 Nov 2007 06:33:45 -0800
Message-ID: <1194532425.244358.245770@e9g2000prf.googlegroups.com>

maria pia vi ringrazia per quanto scritto e anche se il dolore è molto le spalle sono 
forti anche a 71 anni.grazie
 
 
3) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Thu, 08 Nov 2007 06:53:26 -0800
Message-ID: <1194533606.400701.8290@k35g2000prh.googlegroups.com>
 
<15 Quentin hubbard è stato trovato morto nel deserto di Las vegas/ MarySue 
Hubbard è morta nel 2002 a Los Angeles.>
 
 
4) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Thu, 08 Nov 2007 07:00:11 -0800
Message-ID: <1194534011.089093.6930@z24g2000prh.googlegroups.com>
 
<al matrimonio di Cruise Veltroni era vestito di scuro e non in tighted è arrivato a 
cerimonia finita solo per il ricevimento.>
 
 
5) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Fri, 09 Nov 2007 03:51:45 -0800
Message-ID: <1194609105.387791.304570@v29g2000prd.googlegroups.com>
 
come mai l'autore del sito non ha il coraggio di firmarsi?Se tutto è vero porre una 
firma ad un tale capolavoro dovrebbe essere un 
vanto!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
 
 
6) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Fri, 09 Nov 2007 03:59:08 -0800
Message-ID: <1194609548.117677.185920@z24g2000prh.googlegroups.com>



 
è chiaro che mi dai del tu.La polizia postale sta seriamente indagando per sapere da 
dove sono usciti i documenti anche se io e il mio avvocato abbiamo un'idea 
precisa!!!!!!!!!!!!!e quest'idea è già stata comunicata!!comunque quei documenti 
sono incompleti mancando le sentenze e le conclusioni!!!!!!!!!!!!!!!!!!!COME MAI?
 
 
7) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Fri, 09 Nov 2007 04:40:03 -0800
Message-ID: <1194612003.423198.237030@q5g2000prf.googlegroups.com>
 
qualcosa so!RINDER ha fatto blow cioè se n'è andato senza dire arrivederci e 
grazie.Jesse Prince vive in Florida è un caro amico,è stato perseguitato a morte è 
stato tra i fondatori del LISA MCPHERSON TRUST e vive li con la seconda moglie e  
il figlio.Jhon MCMASTER è stato tra i fondatori delle RON'S ORG che fioriscono in 
tutti gli stati e dicono di dare la vera TECH di Ron e ai prezzi 10 volte inferiori a 
$cientology.Paolo Facchinetti aveva fondato a Milano quello che in $CN. si chiama 
gruppo squirrel ma adesso non ne so più nulla.Pat Broeker è fuori da qualche 
tempo.Il rpimo classe XII fatto da Ron mi sembra fosse suo figlio Quentin che era 
senior C/S della nave Apollo ma poinha lasciato e voi sapete la fine che ha fatto.  
Un'altro cl.XII era Miriam Stave OT8 morta a Flag di cancro.Poco so degli altri e 
notizie non certe e quindi non pubblicabili.
ciao M.P..
 
 
8) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Sat, 10 Nov 2007 00:43:55 -0800
Message-ID: <1194684235.765806.133180@c30g2000hsa.googlegroups.com>
 
In effetti a Novara c'erano gli$cientologists in sala ma tutto quello che mi 
chiedevano era aria fritta non volevano parlare di $CN ma di me e dato che sulla 
locandina era scritto "dottoressa"volevano vedere il certificato di laurea,ma dato 
che la mia laurea in lingue risale al 1958 cioè 49 anni fa ho fatto notare che non 
giro da 49 anni con il certifcato sotto il braccio,e loro hanno insistito con questa 
domanda per ben due ore.
 
 
9) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Sat, 10 Nov 2007 02:35:37 -0800
Message-ID: <1194690937.510566.146940@19g2000hsx.googlegroups.com>
 
Le gatte da pelare sono tante,ad esempio BRUCE GLUSHAKOV auditor e C/S di  
classe XII a Flag è uscito circa tre anni fa vive in Cina dove fiorisce come 



imprenditore e ha un sito di cui vi daro tutto appena me lo comunicano e da quel sito 
spara a zero su $cientology.Pierre ETHIER auditor di cl.XII se ne e andato nel 1992 
sbattendo la porta dopo essere stato assegnato a RPF vive in Bulgaria e ha un sito 
nel quale ha pubblicato di tutto e di piu su $CN,tenendo conto che era nel gruppo da 
20 anni circa e che ne sapeva molto ed era molto affezionato a Mary Sue.M P
 
 
10) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Mon, 12 Nov 2007 04:34:33 -0800
Message-ID: <1194870873.260300.162180@k79g2000hse.googlegroups.com>
 
Sono M.P.anch'io oltre ad essere full classeIX ho fatto i corsi di classe X-XI-XII e 
quando sono venuta via stavo facendo gli internati ma nel frattempo stavo audendo i  
procedimenti di CL XII perchè dopo l'uscita di Pierre non c'era più nessuno che 
audisse quei procedimenti in italiano.(parlo degli Ls) e ti assicuro che dopo tante ore 
di auditing studiare fino all'una d notte non era facile.Tu non hai un'idea di quanta 
gente arrivava a Flag con problemoni pure essendo ad altissimo 
livello.Centinaia!!!!!!!!!!!!Vi darò ulteriori notazie!
 
 
11) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Tue, 13 Nov 2007 07:48:39 -0800
Message-ID: <1194968919.381253.326490@57g2000hsv.googlegroups.com>
 
avete visto cosa scrive Pierre Ethier sul suo sito?Quasi tutti i famosissimi e 
onoratissimi CL XII sono stati fatti fuori,io che conosco bene la difficoltà di 
diventare un auditor mi domamdo e vi domando ma se per anni questi classe XII 
hanno audito e $CN si è fatta pagare fior di quattrini per essere auditi da loro come 
mai di colpo non valgono più niente e molti sono stati tolti dalle linee della tech?
 
 
12) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Tue, 13 Nov 2007 08:38:04 -0800
Message-ID: <1194971884.571333.309860@y27g2000pre.googlegroups.com>
 
Comunque per chi fose interessato a leggere qualcosa di "eclatante" su $CN basta 
che vada su Google e digiti il nome di ALBERT JAQUIER e legga quello che ha 
scritto la ex moglie Ariane Jackson dopo la sua morte.BUONA LETTURA m.p.
 
 
13) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Thu, 15 Nov 2007 09:05:30 -0800 (PST)
Message-ID: <79b434b2-a252-47a0-8508-063379223ea2@y5g2000hsf.googlegroups.com>



 
xenu era marcabiano almeno così sta scritto in $CN:
 
 
14)  From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Fri, 16 Nov 2007 09:18:42 -0800 (PST)
Message-ID: <57831178-7d3e-4000-8434-56817283a32a@l22g2000hsc.googlegroups.com>
 
Non sono molto brava mi si è cancellato tutto.A proposito di quello che dice Alessia 
di Osa si penso anch'io che questi assatanati che sparano cavolate a destra e a 
manca facciano molti danni.Invece visto che osa legge questo blog vorrei avvertire  
che scrivere cose personali avvenute 30 anni fa NON FANNO PAURA A NESSUNO.
$cientology dovrebbe preoccuparsi di gente che per diferderla dice 
str.......te!!!!!!!!!!!!!!!!!Molti di quelli che scrivono non sono mai stati veremente in 
un Org: m.p.
 
 
15) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Mon, 19 Nov 2007 09:44:08 -0800 (PST)
Message-ID: <02e7a079-1ae6-4162-b5c1-eb728ce9e009@y5g2000hsf.googlegroups.com>
 
BRAVO BRAVO!!!!!!!sono maria pia 9 anni in $sc.OT 8 e CLIX e sono daccordo con 
te su tutto,finalmente oltre a me qualcun altro racconta quello che succede 
nel"gruppo"Spero di leggeti ancora e che in molti ti leggano.
 
 
16) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Thu, 29 Nov 2007 05:29:42 -0800 (PST)
Message-ID: <0165bbd3-ecfd-4f2e-9ae8-f729832186fc@e25g2000prg.googlegroups.com>
 
il mio parere è facile averlo,da quanto mi è stato riferito da Flag (ho ancora qualche 
amico) a parte Rinder sono decine gli Executives che stanno sparendo o su RPF o 
proprio fuori.Che il sig.D:M. o Pisellino sia un despota non ci piove,lui sta 
rivoluzionando letteralmente SCN e non da oggi.Quando io ero a Flag non passavo 
settimana che non ci fossero ordini e contrardini firmati da lui il ch gettava 
letteralmente nel< caos tutta la Base.A Int:vige la legge del terrore e molti per 
sfuggire a questo escono.Solo a Los Angeles si sono formati nell'ultimo anno tre 
nuovi gruppi formati da ex auditor di scn.tra cui due classe XII e un classe IX che 
audiscono a prezzi stracciati contro i milioni del culto.
C'è un blog inglese al quale io sono iscritta di ex Scn.che è bene consultiate Ciao 
M.P.
 
 
17) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>



Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Thu, 29 Nov 2007 05:32:31 -0800 (PST)
Message-ID: <87dc8571-5a22-48b5-9d11-6ab941aee617@i12g2000prf.googlegroups.com>
 
Le malefatte stanno al 5o% e 50% solo che uno H. è andato a far danni su di un alto 
pianeta (così dicono gli scentoligi) mentre M. continua a far danni sulla terra.M.P.
 
 
18) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Sun, 9 Dec 2007 06:45:37 -0800 (PST)
Message-ID: <3a2276f4-47c8-4e0a-addf-ac6f22015bd5@f3g2000hsg.googlegroups.com>
 
chi è questo Enzo Carro?Io vivo in Toscana ma non l'ho mai sentito nominare.E ci  
sono altri celebri cpome lui a Firenze.........m.p.
 
 
19) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Mon, 10 Dec 2007 10:02:42 -0800 (PST)
Message-ID: <b0653ae6-b9bb-4329-9c6c-7d82fdf41824@o42g2000hsc.googlegroups.com>
 
alla fine del ponte c'è il baratro non il vuoto,ti senti stupida almeno a me è capitato 
così,mi chiedevo sono io che non capisco o tutti quelli che saltellano felici mentono?
OT VIII che si chiama o almeno si chiamava verità rivelata è stato il grande 
bluff!!!!!!!!!!!
 
 
20) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Mon, 10 Dec 2007 10:08:21 -0800 (PST)
Message-ID: <d56267b2-4b29-48f5-afa3-d082905f9d41@i29g2000prf.googlegroups.com>
 
Non so se ho già detto che New Era è la casa editrice di proprietà di scientology e 
quindi vende a meno delle Org:che sui libri devono lucrare,inoltre le edizioni sono 
più nuove mentre quelle dei bookstores delle org a volte restano li per in anno e più 
L'E-METER essendo loro dicono "uno strumento pastorale" viene venduto solo nelle 
Org: ma se ti presenti con i soldi non ti chiedono se sei abilitato ad usarlo te lo 
vendono e basta.Nell'ultimo listin o costa 5040 euro!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
 
 
21) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Mon, 10 Dec 2007 10:12:43 -0800 (PST)
Message-ID: <f39a7ac9-682d-4488-bc61-d9fd73f45944@l16g2000hsf.googlegroups.com>
 
Luce ringrazia Dio che sei andata all'ospedale perchè c'è gente che è talmente 



decerebrata da SCN che rifiuta le cure fin quando non è troppo tardi e ci lascia le 
penne.Io ne ho conosciuto più di uno!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
 
 
22) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Mon, 10 Dec 2007 10:17:58 -0800 (PST)
Message-ID: <b7981fcd-edd0-42d4-a641-91e6477217ad@p69g2000hsa.googlegroups.com>
 
E in Italia?Per quanto tempo contin ueremo a farci turlupinare dalla cosidetta 
"chiesa"? I nostri ministri devono avere gli ochhi foderati per non vedere cosa 
succede,sempre più sedi e sempre più
arroganza!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
 
 
23) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Mon, 10 Dec 2007 10:27:54 -0800 (PST)
Message-ID: <ce4e1a20-fb94-4fd7-8e74-026162dd3f77@d27g2000prf.googlegroups.com>
 
Carissimi è proprio la trsparenza che manca in Scientology,le vere religioni hanno 
tutti gli scriti a disposizione dei fedeli come Bibbia Vangeli Corano ecc. mentre in 
SCN. se chiedi lume sui cosidetti livelloi superiori (OT) ti dicono prima paga poi  
potrai vedere cosa sono,qnche perchè i prezzi altissimi possono richiederli solo 
tenendo la gente legata al mistero!
 
 
24) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Wed, 12 Dec 2007 03:16:46 -0800 (PST)
Message-ID: <d28da37c-7f07-4f21-95ea-8acd0ea8ad8b@i72g2000hsd.googlegroups.com>
 
Tutto quello che dici è verissimo.Io qualche anno fa ho portato un o dei miei e-mater 
ad un professore di ingegneria elettronica dell'università di Padova per farlo 
analizzare era il 2001 lui l'ha smontato analizzato e rimontato e la sua perizia era : 
costo dei componenti non più di 250.000 lire poi c'è tutta la parte in plastica 
colorata e la valigetta costo TOTALE STIMATO 400/450.000 lire e viene venduto 
ora a 10.000.000.cioè 5040 euro.Non ti sembra un pochino troppo............per quello 
che serve?
 
 
25) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Wed, 12 Dec 2007 03:21:26 -0800 (PST)
Message-ID: <f1dd494c-697b-4e4c-9178-ae0c55911c6e@w40g2000hsb.googlegroups.com>
 
perchè quelli di $cientology non parlano mai della Grecia e della Russia?



Basta digitare su GOOGLE Scientology in Grecia e saltano fuori notizie molto 
interessanti come quella che riguarda documenti di postazioni militari segrete 
sequestrati in una sede di SCN:
 
 
26) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Wed, 12 Dec 2007 03:24:41 -0800 (PST)
Message-ID: <4d6b90b8-b7b8-403d-afc5-532f02555dc4@r60g2000hsc.googlegroups.com>
 
Anche il Vangelo e la Bibbia sono disponibili,io parlo di testi segreti poi su tutto il  
resto sono in accordo.Ma sai perchè SCN. e i Testimoni vogliono essere 
riconosciuti?Perchè le religioni riconosciute non pagano nessuna tassa.
 
 
27) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Wed, 12 Dec 2007 03:40:37 -0800 (PST)
Message-ID: <1ae81cfa-de8f-48ed-b32d-0b4d88056098@r29g2000hsg.googlegroups.com>
 
Forse nessuno si ricorda che il Vaticano è uno Stato a Parte e niente ha a che vedere 
con le tasse italiane.Così come il Lichtenstein che pure è un'enclave della Svizzera 
non paga le tasse a Berna ma è uno Stato a parte. Un conto è il segreto di  
Fatima,rivelazioni fatte a dei pastorelli un conto sono gli scritti ufficiali dei papi e 
degli apostoli (encicliche e vangeli) che sono tutti ben visibili e acquistabili nelli  
librerie.I cosidetti "PACCHI" del livelli OT non si trovano nè si possono comprare 
sono dietro a porte blindate e visibili solo a chi ha raggiunto il livello e dietro 
pagamento anticipato di MOLTI MOLTI milioni.
 
 
28) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Wed, 12 Dec 2007 05:04:02 -0800 (PST)
Message-ID: <3b0c0d56-a04e-4efc-9b66-228a9eaafda3@j20g2000hsi.googlegroups.com>
 
Confesso la mia ignoranza ma a parte un pochino la Schillaci gli altri per me sono i  
soliti ignoti.Possibile che in un'Italia dove basta fa il grande Fratello per diventare 
noti se non celebri non siano riusciti a trovare qualcuno più NOTO? So che avevano 
abbordato la Spaak a Roma ma li ha mandati a C..............!
 
 
29) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Wed, 12 Dec 2007 05:17:43 -0800 (PST)
Message-ID: <ca57a05a-4e91-4dd4-85dd-9a718d6a3359@o42g2000hsc.googlegroups.com>
 
Sono Maria Pia grazie di aver preso il libro ci terrei quando l'avrai letto ad avere il  



tuo parere dato che tu conosci ....l'ambiente!!!!!!!!!!
 
 
30) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Wed, 12 Dec 2007 05:25:04 -0800 (PST)
Message-ID: <f30a4c62-5a4d-4d95-bed4-f70d292550c1@e6g2000prf.googlegroups.com>
 
Ho lavorato a Flag con Pierre Ethier per anni entrambi eravamo auditor e per un 
certo periodo anche nella stessa HGC.Lui è per forza convinto anche perché mi ha 
detto in una sua e-mail che lui continua ad audire come auditor del campo cosa che 
per SCN. non potrebbe fare in quanto lui se ne è andato senza fare i regolari passi di 
uscita.Ha praticamente sbattuto la porta! Pierre era stato assegnato all'RPF per 
avere alterato la tech (cosi dicevano a Flag) lui è uscito due anni prima di me e per 
quanto ricordo era un ottimo auditor,
 
 
31) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Thu, 13 Dec 2007 03:48:58 -0800 (PST)
Message-ID: <1f58bf2e-a819-438b-83d1-3fe71b87e893@t1g2000pra.googlegroups.com>
 
Ti meravigli di come usano i verbi gli "scemoligists"?In 9 anni a Flag ne ho sentite 
di tutti i colori,questo perchè in SCN.più sei ignorante più vai su gli execitives hanno 
il terrore di gente più colta di loro.Puoi dirmi dove trovo il video correi farmi due 
risate.M.P.
 
 
32) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Thu, 13 Dec 2007 08:57:59 -0800 (PST)
Message-ID: <45fccae2-8fd5-44c6-9d81-6a90d70b53a0@d27g2000prf.googlegroups.com>
 
Come mai tutti questi"SIGNORI" che si danno un gran daffare a scrivere siti su tutti  
non hanno mai il coraggio di firmarsi con il loro vero nome?Questo è tipico di 
Scentology tirare il sasso e nascondere la mano,si riferriscono alla famosa policy 
scritta dal fondatore della pseudo religione dal titolo FAIR GAME,peccato che 
essendo stata scritta nel 1963 è ormai obsoleta e inutile.Siamo nell'era di Internet  
ora si sa tutto di tutti anche delle malefatte di $CN.e quindi nessuno ha più paura 
che escano cose vecchie magari di decine di anni,ma dato il loro IQ gli scentologists  
non lo capiscono.
 
 
33) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Thu, 13 Dec 2007 09:35:05 -0800 (PST)
Message-ID: <ba7a9c41-7b09-48d5-9b5c-b829d087239e@s8g2000prg.googlegroups.com>



 
Vi ricordate Luciano De Marchi che quando era Presidente della Chiesdi $centology 
fu mandato alla trasmissione di Enzo Biagi su Rai Uno e fu letteralmente distrutto? 
Biagi gli chiese che ci fosse di conosciuto come Genio in SCN. Elui rispose John 
Travolta.Sento ancora la risata di Biagi che disse Travolta forse è conosciuto perché 
balla bene non perchè intelligente.Paolo Fac\chinetti ha creato il suo gruppo gia nel  
1985 e David Mayo se non è defunto vive sempre a L:A.Quando io ho fatto OT III ho 
trovato nel pacco molte pagine ancora firmate David Mayo che poi sono sparite ed è
comparsa la firma di Hubbard Comunque per correttezza bisogna dire che non fu 
Ron a dichiarare Mayo ma Miscavige quando con un bliz degno dei migliori  
terroristi prese il comando eliminando uno ad uno tutti quelli che con Ron avevano 
creato $CN:. ciao a tutti
 
 
34) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Fri, 14 Dec 2007 05:12:58 -0800 (PST)
Message-ID: <12097c40-7235-441c-a444-2c31e84098ef@i29g2000prf.googlegroups.com>
 
Mi auguro che questo signore in Australia abbia delle buone guardie del corpo 
perché una presa per i "fondelli"simile a scentology non passa.......senza ritorsioni.  
Grazie per aver segnalato i filmati mi sono dievrtita moltissimo e li ho salvati per i  
momenti di tristezza!!!!!!!!!!!!!!Avete mai letto su JESSE PRICE E OT VIII cosa dice 
Ron di Gesù? ciao m.p.
 
 
35) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Fri, 14 Dec 2007 05:19:37 -0800 (PST)
Message-ID: <9b264d52-3f19-4624-a5cb-07af79cf8c3f@d4g2000prg.googlegroups.com>
 
Ci terrei a chiarie una cosa,David Miscavige è NATO in scientology da genitori  
scientology secondo voi dove poteva finire?Ha fatto le scuole di SCN. e credo che 
prima di parlare inglese parlasse lo scientologese.
 
 
36) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Fri, 14 Dec 2007 05:29:47 -0800 (PST)
Message-ID: <210c08e3-1090-4b83-8f01-2af23c42e225@s19g2000prg.googlegroups.com>
 
Alessia da anni stanno pasticciando per tirare fuori OT 9 e 10 Miscavige e il senior 
C/S Int Ray Mynthoff.Se non ripubblicavano tutti i libri "RIVISTI" e se non 
richiamavono tutti gli OT a fare delle revisioni dove li prendevano i soldoni? Ero 
ancora in SCN. io che già quando sono stata a L:A. si parlava dell'impossibilità di 
dare 9 e 10,forse perchè non c'erano?Le Ron's Org danno fino a ot 18 già da tempo e 



dicono di avere fin ad OT 40 che sarebbe l'insegnamento su come lasciare
il corpo in vulgaris crepare!!!A me le Ron's hanno in viato una paccata di materiali  
per cercare di convincermi ad aprire una sede a Roma,poi di fronte al mio rifiuto 
sono spariti ma il materiale è rimasto a me.L'unico consiglio avuto dalla Ron's è 
stato che se avevo dei problemi dovevo rivolgermi alla più vicina sede della 
POLIZIA GALATTICA solo che non mi hanno detto dov'è!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
Dovrò cercarla?????????????????
 
 
37) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Sat, 15 Dec 2007 00:53:37 -0800 (PST)
Message-ID: <1aa6cb50-a445-4c44-86d3-982e637d8283@y5g2000hsf.googlegroups.com>
 
Grazie luce,ogni persona salvata è una vittoria per chi sa veramente cosa succede in 
particolare agli staff.Vai su GOOGLE e digita Perre ETHIER e vedrai cosa racconta 
una persona che il "GRUPPO" lo conosce bene.
 
 
38) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Mon, 17 Dec 2007 04:32:06 -0800 (PST)
Message-ID: <b9551a83-0e77-4865-804f-659aa6d1b196@i72g2000hsd.googlegroups.com>
 
Può darsi solo che mentre Walker Texas Ranger è divertente loro TUTTI .........
..............lo sono molto meno perchè c'è gente che ci crede!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
 
 
39) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Thu, 20 Dec 2007 03:41:21 -0800 (PST)
Message-ID: <e7fae01d-7b6d-434c-b082-459996427d22@l32g2000hsh.googlegroups.com>
 
Ti meravigli che scrivano ha senza acca?L'acca è MUTA non si scrve!!!!!!
Hanno rifatto tutti i libri perchè<dicono c'erano errori e anche tutti i nastri,ma io li  
ho fatti in inglese direttamente (i nastri) dalla voce di Ron allora dov'è l'errore in 
inglese?Anche i libri li ho in iglese almeno in alcuni ci sono parti fotocopiate degli 
scritti di Ron dove sono gli errori? Dovrebbero spiegarmelo!!!!!!!!!!!!!!! A parte il  
fatto che per cambiare tutti i libri chiedono SOLO 4.000 EURO:
 
 
40) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Thu, 20 Dec 2007 03:52:12 -0800 (PST)
Message-ID: <903ef1dc-eb1c-4e5f-b424-41dd237a16fe@e23g2000prf.googlegroups.com>
 
la madre degli imbecilli è sempre incinta!!!!!!!!!!!!!Specie se è di SCN.



 
 
41) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Thu, 20 Dec 2007 04:29:26 -0800 (PST)
Message-ID: <635c2335-ebe0-4b75-9c52-9507825dc17e@d4g2000prg.googlegroups.com>
 
vorrei chiedervi un piacere.Due anni fa a Rmini al un cogressodel FAVIS fui  
importunata da un tizio che mi prese per un braccio (lui dice di no) hosporto 
denuncia ma non avevo il nome del "SIGNORE" che non ha voluto darmelo avevo 
solo il nome di chiera con lui.L'otto dicembre scorso ho presentato a Roma il libro 
alla fiera del Palazzo dei congressi e c'era sempre qual signore che di nuovo non ha 
voluto dare il suo nome e che faceva un talbaccano che sono intervenute le guardie.Il  
suddetto aveva stampato il sito Puccj Org e distribuiva i fogli lo devo ringraziare 
perchè mi ha fatto vendere il triplo dei libri perché la gente si è incuriosita.Qualcuno 
di Voi sa il suo nome?E' un tizio alto biondastro e credo siaveneto.E' il più 
incaz.........to che abbia mai trovato.Come mai bercia tanto e non ha il coraggio di 
dare il suo nome??????????????
 
 
42) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Sat, 22 Dec 2007 16:00:19 -0800 (PST)
Message-ID: <720ffc58-d09c-4fb7-8d04-dbaf9321ccac@e10g2000prf.googlegroups.com>
 
caro marcello leggo i tuoi successi sulV sono contenta per te io sono OT VIII e mi 
sono ristretta in particolare il mio portafoglioVorrei solo sapere se quanto scrvi è 
farina del tuo saco o è P.R.Ho ricevuto ieri una lettera da G.M. Anche lui ha fatto 
OTV a Saint Hill e poio ha deciso di lasciare Scientology cosa c'è di diverso?.
 
 
42) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Sun, 23 Dec 2007 07:26:13 -0800 (PST)
Message-ID: <7c0d48dd-2b03-4beb-ae5b-2d80548c6f60@e6g2000prf.googlegroups.com>
 
Se un thetan può controllare tutto,come mai Ron che di questa teoria è il prolifico 
inventore NON è con il suo potere riuscito a controllare le sue svariate malattie e ha 
mollato il corpo cioè crepato a 75 anni e dalle foto si vede ridotto 
come!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! 1?????????????????
 
 
43) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Sun, 23 Dec 2007 07:36:02 -0800 (PST)
Message-ID: <d0cf2e75-2fa9-417b-b595-ac7ee3e51b9e@n20g2000hsh.googlegroups.com>
 



se praticano la cortesia OBBLIGATORIA cosa ne dicono del sito che avevano fatto 
su dime? e visto che sono così cortesi venissero a pagare il conto del gommista per 
le 4 gomme che un adepto miha tagliato visto che per paura che non capissi ha pure 
firmato la cosa.e cosa ne dicono i "CORTESI" di quello che mi segue per la strada 
che mi fotografa di nascosto col telefonino ecc.ecc.
 
 
44) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Sun, 23 Dec 2007 07:40:09 -0800 (PST)
Message-ID: <063bbf70-182a-4580-8528-d1bccd3743c0@1g2000hsl.googlegroups.com>
 
Dopo aver letto iol codice di CONDOTTA DEL BLOGGER mi è venuto un attacco di  
bile,perchè ancora parlano loro che non sanno che diffamare e colpire senza 
interessarsi se nel segno oppure no!!!!!!!!!!!!
 
 
45) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Sun, 23 Dec 2007 07:49:21 -0800 (PST)
Message-ID: <0da2a130-ce0f-433a-8c9c-0f0d59b9244e@e6g2000prf.googlegroups.com>
 
A proposito di uragani spostati nel 1992 quando ci fu il terribile uragano Andrews io 
ero a Flag e gli OT dissero che l'avevano spostato perché non colpisse la Mecca 
della perfezione Tecnica però devono aver sbagliato mira perchè l'hanno mandato 
direttamente sull'Org di Coral Gable a Miami che è volato 
via!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
 
 
46) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Sun, 23 Dec 2007 07:52:39 -0800 (PST)
Message-ID: <dfe82282-5bf9-4525-b1f2-5e10cb90370d@p69g2000hsa.googlegroups.com>
 
A propisito diNOVITA' AOSHEU nel giornale c'è un articoloBerlino la massima 
espansione,sbagli oli hanno resi anticostituzionali?
 
 
47) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Mon, 24 Dec 2007 05:14:49 -0800 (PST)
Message-ID: <03b81228-510d-4227-b661-7ff9a8fc05c5@s12g2000prg.googlegroups.com>
 
Prima di audirsi sui livelli OT ti danno i cosidetti pacchi del livello che ti spiegano 
cosa devi fare e come ti devi audire in SOLO.E' vero ciò che dici di OTVIII io ho 
fatto la versione originale che poi è stat tagliata.Se vuoi saperne di più vai su 
GOOGLE e cerca JESSE PRINCE E OT VIII e verai tutto tra l'altro io ho spiegato 



molto bene i livelli OT nel mio libro I MIEI ANNI IN SCIENTOLOGY edito dalle  
Paoline che è uscito lo scorso settembre
 
 
48) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Mon, 24 Dec 2007 05:20:45 -0800 (PST)
Message-ID: <15793b51-40e0-4cdd-96bf-84d8a5fa4742@y5g2000hsf.googlegroups.com>
 
Non so chi vada raccontando certe barzellette.Io sono OT VIII e auditor di classe IX 
anche se fuori da tempo e ti posso dire che i livelli OT sono UGUALI PER TUTTI ci  
sono dei cosidetti pacchi di studio:due per OT III uno per OT VI eVII che ti  
insegnano cosa devi fare ma NON SONO PERSONALIZZATI.Per arrivarci devi fare 
tutto il cosidetto PONTE fino CLEAR,poi le eligibilità per i livelli OT che sono cicli  
di auditing e poi gli OT. Certo che per arrivarci  
paghi,paghi,paghi!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
!!!!
 
 
49) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Mon, 24 Dec 2007 05:27:33 -0800 (PST)
Message-ID: <70a3947a-8e78-4549-96b5-089bd4c24843@t1g2000pra.googlegroups.com>
 
Non sbagli solo che di quelli che hanno parlato solo io come staff della S:O. ho fatto 
la versione integrale gli altri hanno fatto quella senza Gesù e il resto. ciao m.p.
 
 
50) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Tue, 25 Dec 2007 01:34:26 -0800 (PST)
Message-ID: <01b89acc-ff78-4b9b-8a4c-63c5d658ed21@a35g2000prf.googlegroups.com>
 
Alessia se vuoi puo anche postare la e-mail che ho ricevuto in cui il suddetto signore 
dice che in mezz'ora potrebbe RECUPERARMI mi sembra presuntuoso oltre che 
illuso.Circa le coe scritte tu ha visto il sito su di me è il sistema di scemology 
aggredire anche con cose di 30 anni fa e spesso non corrette. Soloche quando il  
FAIR GAME è stato scritto non c'era internet e nessuno poteva documentarsi su di 
loro,adesso è un'altra storia.buon natale m.p.
 
 
51) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Tue, 25 Dec 2007 01:40:12 -0800 (PST)
Message-ID: <3028beba-1847-47d5-a373-041fc9acb322@r60g2000hsc.googlegroups.com>
 
si spiego tutti ilivelli Ot cmpreso come si audiscono e quali sono le domande e le 



procedure,sarà per quello che agli scentology è proibito 
leggerlo!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!ciao M.P.
 
 
52) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Tue, 25 Dec 2007 01:43:13 -0800 (PST)
Message-ID: <34140f69-eecf-494b-8f12-e89b177edbb3@j64g2000hsj.googlegroups.com>
 
Il NANO ha avuto paura perchè i primi che hanno fatto OT VIII nella versione 
integrale due sono morti e gli altri se ne sono andati da SCN.quindi soldi 
persi.Quindi la seconda parte è stata semplicemente tagliata.
 
 
53) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Wed, 26 Dec 2007 03:11:59 -0800 (PST)
Message-ID: <258978c7-574c-4018-aaa9-8c0dfd346386@i3g2000hsf.googlegroups.com>
 
Dunque!!!!!!!!!Tu non solo non mi avevi mai parlato di Salvatore ma penso non ne 
parleremo più dato che l'argomento è di scarso interese,almeno per me. Lui dice nel  
suo sproloquio che evolve di giorno in giorno bene per lui forse un giorno verrà in 
cui si renderà conto di quello che scrive!!!!!!!Mi fa tutto il panegirico dei fratelli  
Locilento tutti sui livelli OT senza sapere che uno l'ho audito io sul sette,che gli ho 
prestato dei soldi che da buono scientologo si è scordato di rendermi.Questo Coco 
parla poi per sentito dire e non c'è niente di peggio.
Ora me ne vado per 5 giorni dall'amica che tu conosci quindi cara BUON ANNO
a te ed a tutti i lettori di questo NG.MARIA PIA
 
 
54) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Wed, 26 Dec 2007 03:19:58 -0800 (PST)
Message-ID: <488a2500-0c3d-452f-8454-e855defb8398@c49g2000hsc.googlegroups.com>
 
La stessa cosa è per gli scemologi Ron dice,Ron ha detto,Ron ha fatto...... La 
segretezza del livelli OT è evidente,se io ti dico che dietro una porta c'è una cosa 
meravigliosa che ti cambierà la vita ma che per vederla e averla devi pagarmi tu lo 
fai (forse) ma se ti dico cos'è tu non mi paghi!!!!!!!!!!!!!!!!!! Compreso il perchè di  
tanta segretezza????????????????M.P.
 
 
55) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Wed, 26 Dec 2007 09:25:17 -0800 (PST)
Message-ID: <1e41451d-d8ff-4152-8f7f-9ddf437ab570@b40g2000prf.googlegroups.com>
 



Io devo proprio essre la peggio sono arrivata a OTVIII senza incontrare spiriti tristi  
e per fortuna il mio volante è intero.Ho letto tante di queste storie e poi se escono 
dicono che le hanno scritte per non dover rifare tutto da capo.A chi  
credere???????????????????m.p.
 
 
56) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Wed, 26 Dec 2007 09:30:13 -0800 (PST)
Message-ID: <786a8134-dfce-4677-a8a6-dc89622e6590@s8g2000prg.googlegroups.com>
 
Si è vero non vuole dire il suo nome,alla presentazione del libro a Roma ho chiesto 
più volte "chi sei come ti chiami?" risposta "non ti deve 
interessare!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
!
 
 
57) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Wed, 26 Dec 2007 09:31:54 -0800 (PST)
Message-ID: <7572fa37-5aaa-4e69-91bb-c124c60409c0@q77g2000hsh.googlegroups.com>
 
Guarda che se vuoi fare il VI e il VII puoi continuare il V tanto sono 
uguali!!!!!!!!!!!!!!
Ciao!!!!!!!!!!!!!!!!!
 
 
58) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Wed, 26 Dec 2007 09:36:29 -0800 (PST)
Message-ID: <5c191dac-de24-4552-b73b-d5782e399296@21g2000hsj.googlegroups.com>
 
Il ccdu che in USA si chiama CCHR E' SCIENTOLOGY,si fanno le feste insieme più 
volte a Flag c'erano eventi del CCHR (CCDU) ma che siano bugiardi lo sappiamo 
tutti .
 
 
59) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Thu, 27 Dec 2007 09:18:50 -0800 (PST)
Message-ID: <5b469374-8049-4d79-b2d1-c3d345c0ba8a@s12g2000prg.googlegroups.com>
 
Caro Coco una volta per errore ho usato la tua mail e adesso sono sommersa dalle  
tue letterine che con parole "dolci" vogliono farmi riflettere su cosa io abbia perso 
uscendo da $cientology,e quale livello di vita io abbia lasciato.Vorrei chiarirti che io 
sto bene,non ti devi preoccupare per me,non voglio che tu perda il sonno per 
questo,sto bene mangio bene e altrettanto bene dormo.Vedi non so se tu conosca la 



vita degli staff della S.O. in America dalla sveglia alle7 allo stop del lavoro alle 
23.30 ma ti assicuro che ora la mia vita è bella anche perchè non ho più nessuno che 
mi dice cosa fare,cosa pensare ecosa dire,sono LIBERA e questa libertà me la sono 
conquistata e se permetti vorrei tenermela.Ti auguro BUON ANNO e anche un 
consiglio " se vuoi recuperare qualcuno rivolgiti altrove."con me perdiil tuo prezioso 
tempo.Immagino tu non abbia letto il mio libro che SCN. ha messo all'indice con 
divieto assoluto di leggerlo(viva la libertà) se lo avessi fatto non mi avresti mai 
scritto.Ciao Maria Pia
 
 
60) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Thu, 27 Dec 2007 09:26:31 -0800 (PST)
Message-ID: <17b98d03-4fea-493f-a453-ff51fd28c868@i72g2000hsd.googlegroups.com>
 
A prescindere che non capisco cosa faccia una mail sul tavolo del DSA di una 
importante org,specie se la e-mail è di persona non in scentology ma mi sorge un 
dubbio la policy "FAIR GAME" non era stata cancellata? Forse solo a parole visto 
che viene ancora usata.m.p.
 
 
61) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Fri, 28 Dec 2007 01:55:06 -0800 (PST)
Message-ID: <4c425f0c-e9ae-4ad4-98f0-380677a55e98@e25g2000prg.googlegroups.com>
 
Allora io come auditor son o parte di quel decimo che è superiore a tutti mi fa 
piecere saperlo perchè mi sentivo male nell'aver fatto spendere milioni (tanti) a 
quelli e non sono pochi che ho audito.Dopo aver riletto tutto questo,che per altro già 
conoscevo passerò un fine anno migliore.
C'è solo una cosa che mi lascia perplessa ed è che in un'altro scritto Ron Hubbard fa 
un panegirico di Hitler dicendo che ci voleva su questo pianeta qualcuno che 
rimettesse a posto le cose e la razza.Sono un pochino sconcertata!!m.p.
 
 
62) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Fri, 28 Dec 2007 02:07:37 -0800 (PST)
Message-ID: <a5a65365-c8c9-42fc-8d0c-e485abcb19f2@j20g2000hsi.googlegroups.com>
 
Non so se sappiate che la Regione di SanPietroburgo ha messo Scientology 
fuorilegge e ha chiuso le Org sul suo territorio.Ho avuto questa notizia da un caro 
amico russo che come noi sta lottando per far conoscere tutto su questa 
"religione".Era chiaro che prima o poi quel posto fosse messo alla gogna. In quella 
regione anche il CCDU è stato messo sotto inchiesta,ma è possibile che tutti gli  
psichiatri siano degli assassini?Comunque resta il fatto che nonostante tutte le lotte 



del CCDU (leggi scientology)la psichiatria continua ad esistere ed a volte a fare 
anche del bene.E' il caso di un ragazzo che sto seguendo da tempo nel veneto che 
dopo aver fatto auditing ha avuto un attacco di schizofrenia acuto e che ricoverato in 
psichiatria in un buon ospedale della sua zona è stato rimesso in piedi e ora conduce 
una vita tranquilla fuori da scientology ed ha ritrovato la sua famiglia. Questo tanto 
per raccontare.Auguri m.p.
 
 
63) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Fri, 28 Dec 2007 09:12:06 -0800 (PST)
Message-ID: <9af712e6-34c2-4233-83fb-46ddc20d5e0e@w38g2000hsf.googlegroups.com>
 
Cara Al,ti meravigli?Ti voglio raccontare un piccolo anneddoto che forse non è mai 
giunto in Italia.Nel 1991 D.M. el'allora SNS/CS INT Jeff Walker (poi uscito e 
dichiarato SP) hanno riunito tutti gli auditor di Flag per rivedere la definizione di  
ROCK SLAM (cioè quella lettura dell'ago che indica un criminale più o meno)Dopo 
che noi avevamo visto decine di volte il filmato tecnico in cui Ron spiegava le lettura 
del suddetto RS sull'elettrometro.Panico generale!!!!!!!!!!!!!!! Allora le persone 
inviate in etica fino a quel momento perche ROCKKSLEMMER andavano 
riabilitate.NO!Dopo due mesi è successo il patatrac ed è tornato SNR/CS INT Ray 
Mithoff,altra riunione degli auditor di Flag e rimessa in vigore la lettura di Ron con 
la scusa che Jeff Walker era squirrell,da notare che era stato addestrato da Hubbard 
CL XII.Non mi meraviglierei se fra un paio di anni per rivendere tutti i libri si  
tornasse........all'antico.Resta il fatto che ora per ricomprare i libri il costo è di 4.000 
euro che sono circa 8 dei vecchi cari milioncini. Saluti a tutti m.p.
 
 
64) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Sat, 29 Dec 2007 01:41:43 -0800 (PST)
Message-ID: <2188f75e-729e-4236-a8b4-2d841b782847@d21g2000prf.googlegroups.com>
 
Ciao Coco,non sono partita perchè la mia mica si è ammalata e io da brava 
"NONNINA" vorrei evitare i virus.Strano che tu non voglia dire a che punto sei del  
ponte perché essere OT è un vanto per tutti,e tutti lo sbandierano a destra e a manca.  
Guarda che la tech 88 non è una cosa nuova e si faceva aFlag nei Fondamenti 15 
anni fa. Un consiglio dovresti fare gli OEC io li ho fatti e credo ti interesserebbero 
molto,a meno che non vai in trance prima con tutte le ripetizioni che ci sono.
buongiorno m.p.
 
 
65) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Sat, 29 Dec 2007 10:29:56 -0800 (PST)
Message-ID: <4d870b01-e441-4ffc-82bf-881ffeeef16d@d4g2000prg.googlegroups.com>
 



Al,a proposito dell'amica che ha ricevuto la telefonata di oltre un'ora da Flag vorrei  
sapere come funzionano le linee di comm all'interno della BASE? La persona che ha 
chiamato e che avrebbe dovuto sapere tutto in quanto era un ufficiale di etica di 
HCO non sapeva nemmeno che lei ha richiesto tramite il suo avvocato il REFUND 
totale di quanto speso,in compenso le ha tirato le orecchie (metaforicamente 
parlando) perchè mi frequenta e le ha detto che aveva letto il mio 
libro!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! Come mai?E' 
arrivato fino a Flag per far vedere come sono cattiva? Devo dirti che mi sono fatta 
una grassa risata! A proposito di telefoni ricordo, e devo avere la fotocopia da 
quanche parte (forse) di aver visto una fattura del tel.del call-in di Sand Castle nel  
1992 era di382.000 $ e calcola che i telefoni del call-in erano quattro.Altro che 
Gambia ci si comprava il Paese! ciao m.p.
 
 
66) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Sat, 29 Dec 2007 10:34:52 -0800 (PST)
Message-ID: <35a53752-83dc-4847-8b9e-912bdb5bb888@j20g2000hsi.googlegroups.com>
 
Mai sentito parlare di RONDROIDI sono così chiamati i seguaci di SCN:
 
 
67) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Sun, 30 Dec 2007 00:52:55 -0800 (PST)
Message-ID: <073f5693-c502-4750-826e-cd56b53782f8@t1g2000pra.googlegroups.com>
 
E' difficile che uno attesti CLEAR e non sappia cos'è la SEA ORG dato che il CCRD 
(clesr certainity rundown) si fa in un'org avenzata come Saint Hill e Copenaghe che 
sono S.O. Quindi un clear sa cos'è la S,O,che poi uno staff anche se S.O.Mamber sia 
basso sul ponte è vero perchè molti staff vanno avanti con premi vinti se non hanno i 
soldi per pagarsi l'auditing,solo chi è in Training per auditor va avnti veloce senza 
pagare (se non ha i soldi). trenne poi doversi pagre tutto se esce vedi FREE 
LOADER. Per esempio a Flag il purif è obbligatorio per TUTTI gli staff e anche 
qualche piccolo corso che chiarisce il posto che occupi,sono i corsi di Staff Status.  
Non per contraddirti ma per chiarezza.m.p.,
 
 
68) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Sun, 30 Dec 2007 00:57:17 -0800 (PST)
Message-ID: <e1e92ca2-79dc-4920-be5d-0f3cd2966f3f@z11g2000hsf.googlegroups.com>
 
No non è esatto è principalmente il pubblico che compera,paga e fa i livelli OT i S.O. 
member li fanno se li pagano o se sono addetti nallo studio come auditor per audire 
il pubblico OT: Si i livelli Ot si fanno solo nelle Sea Org fino al cinque a Saint Hill e 



Copenhaghen in Europa.a AOLA Los Angeles,e Advance Org Australia,il VI e VII  
solamente a FLAG e OT VIII solo sulla nave Freewinds.Questo epr maggiore  
chiarezza.
 
 
69) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Sun, 30 Dec 2007 02:17:40 -0800 (PST)
Message-ID: <bac3d85c-ed26-46ce-bffa-08b75eaf5cbb@1g2000hsl.googlegroups.com>
 
Ciao Salvatore,tu dici nel tuo post che siamo contro le religioni,a prescindere che io 
sono CATTOLICA OSSERVANTE e che anche durante gli anni di Flag ho continuato 
a seguire la mia religione,andando a messa tuttele domeniche e 
comunicandomi,proprio perchè NON ho mai ritenuto SCN. Una religione,se vuoi 
una filosofia di vita ma NON UNA RELIGIONE.Spiegami come mai a Flag mi 
lasciavano frequentare la Chiesa? Quale è la religione che ammette che un suo 
seguace abbia due religioni?Eppure pur di tenermi sulla sedia ad audire e fare cassa 
loro mi lasciavano tranquillamente frequentare la MIA CHIESA: UN'altra 
spiegazione vorrei da te.Ogni religione adora Dio,che si chiami Allah per i  
musulmani,Dio per i Cattolici,o Buddah per i buddisti ecc.ecc.ma qual'è il Dio di  
SCN.?(dollaro a parte)Io ho fatto,mi hanno fatto fare, anche il corso di ministro 
volontario,ho letto e studiato tutto quello che era possibile fare proprio per cercare 
di capire,ma la parola Dio o altro non l'ho mai trovata in nessun materiale solo e 
sempre RON,mi viene il dubbio che si ritenesse lui Dio sotto mentite  
spoglie!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!Quindi spiegami qual'è il vostro Dio? alle cerimonie si SCN. 
ci sono sempre gli exec.tutti tirati a lustro ma si parla solo di disseminazione,di  
statistiche,di produzione questo è quello che ho visto in tanti anni tra 
Italia,Danimarca,Flag e Los Angeles:e DIO? Attendo di essere illuminata.buon anno 
m.p.
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Brava Giaga!!!!!Non sono OT 7 ma 8, e se il signore che parla per areggiare la 
bocca avesse fatto OT 8 avrebbe letto quello che RON scrive alla fine del secondo 
pacco di OT8,e cioè l'8 è il primo vero livello OT e chi lo fa rimane OT8 non solo per 
questa vita ma anche per le vite future.Questo scrve Ron il fondatore che ha creato i  
livelli OT (?)Per quanto riguarda i certificati di auditing,i miei non sono mai stati  
sospesi,fino a quando sono rimasta dentro ho audito e anche dopo (prima di iniziare  
la guerra) sono stata chiamata per riparare un OT 8 italiano che stava male.Un 
S.O.mamber che è uscito due mesi fa da Los Angeles,appena fatto OT 8 mi ha 
contattato abbiamo parlato a lungo e lui nel mese di agosto 2007 ha fatto OT VIII  
esattamente sugli stessi materialeche ho fatto io. Ha ragione Max gli auditor e gli 



OT non scadono come yogourt,ma se anche fosse a me non interesserebbe molto.  
dato che non ho nessuna intenzione di rientrare,anche se d qualche tempo sto 
ricevendo pressioni per farlo.Baci e buon anno m.p.
P.S.il "signore" DOVREBBE LEGGERE LO SCRITTO DI RON "GLI OT 
RITORNANO"!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
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Scusa Alessia ma di quando sono i discorsi di Mark Yager?A me risulta che il  
suddetto signore sia USCITO dalla S.O.un anno fa e stia facendo fuoco e fiamme e 
che sia in contatto con le Ron's Org.Forse è rientrato? Avendolo conosciuto 
personalmente mi sembra difficile.Se hai notizie diuverse mi farebbe piacere 
saperle,nel frayyempo contatterò il mio "amico" americona.
ciao
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ma cosa mi dici,il RUNDOWN DEI FALSI DATI si dava già nel 1990 com'è finito in 
superpower?
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Tengo a far presente che il mio e.meter ha un anno di vita è l'ultimotipo e mi è stato 
regalato da uno scientologo appena uscito.E vorrei che si rileggesse HCOB GLI OT 
RITORNANO di Ron,il fondatore che parla del fatto che un OT resta OT per 
l'ETERNITA' o è vero o Ron era un cretino.
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Vi siete mai chiesti chi ci sia dietro a quel "signore"che ama sputare veleno su di 
me?



forse un certo.....................Gianno di OSA?
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Il guaio per il "signore" è che io la Ferrari la uso e cioè il quantum.
Piccola storiella: Ho portato ad un preside di facoltà di una importante 
università,preside della facolktà di INGEGNERIA ELETTROTECNICA ED 
ELETTRONICA i due e-meters in mio possesso,uno il super Flag Cristal del 1993 
ricevuto in premio per la mia produzione e il QUANTUM del 2006 che mi è stato 
regalato.Ho chiesto un esame dei due apparecchi e un resoconto scritto(pagando 
s'intende) bene dopo 15 giorni sono andata a ritirare il tutto e...................sorpresa 
sorpresa i meccanismi dei due apparecchi sono UGUALI CON LE STESSE 
SOMPONENTI.quello che cambia leggermente è la sensibilità e ......la scritta fuori  
che chiaramete doveva essere diversa se no come si faceva a vendere il Quantum a 
che già aveva il Mark Super 7?
Quidi o sono tutti e due dei CIAO o sono due Ferrari ma..........identici.
Saluti e baci m.p.
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IO HO AUDITO CON IL QUANTUM,INDOVINA QUANDO?
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Alessia,a quanto so la GAT è sevita molto in particolare a fare cassa!!!!!!!!!!!.
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Io chiedo allora quando Ron nel secondo pacco do OT VIII scrive che un OT VIII è 
per l'eternità dice stronzate?Non credo!!!!!!!!!!!!!!!
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Alessia io sono leggermente sconvolta nel leggere ciò che scive quel "signore" allora 
gli auditor addestrati direttamente da Ron, e ce ne sono ancora molti s Flag come ad 
esempio Meredith T. cl XII e altri sono scaduti?Allora l'addestramento di colui che 
ha fondato SCN: non è più valido? IO per esempio sono stata addestrata 
direttamente dal SNR.C/S Int in quanto destinata a clase XII allora vorrebbe dire che 
le policies usate allora a firma L.R.Hubbard erano farlocche?Tra l'altro u amico in 
arrivo da Flag lo scorso anno mi ha portato alcune references tecniche della GAT e 
ti posso dire che confrontandole ad esempio con il pacco dell'auditor di CL IX che 
ho io sono identiche.(io ho il pacco inglese originale).Quello che mi fa un pochino 
inorridire è che i tutte le Org.fanno grandi uffici di RON,a tutti gli events si mettono 
grandi foto del fondatore e i S.O.Mambers devono fare il saluto a Ron ma poi dietro 
si stravolge tutto quello che ha fatto dicendo che era 
sbagliato!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
Un'altra cosa è che D.M. non ha mai avuto un training TECNICO bensì manageriale 
quindi come fa ora a cambiare la tech.?Io ho fatto tutto il training in inglese quindi 
si presume su materiali direttamente scritti da Ron e non tradotti male (vedi OEC e 
FEBC ecc.) allora vogliamo dire che Ron quando scriveva non sapeva quello che 
stva facendo?A me puòanche stare bene ma cosa ne dicono i fedeli seguaci del 
fondatore?Quelli che hanno eletto Ron -Dio di Scentology cioè colui che non sbaglia 
mai?
Noi auditor di Flag in particolre CL IX e XII dovevamo fare ogni 6 mesi il pass per 
l'elettrometro con il SNR C/C INT con relativi videos,dato che il suddetto SNR C/S è 
sempre lo stesso vogliamo dire che anche lui non sapeva leggere un e- meter? 
Non è che per questo io perda il sonno anzi vedo che tutto questo pasticcio porta 
sempre più auditors e pubblico fuori da $cientology. 
Vi bacio tutti maria pia
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Eppure qualcuno con cui sono ancora in contatto sostiene che tutto quello che scrive 
il "signore"passa per il filtro Gianni di Osa!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
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Message-ID: <81e6c475-b697-40ea-adfc-04c8a2332c96@d21g2000prf.googlegroups.com>
 
TI SEI DIMENTICATA (SCHERZO) quando ti dicono "Non vuoi espandere le org 
nel tuo Paese?"
facciamo tutti auditor di classe 8 in italia così le Org.si espandolo!!!!!!!!!Il progetto 
costa SOLO 2.000.000 di $,se non li hai tutti danne uno.........e via visite insistenze 
fino a quando sei talmente stressata che daresti tutto per non sentirli  
più!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
Poi scopri che nella classe di classe otto ci sono americani,giapponesi ecc.ma non 
italiani forse solo uno o due perchè essendo il corso in inglese molti non lo possono 
fare.Allora ti arrabbi ma non serve a nulla ormai i soldi li hai dati e con tristezza ti  
rendi conto di essere stata fragata una volta in più.m.p.
 
 
82) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Fri, 11 Jan 2008 00:55:06 -0800 (PST)
Message-ID: <759a1d59-ae6e-4efc-9fae-8d41c97801c7@k2g2000hse.googlegroups.com>
 
Cos'è un engram?è un episodio doloroso,e chi nella vita non ha avuto di questi  
episodi?Io con l'auditing di BOOKONE ho scaricatyo la morte di mio padre ma poi  
mi sono resa conto che sarebbe successo lo stesso se parlando con uno psicologo o 
con una amica per ore avessi percorso o raccontato quella perdita.
utti gli esseri umani hano stimoli ai quali rispondono in modo più o meno reattivo 
ma io in tanti anni ho visto cosidetti CLEAR picchiare la moglie,urlare ai figli in 
preda a vere e proprie collere "REATTIVE"questo mi ha fatto capire che l'essere 
buono,non violento,onesto e gentile non dipende dall'essere Clear ma 
dall'autodisciplina,dal saper modellare il proprio carattere e dal rispettare sempre le 
persone che hai vicino instaurando un dialogo civile.Non è essere clear che ti fa 
essere migliore ma il rispettare il mondo attorno a te e rispettare te stesso sapere 
quanto v ali come essere umano.Ciao m.p.
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conteneva un engram dato dal mio svenimento con regolare botta per terra 
+lock+secondario,ma l'engram er dato dal fatto che la notizia mi avev fatt  
svnire!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
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Caro Giaga il discorso dell'euforia è esatto,anche a me è capitato in session di  
vedere magari un problema che mi assillava,di parlarne a lungo con l'auditor di 
valutarne i vari aspetti e di vedere una soluzione,mi sentivo bene ed auforica 
ma........poi quando tutto era finito mi rendevo conto che se mi fossi seduta a valutare 
le stesse cose (non a pagamento) il risultato sarebbe stato lo stesso,e l'euforia 
svaniva.m.p.
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molto giusto Alessia!!Dato che purtroppo negli anni 50 Hubbard si rese conto che i  
suoi Clear continuavano(forse non tutti) a comportarsi spesso come facevano prima 
si convinse che doveva essere "QUALCUN ALTRO" e non loro che lo faceva.  
HCOPL contenuta nel pacco dell'auditor di CLIX.Iniziò gli studi? E cominciò a 
svoluppare con David Mayo i livelli OT,e giunto al III definì il CLEAR SOLO SU 
PRIMA DINAMICA il resto fa parte dei livelli segreti.L'unica cosa che ti posso dire è 
che molte volte si fanno,e ho fatto,verifiche dello stato di clear su un OT e NON SI 
FA
SU DI LUI!!
ciao Maria Pia
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Caro Onorio,non so chi sia stato l'auditor di Flag che ti ha detto che sono un "BY 
PASS ACSE"ma dev'essere uno che non sa che a Flag fanno le verifiche dello stato 
di Clear prima di farti andare aventi e io ne ho avute due una a Flag e una sulla 
nave dove la fanno a tutti prima dell'8! Se vuoi posso pubblicare qui qualche storia 
di successo dei miei PCs ne ho circa quattrocento a tua scelta tra cui due anche del  
DSA ITALIA M:N.
E' chiaro che dopo luscita del mio libro e dopo tutto quelo che ho detto sulla 
"CHIESA" devano tirare fuori storielle per screditarmi,questo è nel puro stile 
scientology,l'hanno fatto con auditor di classe XII addesdtrati da Ron,quindi la scia 
il tempo che trova. 
Chi poi siano i pc scontenti,ma come mai si parla di dicono,fanno,senza nai fare 
nomi? Chi dice dovrebbe avere il coraggio di confrontarsi,o ha paura che tiri fuori  
la sua storia di successo?Per quanto riguarda il mio SP Declare meno male che tu 
l'hai visto perchè io ne ho solo sentito parlere e alla faccia della violazione della 
policy che dice che prima di esporlo nelle org va inviato al dichiarato che può 



decidere di fare i passi per rientrare io non ho mai visto il famigerato foglio 
Giallo,forse hanno paura che lo pubblichi? 
Comunque che scientology e chi è dentro parli male di me non mi toglie nè il sonnol 
né l'appetito.Vhissa cosa si inventeranno dopo il prossimo libro.m.p. 
P.S:la verifica di clear sulla nave mi è stata fatta dal SNR C/S INT RAY MITHOFF
forse anche lui non sa cosa 
fa!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
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Vorrei un chiarimento a proposito di Don Gelmini che "non accetta critiche da 
galeotti",ma lui stesso non è stato anni fa in carcere per qualche anno,mi sembra 
4.Vi sarei grata di una risposta.
ciao ciao Maria Pia
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Ti devo contraddire Dulcamara,non era stupido era furbo!Quanti staff di scientology 
pensi sappiano quello che tu hai scritto dell'oro?Pochi se non nessuno!Il livello 
culturale degli staff e di gran parte del pubblico di $cn.
non va oltre la terza media o giu di lì,Ron sapeva bene a chi parlava a lui non 
interessava la qualità ma la quantità.! Ron voleva la plebe acclamante su modello di 
"CESARE" e quello che lui diceva era ORO! 
In Italia il livello del pubblico è molto più elevato che in America. ciao ciao maria 
pia
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Se stai leggendo Dianetica avrai certamente leto che l'autore dice che il  
DALTONISMO è una condizione mentale,cioè uno decide se vedere rosso il verde e 
viceversa??????????????xche con Dianetica spariscono artrite e miopia. La mia 
dianetica deve essere stata pessima perchè soffrivo e soffro di artrite, e riguardo alla 
miopia beh! come mai tanti executive di $cn,portano occhiali da mipe e anche belli  
spessi,anche la loro dianetica deve essere stata pessima.Per non parlare del cancro 



creato dagli engram.Se fosse cosi come mai negli ultimi conque anni due auditor 
diCL XII di flag (M.S.e M.T.) sono morti di cancro pur essendo OT VIII e quindi di  
dianetica devono averne fatta tanta?Non mi dilungo sul diabete sempre causato da 
engram..... ...........ho fatto vedere i paragrafi ad un noto medico che si è messo a 
ridere e il commento è stato "ERA UNO SCRITTORE DI FANTASCIENZA!"
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C'è un libro molto bello che io ho letto in inglese macredo sia tradotto anche in 
italiano e si chiama LA VITA OLTRE LA VITA e parla proprio di casi di oprerazioni  
chirurgiche.m.p.
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Non ho niente da cancellare.Non mi sono spiegata bene o non ci siamo capite.  
Guardati i dati di OT III che sono da annj su internet.Ron dice che NON siamo soli  
nel n ostro corpo e che la PERSONA PUO' ESSERE CLEAR MA CI PUO' ESSERE 
QUALCUNO CHE NON E'CLEAR e quindi agisce su di te,quindi l'essere va chiarito  
prima di essere liberato.Ecco perchè la verifica di clear sugli OT NON SI FA 
direttamente sulla persona ma su chi le fa compagnia.Compreso?
A disposizione per altri chiarimenti.m.p.
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caro sig.ONOFRIO,dalla tua risposta si vede che non hai letto il mio post sullo stato 
di clear leggiti l'HOPL CLEAR E OT e forse ti chiarirai le idee.E' vero che non me 
ne fr...ga niente di essere CLEAR,OT o quant'altro,la mia vita va bene e quindi non 
rimpiango.......................Immagino che tu non avrai letto quello che ho scritto nel 
mio libro che da $centology è stato messo all'indice,ma forse se lo facessi ti  
renderesti conto di tante cose Questa è l'ultima volta che ti rispondo perchè 
sinceramente non ho grandissimo interesse a parlare con persone che sanno colo 
denigrare.Un consiglio digita su GOOGLE il nome PIERRE ETHIER e se hai tempo 
leg.gi lui era un CL XII di Ron,oppure digita JESSE PRINCE E OT VIII,Jessse è 
stato il numero 2 si $CN: per anni.Buona lettura maria pia
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Io ci sono con la testa ma da poco fraquento questo Ng e non mi sembra (forse mi 
sbaglio)di aver mai letto molte cose personali a parte i post sulla "signora" e su 
Alessia. Resta il fatto che nella mia Vecchiezza credo che il personale non debba 
interessare che la persona che lo vive.Forse sono "ancien régime" cioè della 
preistoria ma per me l'edicazione ha ancora un valore.Ciao ciao e divertitevi
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Forse io sono ignorante,ma come si querela un sito?Penso si possa querelare la 
persona che ha fatto quel sito,almeno così mi è stato detto sia dalla Polizia Postale 
che dall'Interpol che si sono occupati del sito fatto su di me.Ma...............e c'è un 
ma,le persone che fanno siti diffamanti no hanno mai il coragio di metterci la faccia 
e SEMPRE (o quasi) il sito è fatto in America,spesso in Arizona e acquisito con nome 
falso,indirizzo falso ecc.ecc.allora chi quereli? Penso la cosa miglire ia di cercare di 
farlo chiudere,e se non si riesce ....... pazienza vale il famoso detto RAGLIO 
D'ASINO NON SALE IN CIELO.Ciao a Tutti Kiss Kiss m.p.
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Senz'altro non ho messo le virgolette e Aalessia mi riprenderà di nuovo ma non ci  
riesco col col PC sono tonta.
Allora le definizioni di SOGNO date da Ron sono 5 e te le scrivo come sono sul  
diz.Tec.
1)Una falsa sapienza riguardo alla localizzazione 2)Ricostruzioni immagimative di 
aree di casualità o la resimbolizzazione degli sforzi di theta (SCN 0-8 pag 90) 3)Un 
sogno nella sua normale funzione è quel meccanismo potente e originale chiamato 
immaginazione che compone o crea nuove immagini. 
4)Lo sforzo frenetico di orientarsi semplicemente di localizzarsi in modo da sentirsi  
sicuro, un sogno è una falsa sapienza perchè egli (la persona)non è in nessuno di  
questi posti (da SHSBC 39)
5)I sogni segnano un'improvvisa perdita e uno sforzo di orientarsi e di riavere 



qualcosa (HCOB 29 marzo 1965) 
Spero che tu ci capisca qualcosa perchè se non hai fatto SCN. Molte cose ti  
sembreranno astruse,e spero anche di esserti stata utile. ciao ciao Maria Pia
 
 
96) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Fri, 18 Jan 2008 00:36:58 -0800 (PST)
Message-ID: <e25dc7dd-3d04-47a1-b91f-1201f79a301f@f47g2000hsd.googlegroups.com>
 
è chiaro che chiunque de nigri cientology non ti sembri attedibile,ed è altrettanto 
chiaro nche negli SP declare si scriva di tutto e di più,se chiedi all'oste se il suo vino 
è buono non ti dirà mai che fa schifo.In inglese l'HCOB si chiama CLEARS AND 
OTs e fa parte del SHSBC.
Su Jesse Prince guardati alcuni numeri degli anni 90 dei FREEDOM e lo trovi  
sempre con D M in alta uniforme e si dice chiaramente numero 2 di scientology e 
RTC:
 
 
97) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Fri, 18 Jan 2008 05:34:15 -0800 (PST)
Message-ID: <8cb4e82b-2a0d-4094-b0db-be5a448fe3b1@21g2000hsj.googlegroups.com>
 
Ho letto attentamente quanto dice l'attore Will Smith su scientology,dice anche di 
essere uno studioso delle religioni del MONDO.Forse ne ha studiate troppe e ha 
fatto un po' di confusione.
Come può dire che Cattlicesimo,Induismo,Buddismo,Ebraismo e Islam sono uguali a 
scentology?E come può dire che tutte queste religioni sono uguali al 98%? Ho la 
vaga impressione che neppure lui sappia da che parte rigirarsi se pur essendo di  
religione Battista (diversissima da SCN.) afferma certe cose.
 
 
98) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Fri, 18 Jan 2008 06:01:04 -0800 (PST)
Message-ID: <aa19a412-a145-4868-b2cb-8d5251861448@t1g2000pra.googlegroups.com>
 
A nessun liveloo nè di OT ne di altro è consentito ragionare con òla propria 
"melona" se si ragionasse con la proprio testa si prenderebbe il fugone a gambe 
levate.
Ragionare con la propria testa vorrebbe dire molte volte mettere in dubbio quello 
che ti viene conficcato in mente a suon di "martellamento" quotidiano e quindi 
sarebbe estremamente pericoloso per LORO.Quindi vale la LEGGE in vigore IO 
PENSO PER TE tu non ti "affaticare" segui e  
 basta!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!



 
 
99) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Sun, 20 Jan 2008 03:01:44 -0800 (PST)
Message ID: <30f97bd5-335d-40f0-8bf0-55613657b322@z17g2000hsg.googlegroups.com>
 
Esiste anche un'altra definizione dei sogni (come mi è stato fatto presente)nel BOOK 
ONE,così: I sogni sono una camera piena di specchi dove l'io pesca nel contenuto 
engramico.I sogni non hanno nessun valore,se avete tempo da perdere correte pure 
dietro ai sogni. Ron da molte definizioni dei sogni ti scrivo quelle che ho a portata di 
mano e che ricordo. a tutti un ciao ciao m.p.
 
 
100) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Tue, 22 Jan 2008 03:43:25 -0800 (PST)
Message-ID: <f753e23e-99e0-4271-bfae-b43a6bf5e1a9@1g2000hsl.googlegroups.com>
 
Il fatto è che parecchie sose strane succedono nelle Org. sarde.Non so se ricordate 
ilpropcesso di 4 anni fa!
Già quando ero in SCN. io si pensava di chiudere l'Org di Nuoro perché c'erano 
state infiltrazioni indesiderate.Io però ho conosciuto gente validissima di Nuoro.Un 
fatto è certo che questi "signori"non italiani siano venuti a delinquere proprio in 
Sardegna che purtroppo per i sequestri ha un certo primato.Non so perchè ma 
questa storia mi ha richiamato la morte di Lisa che conoscevo bene.Certo non è lo 
stile della "chiesa" italiana fare certe cose,ma le schegge impazzite esistono e si  
sentono autorizzate ad agire in nome della regola O CON ME O CONTRO DI 
ME.Per fortuna questa volta non ci è scappato il morto!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
Resta il fatto che è su tutti i giornali anche su quelli francesi.
Un grande ciao m.p.
 
 
101) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Thu, 24 Jan 2008 06:04:10 -0800 (PST)
Message-ID: <fdc23cf5-eb19-4325-90ee-d94829064757@s13g2000prd.googlegroups.com>
 
Mi scrive un amico francese che conosce bene il fratello della donna sequestrata che 
lui è un OT 8 ed è un pezzo grosso del Celebrity Center di Parigi.Dice che la donna 
era uscita da scientology ed era depressa per una morte in famiglia ma non era nè 
psicotica ne da psichiatra.Pare avesse accennato a FORSE RIENTRO IN 
SCENTOLOGY senza però deciderso a farlo ed anzi allontanandosene di nuovo. 
Resta cumunque il fatto che non mi sembra da come hanno trovato la signora in 
oggetto,che l'avessero portata in Sardegna per una vacanza.Non parlerei di 
introspection R.D. perchè quello viene fatto da un auditor e anche ben addestrato.



Comunque mi piacerebbe leggere la deposizione fatta dai tre arrestati il giorno in 
cui li hanno presi.
Resta un fattaccio che ha portato anche discretito a SCN.finendo su tutti i giornali in 
pagina nazionale ed in tutti i TG,cancellarlo non sarà facile quando succede il fatto 
ci sono i titoloni e le smentite a volta sono invisibili.In questo periodo poi con la 
storia di Cruise .................tutto fa
notizia!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
 
 
102) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Sun, 27 Jan 2008 06:32:09 -0800 (PST)
Message-ID: <ef1d3169-7cf5-42c8-aa18-7eda340257ff@e10g2000prf.googlegroups.com>
 
 
Mi dispiace ma io non sono in accordo con Alessia.Scientology non si ferma di fronte 
a niente.VI RICORDATE IL SITO PUCCJ ORG? Non si fermano nemmeno davanti  
ai morti,in quel caso mia madre e mia figlia.E cosa vogliamo dire di quello che 
stanno cercando di fare per i libri usciti?^Si sono permessi di telefonare al datore di  
lavoro della giornalista che ha scritto il libro sulle sette chiedendo di 
LICENZIARLA!!!!!!!!!!Alessia questo ti sembra corretto. Da sempre la CoS cerca di  
fermare CON TUTTI I MEZZI le critiche,non scende mai ad un dialogo costruttivo 
attacca e cerca di ferire non solo il critico ma tutta la famiglia.QUESTO E' DA 
CRIMINALI e va combattuto.Come tu ben sai stanno cercando di attaccre i  
giornalisti che scrivono articoli su di me,so chi è l'ultimo della serie che però al 
contrario di quanto loro dicono NON si è intimorito o messo in 
ginocchio,semplicemente li ha denunciati per violazione della privacy.Loro giocano 
in m odo sporco e poi si lamentano se qualcuno lo fa con loro?Mi sembra 
paradossale.In iove anni nella Sea Org ho visto di tutto e di più quindi ben venga 
qualcuno che li attacca.
So che questo mio post li farà inc.........ma ormai ho le ossa forti e sincermente non 
so cosa possano farmi più di quello che hanno già fatto senza incorrere in snzioni  
penli!!!
A tutti un ciao di cuore maria pia
 
 
103) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Mon, 28 Jan 2008 03:17:42 -0800 (PST)
Message-ID: <bfd203e9-77d6-43e9-b142-7a7ac38af1fa@s19g2000prg.googlegroups.com>
 
Daccordo che rubare come fanno i ladri significa mettersi al loro livelo,ma 
portroppo a volte bisogna farlo perchè SCN CAPISCE SOLO GLI ATTACCHI fatti  
nel suo stile.Non si tratta di imbavagliarli ma di NON permettere che con le loro reti  
accalappino persone che forse in un momemto di debolezza sono pronte a credere 
qualsiasi cosa.Avete visto il filmato su youtube,Cruise in divisa da nazista è 



veramente azzeccato.ciao
 
 
104) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Mon, 28 Jan 2008 10:15:14 -0800 (PST)
Message-ID: <1ffa1109-25b9-4ab9-84aa-6bd27bd3e871@i7g2000prf.googlegroups.com>
 
Molte e-mails da molti scientology.La cosa che Cestari ha omesso è che a Pisa c'è 
uno dei più grandi centri di ricerche su ADHD è che da loro è stata definita 
"malattia psichiatrica".C'è anche in Italia un'associazione che di chiama AIFA 
famiglie di bambini affetti da ADHD,perchè Cestari prima di dire c...zate non parla 
con qualcuno che ne sa più di lui? Oppure il suddetto signore ci vuol dire che RON 
ne sapeva più di tutti anche su questo? Evviva 
l'onniscienza!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! 
evviva!!!!!!!!!!!!!!!!maria pia
 
 
105) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Tue, 29 Jan 2008 04:50:56 -0800 (PST)
Message-ID: <a94e5ccf-61e4-4d78-9f94-a5b4b7e8c264@e10g2000prf.googlegroups.com>
 
Io credo sia inutile ritirare fuori i dati OT che ormai tutti conoscono,nel mio libro ci 
sono tutti da 1 a 8. Sarebbe meglio far sapere bene come la CoS raccoglie i dati in 
tuti i modi.Prima di venire chiuso il G.O. (guardian office)mandava i suoi accoliti a 
frugare nella spazzatura delle persone perseguitate ed in Inghilterra avevano 
assoldato dei postini che prima di consegnare la posta ai destinatari la dava a SCN.
da fotocopiare.Questo fu appurato da un giudice che condannò i postini.Questi  
sistemi vengono applicati anche da OSA che ha sostituito il G.O. dopo che a causa 
della famosa Operazione Snow White (biancaneve) sono finiti in carcere alcuni  
scientologi tra cui la moglie di Hubbard Mary Sue.
Le operazioni GARBAGE (spazzatura) le ho viste applicare,certo ci vuole un bello 
stomaco!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
 
 
106) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Wed, 30 Jan 2008 02:56:03 -0800 (PST)
Message-ID: <4f24c548-272f-4c54-bb69-7fbfe77fc7b3@h11g2000prf.googlegroups.com>
 
Caro Giaga nell'elencare le ragioni per cui una persona entra in $cientology te ne 
sei dimenticato una di fondamentale importanza,il fatto che una persona a te cara 
entri !!!!Se vuoi avere contatti e rivedere quella perasona devi far parte anche tu di  
tutto l'ambaradan,devi frequentare e parlare lo scientologese che è l'unica lingua 
che gli "adepti" conoscono,altrimenti entri nella fase della DISCONNESSIONE che è 



molto molto dolorosa.Niente visite,niente telefonate,niente lettere,perchè tu sei il  
cattivo,l'antagonista e l'SP e quindi taglio totale di tutte le linee.Io proprio adesso 
sto trattando un caso di una moglie e cui il marito ha chiesto il divorzio perchè si  
rifiuta di entrare nella CoS essendo di fede cattolica e praticante.Quindi vedi quanto 
il pun to 5 sia importante.
Salutoni m.p.
 
 
107) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Date: Tue, 5 Feb 2008 00:37:23 -0800 (PST)
Message-ID: <53dbc11b-e762-4e8a-81e2-9bb0d1a533bb@j78g2000hsd.googlegroups.com>
 
Che usino investigatori privati èPIU' CHE CERTO l'hanno fatto anche con me qui a 
Grosseto, solo che si sono affidati all'agenzia di un mia amica e così ci siamo 
divertite un pochino a far correre il suo uomo senza che lui lo sapesse.
Non più tardi di qualche mese fa vedendo forse che da Gosseto non ricevevano nulla 
mi sono trovata un tipetto "chiaramente di SCN. Che mi ha seguito fin dentro 
l'ufficio di polizia dove sono andata a denunciarlo,poi \come per incanto della maga 
Maghella è sparito.Quello NON era grossetano.Se ben ricordsate il caso SNOW 
WHITE i primi due catturati da FBI erano investigatori privati,gli altri no!!!!!!!!!!!
 
 
108) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: persecuzioni
Date: Tue, 5 Feb 2008 10:14:26 -0800 (PST)
Message-ID: <6adab5e5-c179-4a67-b43d-1cf9b6564323@l16g2000hsh.googlegroups.com>
 
Volete ridere??????????????????
Hp ricevuto oggi la telefonata di una signora che "poveretta" si chiama MARIA PIA 
GARDINI vive al nord e fa la psicologa:è disperata perchè da mesi riceve telefonate 
minatorie da parte di adepti di $cientology di giorno e di notte e tra insolenze e 
minacce ne sente di tutti i colori.E' riuscita tramite amici ad avere il mio cell.e mi ha 
chiamato.A parte il fatto che quelli di SCN. sanno benissimo che il mio numero di 
casa NON è in elenco,a parte il fatto che sanno benissimo dove abito (vedi gomme 
tagliate ecc.)sanno anche che NON sono una psicologa e quindi devono essere  
proprio DEFICENTI per continuare a chiamare una persona che più volte ha 
chiarito che lei non sa nemmeno chi sono!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! Spero proprio 
che questi scemologist leggano questo  post e la lascino in pace.RIBADISCO CHE 
IO ABITO A GROSSETGO E NON A MI.!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
Ciao a tutti..
 
 
109) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology



Subject: Re: investigatori
Date: Wed, 6 Feb 2008 04:37:55 -0800 (PST)
Message-ID: <665b21a8-c2c8-4f29-aac5-a4e51d8c4103@m34g2000hsb.googlegroups.com>
 
Si a Grosseto di agenzie ce ne sono solo due.Altro che ispettore Clouseau,il fatto è 
che la nuova sede della polizia è una megasede e all'epoca non aveva ancora el  
insegne come ora,forse il superfurbo pensava andassi al "supermercato" e si è 
trovato alla polizia.Vedi il fugone e la sparizione da Grosseto.Giovedi 7 febb. sarò 
su RI 3 nella trasmissione del mattino COMINCIAMO BENE e già sto pensando di 
parcheggiare la nel garage di un'amica non vorrei ritrovare gomme tagliate,spero 
solo che le loro rimostranze le facciano al limite per 
 telefono.!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
 
 
110) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: articolo Avon
Date: Fri, 8 Feb 2008 10:26:35 -0800 (PST)
Message-ID: <2409ae7d-b6a7-4f67-8437-a095c7389c0f@p69g2000hsa.googlegroups.com>
 
Ho letto l'articolo di V.Avon su "Perchè non accada" è fatto molto bene ma ci sono 
delle precisazioni da fare.A parte che noi come associazioni abbiamo sommerso la 
RAI e siamo andati a parlare e loro NON sapevano che dietro c'era SCN.c'è da dire 
che "Giu le mani dai bambini" ha una querela per plagio del nome fatta dal Sig.Aldo 
Verdecchia di Ascoli.Giù le mani dai bambini è un'associazione creata 25 anni fa 
proprio da Verdecchia quando la ex moglie e un santone gli portarono via il figlio di 
3 anni,e da allora lavora in stretto <contatto con le altre asssociazioni proprio 
sull'infanzia.Quindi questa creata da SCN. è un vero plagio ed è in corso una 
querela in tribunale.Questo solo per chiarire le cose.A volte questi bravi ragazzi di 
scn. mi sembrano a corto di idee!!!!!!!!!!!!!!!!!
Tanto per chiarire.Ciao ciao m.p.
 
 
110) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: OGGI
Date: Sat, 9 Feb 2008 04:46:12 -0800 (PST)
Message-ID: <aedfce24-7de4-40da-a019-b1a75882296a@s19g2000prg.googlegroups.com>
 
Mi diceva Fiamma Tinelli la giornalista che ha scritto l'articolo su Oggi e che mi ha 
fatto l'intervista,che loro hanno anche cercato di sentire $cientology,ma che hanno 
trovato un muro di cemento.Comunque le lettere,fax,e-mails e telefonate sono 
iniziate una settimana prima che uscisse l'articolo,con minacce di querele 
ecc.ecc.ecc.ma il direttore ha detto"si va avanti"BRAVO!!!!!!!!!!!!!!!!Sono anche 
contenta che comincino ad uscire allo scoperto altri fuoriusciti come la mia amica 
Giusi,se lo facessero tutti $CN. prenderbbe una brutta sberla.
Peccato che molti NON abbiano il coraggio di farlo,per LORO è più facile 



perseguitare due o tre persone se fossero 100 la sinfonia 
cambierebbe.!!!!!!!!!!!!!!!!!!IO CONTINUO A SPERARE NEL CORAGGIO 
ALTRUI!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
ciao ciao buon week-end maria pia
 
 
111) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Breve intervista a Jenna Miscavige su TV USA
Date: Sat, 9 Feb 2008 05:27:16 -0800 (PST)
Message-ID: <fb425d28-4f10-495a-b143-5ac189e5c8c0@z17g2000hsg.googlegroups.com>
 
Ho conosciuto Ronnie Miscavige a Flag quando venne per fare la campagna per i  
NUOVI LIBRI, e ho potuto frequentarlo quando sono stata a Los Angeles,e devo dire  
che l'impressione che mi ha dato è stata quella di parlare per bocca del  
FRATELLONE ma non convinto di quello che diceva,in particolare la moglie 
sembrava tutto fuarchè convinta di continuare a vivere da "scientologa".Mi fa 
piacere che siano fuori e anche che sia uscita Jenna.
Vorrei sapere che fine ha fatto la moglie di D.M. dopo il divorzio.Ho visto ua foto del 
nano con la nuova fiamma,lei è alta ilo doppio di lui.Come farà?Dico lui cone 
farà,forse con la famosa scaletta tascabile.
 
 
112) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: investigatori
Date: Sun, 10 Feb 2008 09:01:40 -0800 (PST)
Message-ID: <884ca983-d402-44e0-a6b4-8d2f6040f067@1g2000hsl.googlegroups.com>
 
Non ci vuole fegato ma una grande voglia di dire come stanno le cose e cercare di  
aiutare altri a non entrare.Adesso cominciano anche altri fuoriusciti a parlare,vedi  
OGGi e quindi spero che piano piano le voci siano molte oltre alla mia così da 
arrivare chiare alle orecchie di chi "non vuol ancora sentire".Io continuerò finchè 
me lo lasceranno fare...... parlo della "CHIESA"che vorrebbe proprio farmi tacere.
 
 
113) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: sequestro della sardegna
Date: Mon, 11 Feb 2008 10:01:37 -0800 (PST)
Message-ID: <ab185509-bef2-49b0-986e-75f5854a8e89@i29g2000prf.googlegroups.com>
 
Rimane il fatto che tutti e tre i sequestratori si sono detti "scientologi" e che il  
fratello lo è.Ma come mai proprio la Sardegna ed in particolare la Barbagia che per 
i sequestri è tristemente famosa? 
E come mai se il fratello era così preoccupato per la salute della sorella non ha 
cominciato a "curarla" prima che ereditasse dalla Madre? E un ultimo come 



mai,............................come mai per curarla la teneva in una stanza piena di  
escrementi su di un materasso pieno di vermi ed altri insetti e quasi totalmente 
denutrita?Ci sarebbero tanti altri come mai ma credo che questi bastino.m.p.
 
 
114) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Tom vuole aiutare Britney?
Date: Mon, 18 Feb 2008 02:16:37 -0800 (PST)
Message-ID: <5e8c4004-3b3f-4154-9efa-9a1d6862ac0a@28g2000hsw.googlegroups.com>
 
Certamente dovrebbe passare dal narconon.il procedimento è come dici tu butta via 
tutto,si fa fare l'astinenza con vitamine e bibitoni di CALMAG che altro non sono che 
calcio e magnesio.Una persona sempre vicina che ti fa fare l'astinenza camminando 
e facendo ti LOCALIZZAZIONI (del tipo guada una foglia, guarda una pietra ecc.)  
per farti tornare (dicono loro) in tempo presente passati i primi due o tre giorni 
iniziano le saune ed il lavoro manuale per tenerti occupato mi raccontava mia figlia 
che ha fatto il Narconon che a lei facevano scavare e ririampire delle buche.Chiaro 
che una volta disintossicata Britney sarebbe in SCN. con testa e piedi.<Saluti m.p.
 
 
115) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Tom vuole aiutare Britney?
Date: Tue, 19 Feb 2008 03:48:55 -0800 (PST)
Message-ID: <636caaf2-70fb-4590-9ee9-ebcb9ae1e1b5@41g2000hsc.googlegroups.com>
 
Certo che non si riesce solo col CALMAG e le PASSEGGIATE ma il fatto di essere  
guardati a vista e rinchiusi fa ad un certo momente superare la crisi.Poi c'è il  
lavaggio del cervello con Ron .m.p.
 
 
116) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: sesso
Date: Thu, 21 Feb 2008 06:14:22 -0800 (PST)
Message-ID: <589f06c8-42ef-4bea-b5a6-ac1a6879da7e@q70g2000hsb.googlegroups.com>
 
IL METODO ELLA SALUTE e il dottor Mariano Loiacono entrano a far parte di  
Giu le mani dai Bambini l'associazione plagio che fa capo a Scientology.Spero che 
SCN. non decida di adottare il metodo del suddetto dottore quando l'auditing non 
funziona........................dato che sempre il sudetto dottore si dice un estimatore di  
SCN.!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
Scherzi a parte se ne vedono di tutti i colori!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
Ora vorrei sapere cosa ne dicono i colleghi con cui il dottore lavora da anni di 
questa tecnica "SESSO FAI DA TE" che lui vorrebbe introdurre nei reparti  
ospedalieri come aiuto a risolvere lo stress.E quali testimonianze porta per dire che 



funziona? Chi vivrà vedrà il seguito del racconto!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
salutoni m.p.
 
 
117) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Salve a tutti, io sono erni.
Date: Thu, 21 Feb 2008 06:41:48 -0800 (PST)
Message-ID: <87c396cb-1801-49f7-9c63-771e42508b56@o77g2000hsf.googlegroups.com>
 
Ciao EMI,ho visto i filmati bravo!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! non so se tu 
conosci la mia storia ma ti assicuro che anch'io sto lottando per far conoscere quello 
che SCN. veramente è e a parte qualche scherzetto del tipo gatto morto davanti a 
casa non mi hanno fatto niente di più.
I lati di scn.da conoscere sono molti e molto sfaccettati ma il lato "PAGA CHE POI 
TI SENTI MEGLIO " è il più evidente.Tu dici che Ron ha detto molte cose buone?
Quelle cose le trovi in molte filosofie anche antiche e varie altre religioni alle quali 
si è ispirato per non dire copiato.Chiunque abbia il coraggio di parlare e di dire la 
verità può aiutare altri a non cadere nella rete. Piccola correzione" tu parli di 5 o6 
milioni di scientologists ma dai dati di una ricerca seria non risulktano più di 
1.500.000. Ciao a presto leggerti maria.pia 
P.S. il mio free loader era di 150.000$ ma poi quando ho cominciato a parlare me 
l'hanno abbonato!!!!!!!!!!!!!!!!!Forse si sono accorti che a parte qualche corso io 
avevo pagato tutto di tasca mia.!!!!!!!!!!!!!!!!!!
 
 
118) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Essere o non essere setta: QUESTO è il problema
Date: Fri, 22 Feb 2008 05:17:39 -0800 (PST)
Message-ID: <3efd0b11-1c47-4832-8a48-236cac9458e3@e60g2000hsh.googlegroups.com>
 
La signora Di Marzio è stat anni fa consigliera del GRIS che ha lasciato per passare 
con INTROVIGNE.Si sta schierando pare dalla parte di ARKEON definita SETTA 
dalla Polizia che ha chiuso le sedi e oscurato i siti internet dopo una quantità 
enorme di denunce.Infatti quando ci fu il blitz della Digos nella sede di Roma di  
Arkeon la signora era presente.Oer maggiori informazioni vi rimando al sito del 
CESAP Bari della dottoressa Lorita Tinelli.Saluti m.p.
 
 
119) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: scientology
Date: Fri, 22 Feb 2008 05:41:35 -0800 (PST)
Message-ID: <d8308397-0ecf-45d3-9556-5c44188ef94c@e10g2000prf.googlegroups.com>
 
Penso che la preghiera della domenica sia rivolta a RON che dal pianeta dove è 



sbarcato li faccia guadagnare sempre di più! Scherzi a parte il sig.Flavio Bagnariol  
credo che mi ami..........era presente alla pres.del libro a Mestre ma ha potuto 
parlare poco lo hanno zittito i presenti.Era presente alla pres.del libro a Treviso al 
GRIS ed è uscito con le penne bagnate dopo uno scontro con Dino 
Micheletto,l'avv.Faraon e lo stesso prof Bisetto del GRIS.Chissà se continuerà a 
farmi l'onore di seguirmi?Invece il sig Fabrizio D'Agostino era presente a Roma 
sempre alla pres.del libro gli è stato vietato dalla sicurezza di montare il cavalletto 
con videocamera che si era trascinato fin li e alla fine mi ha avvicinato per dirmi 
"TU SAI COSA SUCCEDE A CHI COMMETTE OVERTS CONTRO SCN?"Io gli ho  
risposto che un me ne fre...va niente e lui se n'è andato con le pive nel sacco.Tutti  
questo bravi scientologists farebbero più bella figura a stare zitti ma a me va 
bene,dopo che loro hanno parlato si vendono il doppio di  
libri!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!Sono i migliori
"piazzisti"per le Paoline.Marco Naraleè un'altro discorso che sviscereremo quando 
quello che c'è in corso sarà finito!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
salutoni m.p.
 
 
120) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Proposta per un nuovo sito
Date: Sat, 23 Feb 2008 02:42:12 -0800 (PST)
Message-ID: <ba403435-998b-4a2c-9af3-3a0d9fc360eb@f47g2000hsd.googlegroups.com>
 
uno scientologo non guarda i siti ANTI perchèè vietato farlo.Per quanto riguarda i  
dati OT che tu definisci terribili beh!!!!!!!!!!!!!!! Ti piace la fantascienza? Se ti piace 
leggiti i dati OT sono un'ottima lettura.
Io ho tirato fuori da Scientology molta gente che aveva letto i dati OT su 
internet,anche noi possiamo fare anche un sito senza ma internet è pieno di siti che 
contengono i dati che tu non vuoi leggere.Certo che sono molto importanti le  
dichiarazioni di ex membri ma specialmente se sono OT te li spiattellano in faccia 
per dirti che sono anche quelli che li hanno fatti uscire.
Credimi,non è mai morto nessuno leggendo i dati OT,chiediti piuttosto perchè SCN. 
li tiene cos' segreti.Se la gente li leggesse tutti forse non pagherebbe milioni per 
farli. Che tu lo volessi alcuni anni fa lo capisco ma che tu lo voglia ora mi sembra 
strano.
ciao a presto m.p.
 
 
121) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Essere o non essere setta: QUESTO è il problema
Date: Sat, 23 Feb 2008 02:54:11 -0800 (PST)
Message-ID: <bc93071b-b757-4696-a46a-26a941d81a43@o10g2000hsf.googlegroups.com>
 
Si articolo molto interessante ma................forse non sai che la Di Marzio prima fac\



eva parte del GRIS e poi l'ha lasciato per "UNIRSI" a Introvigne.Tidice niente 
questo?????????????Inoltre sta facendo "interviste" private a tutti i detrattori di 
Arkeon,non si è capito bene perchè.
Ciao Ale m.p.
 
 
122) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: quasi omicidi esuicidi
Date: Sun, 24 Feb 2008 06:26:01 -0800 (PST)
Message-ID: <118b2e47-0b33-420a-a1b7-aff53723f455@60g2000hsy.googlegroups.com>
 
Caro Ignis,bene che hai citato il caso di Cagliari ma uno dei più eclatanti in Europa 
è quello della Francia di Lione,di PATRICE VIC scientologo dell'Org.di Lione che è 
morto e sul suicidio sono rimasti molti dubbi sta di fatto che il tribunale di Lione ha 
CONDANNATO il sig.JEAN JACQUES MAZIER pezzo grosso di SCN.Lione per 
omicidio non premeditato e truffa. Puoi aggiungerlo a quello di Cagliori per 
un'amena lettura di Salvatore Coco.ciao m.p.
 
 
123) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: PANORAMA
Date: Fri, 29 Feb 2008 07:24:27 -0800 (PST)
Message-ID: <bc3469ed-26e8-4916-9159-9646d29015dc@p25g2000hsf.googlegroups.com>
 
Ho parlato a lungo con i giornalisti di Panorama in particolare con la Vitulli che 
nella sua finestra ha fatto un pochina di "sana" confusione tra lo stato di clear e 
quello che si maneggia su OT III.Resta comunque il fatto che comincia a vinir fuori  
WISE ed era ora perchè è da li che entrano i MEGA SOLDI per i MEGA 
BUILDINGS.Io ho scoperto che nella mia area c'è un piccolo ufficio di Wise un po 
mascherato e ne sto parlando in giro per fare in modo che nessuno lo usi come 
consulente e devo dire che ci sto riuscendo.Ma che fatica!!!!!!!Questi non si fermano 
mai!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
Avete visto che amche sul mensile MILLIONAIRE c'è un articolo su Scientology?Io 
mi auguro che il CRUISETTO continui a parlare perché più parla più la stampa 
attacca scientology.Ho ricevuto dall'America il libro di Andrew Morton che mi 
riservo di leggere e godermelo nel fine settimana,poi vi racconto. 
ciao ciao a tutti maria pia
 
 
124) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: le preghiere di Scientology
Date: Fri, 29 Feb 2008 07:52:30 -0800 (PST)
Message-ID: <b4e79c4d-8774-4b82-b385-9af635d072ec@s19g2000prg.googlegroups.com>
 



caro Erni a FLAG la funzione della domenica è durata esattamente una volta poi è 
arrivato l'aordine da INT di smetterla con quelle sciocchezze perche in quel modo si  
perdevano DUE ORE DI PRODUZIONE.Punto mai più vista o fatta la "messa"
 
 
125) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: PANORAMA
Date: Sat, 1 Mar 2008 03:40:44 -0800 (PST)
Message-ID: <8595cf43-23f1-4e81-bdb2-bcce9b41d374@8g2000hse.googlegroups.com>
 

On 29 Feb, 19:22, Alessia Guidi <alessia.gu...@libero.it> wrote:
In effetti fa un po' venire il nervoso che a fronte di un articolo così ben 
documentato di Rossitto ci sia un box totalmente confuso sul percorso 
scientologico, che bastava avvero fare un paio di click in rete per essere 
precisi :-( E' quel tipo di errore che, se del tutto irrilevante per il lettore 
comune, poi fa urlare allo scientologo "tutto di un pezzo": ecco! Sono tutte 
falsità!!!

 
a parte il clic la Vitulli aveva sotto gli occhi il mio libro dove è tutto ben descritto le 
ho telefonato dice che è colpa della stampa che ha tagliato il pezzo.
 

Secondo me, comunque, i mega soldi per i mega building continuano ad 
uscire dalle tasche dei seguaci comuni. L'altro giorno m'è capitata per le 
mani una comunicazione di Padova org dove battono cassa per l'org ideale 
patavina. Appena la ritrovo ve la posto.
E mi risulta che metà dell'importo pagato per gli Artigianelli di Rivoli (to) 
ria stato pagato con le "donation", e l'altra metà finanziata con un mutuo 
(mi piacerebbe tanto sapere acceso da chi, e concesso su quali basi).

 
Io ho uno stampato di scientology dove c'è il disegno della mega-org di padova con 
un bell'elenco dei donatori con nomi e cifre,chissà se sono contenti che i loro nomi 
vengano diffusi?Forse no perchè c'è< nche l'ufficio delle imposto che vigila.
 

Secondo me i soldoni di WISE e della IAS finiscono chissà dove e nei 
conti di chissà chi.
Solo una minima parte, secondo me, viene impiegata per i magri stipendi 
dei Sea Org e per il loro mantenimento.

 
Forse nei conti inLiechtenstein e Svizzera.........!!!!!!!!!!!!!!Per gli stipendi dello staff 
meno del minimo,quando io ero a Flag se l'income (entrate) settimanale era basso 
venivano decurtate le paghe settimanali dello staff e così su 1000 staff di Flag 
facevano cassa. Ricordo una settimana dove nella busta anzichè 25 $ ne ho trovati  
9!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
 



ciao Maria pia
 
 
126) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Nascono, Crescono, Fuggono
Date: Sat, 1 Mar 2008 03:59:04 -0800 (PST)
Message-ID: <2e19e1b6-c34f-4b64-97a2-af0dc1be3525@x30g2000hsd.googlegroups.com>
 
Una delle ragazze che scrive su questo sito è ASTRA WOODCRAFT che io conosco 
per averla vista ed essere stata con lei quando c'era il Lisa MC PHERSON TRUST. 
Astra è praticamente nta in SCN. e ne è uscita assieme al padre ed alla sorella 
ZOE,e da allora non può più vedere la madre e la nonna che sono rimaste dentro.
Ciao m.p.
 
 
127) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: DOV'E'?
Date: Sun, 2 Mar 2008 04:53:40 -0800 (PST)
Message-ID: <eb5360d4-0c14-495e-bc6a-adcecfa263df@i12g2000prf.googlegroups.com>
 
Una domanda che ho fatto anche ad ex scientologists ma che non ha avuto 
risposta.Avete notizie di Guillaume Lesévre che fino a poco tempo fa era l'ED INT?
Compariva in tutti i giornaletti patinati e non sempre al fianco del nano Miscavige e 
da qualche tempo sembra essere sparito.Lui si che era il nimero 2 di scemology altro 
che T.Cruise.Mi farebbe piacere sapere dov'è finito dato che essendo sposato 
all'epoca con un'italiana di Brescia era l'unico che teneva veri contatti con gli staff  
italiani.Sto leggendo il libro di Andrew MORTON, la biografia di T.C.e mi sto 
divertendo un mondo!!!Peccato che non ci sia un'editore italiano che abbia il  
coraggio di editarlo traducendolo.
Tra le persone che D.M. ha fatto sparire vi sieta dimenticati Mark Yager ex D.C.O. 
CMO INT,Bruce Glushakov CL XII aud.e C/S entrambi ex Apollo con Ron , Jesse  
Prince ex n° 2 di TC e Jeff Walker ex SNR.C/S int anche lui ex Apollo.
Ciao ciao M.P.
 
 
128) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: La colpa in Scientology
Date: Sun, 2 Mar 2008 05:31:34 -0800 (PST)
Message-ID: <d3b31982-8af2-46d3-8344-0ff93bf91a49@h11g2000prf.googlegroups.com>
 
Salvatore che si professa cristiano DEVOTO,ma allora li deve spiegare come fa ad 
avere DUE religioni,quella cristiana/cattolica e SCN.Non mi risulta che le religioni 
siano come i CLUBS,o i circoli del tipo appartengo al circolo del tennis ed al club 
degli scacchi!!!!!!!!!!!!!



 
 
129) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Italian Job subito!!!
Date: Tue, 4 Mar 2008 04:36:21 -0800 (PST)
Message-ID: <2d15d130-a064-4858-8534-b40390853de7@i12g2000prf.googlegroups.com>
 
Essendo stata (o sono?) auditor di classe IX vorrei proprio sapere che c'era dietro 
quell'e-meter e se sapeva cos'è una lettura?A parte che la policy ti dice che 
l'intervista si fa con un bel tono 40 proprio per prendere le letture,poi le domande 
sono molte da quella sul giornalista a quella " sei venuto per nuocere a scn." ecc.ecc 
o forse hanno letto ma siccome il signore voleva spendere 35.900 euro
si è pensato di ripulirlo dopo?Mah!!!!!!!!!!!!!!
 
 
130) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Come è che iniziai a credere alle abilità OT ?
Date: Fri, 7 Mar 2008 02:47:36 -0800 (PST)
Message-ID: <8b6903c5-c483-498a-9dc5-f6f76776d59e@z17g2000hsg.googlegroups.com>
 
La spiritualità è una cosa bellissima ci sono molti libri che puoi leggere ad i niziare 
dagli scritti delMahatma Gandhi,ai Veda ed alla nostra Bibbia e tanti altri ,da alcuni 
di questi ha bellamente "SCOPIAZZATO " il nostro amico RON. Riguardo agli OT di  
scientology sono esseri come tutti <gli altri te lo dice un OT VIII con i loro difetti le 
loror paure e la vita che va a volte bene a volte meno bene. Se vuoi vedere una bella 
lista di OT che non hanno fatto una bella fine a cominciare da un certo 
Giuliano......italiano OT VIII che ha risolto sparandosi,ad un certo Paolo....... OT 
VIII che è morto sulla sedia dell'auditor a Flag con le lattine in mano ecc. dita su 
GOOGLE MORTI IN SCIENTOLOGY ed avrai delle sorprese.
ciao ciao m.p.
 
 
131) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: storie di succeso
Date: Sat, 8 Mar 2008 09:36:28 -0800 (PST)
Message-ID: <675a37e0-218b-46c1-8f19-f1d17485e031@z17g2000hsg.googlegroups.com>
 
Di queste storie di succeso di persone che IO ho audito su OT V ne ho una 
paccata,compresa la mia!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! Se alla fine non scrivi una storia 
di successo che sia ECLATANTE non ti fanno uscire nè tornare a casa ma 
cominciano le riparazioni sul livello una dopo l'altra,minimo due intensivi e devi  
ripagre per arrivare a scivere il SUCCESSO.C'è un caso limite che ricordo sempre 
ed è quello di un pre OT di Padova che dopo aver scritto un successo stellare il  
giorno dopo è finito all'ospedale a Clearwater con un infarto:Per fortuna NON 



l'avevo audito io ma ero lauditor di sua moglie e quindi l'ho saputo subito. 
Veramente non sono molto impressionata da quelle che Alessia ha 
riportato!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
salutoni M.P.
 
 
132) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Scientology nera
Date: Sat, 8 Mar 2008 09:57:28 -0800 (PST)
Message-ID: <6ce06043-a0f4-476c-907d-f808b543318d@x41g2000hsb.googlegroups.com>
 
La scientology nera NON ha niente a che vedere con gruppi al di fuori  
SCIENTOLOGY NER E DIANETICA NERA sono tipi di auditing che vengono 
praticate in Scientology ma solo su persone che sono sull'RPF cioè sul progetto di 
riabilitazione per S.O. member su etica pesantissima.
Certo che ci son o gruppi esterni che praticano l'auditing per esempio le Ron's Org 
che dicono di praticare la VERA tecnologia di Ron ma a prezzi molto più bassi.ciao 
m.p.
 
 
133) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Scientology nera
Date: Sun, 9 Mar 2008 04:46:10 -0700 (PDT)
Message-ID: <576fa1b2-957c-4e35-be2c-8d1457ed9bfc@47g2000hsb.googlegroups.com>
 
Spiacente esiste anche la BLACK SCIENTOLOGY che è un procedimento fatto da un 
auditor CASE CRACKER che consiste in domande preparate apposta per la persona 
che vengono audite come seck-chek e ripetute fin o a F/N persistente su tutte le 
domande e dato che viene fatto su RPFfers diventa quasi un implant Se guardi i  
procedimenti auditi su RPF trovi la Dianetica Nera che spinge chi la rticeve a gravi  
sesi di colpa ed ha portato ad alcuni suicidi proprio nell'RPF al Blue Building a L.A 
dove c'è uno dei peggiori Rpf.Li si costruiscono i mobili per le Org e le missions.
Per maggiori notizie vedi le dichiarazioni di Jefferson uscito da scn.dopo 35 anni.
 
 
134) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Scientology nera
Date: Sun, 9 Mar 2008 16:06:49 -0700 (PDT)
Message-ID: <1b7fb112-e8ca-4e94-91b0-c5c88a0175a9@b64g2000hsa.googlegroups.com>
 
Marcus credi che tutte le direttive che riguardano RPF siano a disposizione di tutti  
quelli che le voglion o leggere? Allora ti sbagli.Guarda le deposizioni al precesso di  
Wollersheim (credo si scriva così) le deposizioni che ha fatto lui che è stato per anni 
il C.O. dell'RPF a HEMET.Ci sono direttive interne in particolare quelle che 



riguardano i cicli punitivi che sono a disposizione solamente di chi le deve applicare 
e naturalmente di David Miscavige. Vai sul link www.lermanet.com/audio/jeffhawkins.mp3 
se sai l'inglese troverai cose che di certo non sai,devi ascoltare l'audio lui è uscito 
dopo 35 anni in scn.anche sull'Apollo con Ron. Buon ascolto
 
 
135) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Nuove sul matrimonio di Tom - solo gossip o verità?
Date: Thu, 13 Mar 2008 02:36:19 -0700 (PDT)
Message-ID: <f389f872-5d2e-4672-88be-886d1281034f@n36g2000hse.googlegroups.com>
 
direi verità!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
Caro Giaga se leggi il libro biografia non autorizzata di ANDREW MORTON la 
cosa è ben spiegata.La Kidman non era simpatica al nano Miscavige perché era una 
scientologa troppo "TIEPIDA" la Cruz se n'è tornata dopo poco mesi alla religione 
cattolica,e poi troppo famose e ricche per essere manovrabili.Serviva una 
semisconosciuta giovane facilmente INNAMORABILE del divo,pare però che il  
matrimonio non stia andando cosìa gonfie vele e se anche questa se ne va sono 
guai.Leggo sul libro di Morton il contratto prematrimoniale che il padre di Katie 
Holmes (avvocato) ha fatto sottoscrivere a Cruise,se questa se ne va sono soldoni 
che il nostro TopGun deve scucire ciao m.p..
 
 
136) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Nuove sul matrimonio di Tom - solo gossip o verità?
Date: Fri, 14 Mar 2008 01:52:56 -0700 (PDT)
Message-ID: <1df57dcf-bf2a-41a5-aa7d-fa93b7ce8c75@s50g2000hsb.googlegroups.com>
 
Si sono già aperte in America,è il management che decide chi deve sposare 
chi.Adesso, mi comunica un'amica che NON può uscire perché perderebbe i due figli  
e il marito,i S:O:MEMBERS sono vivamente sconsigliati a sposarsi,anzi a INT. c'è 
quasi un divieto.L'amore ed il sesso portano la testa lontana dalla produzione,dalle  
statistiche e dai soldoni.
Ciao m.p.
 
 
137) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Nuove sul matrimonio di Tom - solo gossip o verità?
Date: Sat, 15 Mar 2008 03:43:53 -0700 (PDT)
Message-ID: <09b20c2c-ffb2-4647-9928-ee25a421c782@m36g2000hse.googlegroups.com>
 
Si aumentano i fuoriusciti se hanno il coraggio di farlo !!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
Tu sai le persecuzioni,e poi molti dovrebbero diverziare in una cippia non sempre c'è 
l'accordo ad uscire tutti due,specie se fuori non c'è una famiglia che ti mntiene e ti  

http://www.lermanet.com/audio/jeffhawkins.mp3


aiuta. ciao biao m.p.
 
 
138) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Semi OT: Sono allibito
Date: Sat, 15 Mar 2008 03:47:43 -0700 (PDT)
Message-ID: <f82e001b-346b-45fc-9709-c15246eb6f5e@f63g2000hsf.googlegroups.com>
 
Che io sappia ci sono sia nel ramo produzione che nel ramo amministrativo 5 
persone.Chiaramente non posso pubblicare i n omi per questione di privacy, però 
come ARIS mi sto muovendo anche a carattere individuale per far sapere a chi 
comanda cosa sta succedendo.VEDREMO!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
Volevo dire 5 in tutto non 5 per ramo. Vi terro informati!!!!!!!!!!!!!!!!ciao m.p.
 
 
139)From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Resoconto da Int Management
Date: Sun, 16 Mar 2008 00:56:23 -0700 (PDT)
Message-ID: <09cfab0e-0fe1-4a79-9761-4513639633db@b64g2000hsa.googlegroups.com>
 
AL.vuoi dire i successori di Ron,si dovevano essere Mayo e Pat Broeker ma DM il  
nano li aveva già fatti fuori prima che ron "lasciasse il< body" Mayo è stato 
dichiarato quando Ron era ancora in vita. Amche a Flag era entrata in uso la 
violenza sui juniors,vedi gli schiaffi anche presi da me perchè non volevo 
pagare.Adesso si capisce bene perche il grande capo di Osa ha fatto BLOW,si  
attendono sue esternazioni. 
ciao a tutti m.p.
 
 
140) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: fight for kids
Date: Mon, 17 Mar 2008 11:00:16 -0700 (PDT)
Message-ID: <ae30d7f9-bf5d-4f26-95f4-50a089525a8c@d21g2000prf.googlegroups.com>
 
Ho guardato i video della campagna di scientology cntro le droghe.Hoguardato il  
video di JOHN TRAVOLTA e di sua moglie KELLY PRESTON,lo sapevate che il  
secondo figlio di Travolta non so credo sua una bambina ma non ne sono sicura ha 
seri problemi,qualcuno che l'ha vista dice che è down e un'altro mi dice che è 
autistica.Speriamo la curino nonsolo con le vitamine.m.p.
 
 
141) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: spot the PI!



Date: Fri, 21 Mar 2008 09:01:50 -0700 (PDT)
Message-ID: <88801747-14c6-464d-ab6e-09f8c5058a62@n77g2000hse.googlegroups.com>
 
Non è una cavolata,è tipico di scemology mandare la stessa persona.Quando 
prendono di mira qualcuno,LORO VOGLIONO che tu li veda,vogliono che tu sappia 
che ti seguono e che ti stanno addosso,pensano così di indebolirti psicologicamente e 
di portarti a reagire in modo spropositato per poi magari denunciarti.Quando hanno 
seguito me qui a Grosseto,il tizio con la faccia da scemo,mi stava a due metri di 
distanza e per due giorni era la mia ombra e si capiva chiaramente che voleva farsi  
vedere,forse per impaurirmi,è sparito solo quando seguendomi così da vicino è finito 
con me nella nuova sede della polizia.Solo allora ha preso il  
fugone!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
ciao m.p.
 
 
142) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: the profit
Date: Mon, 24 Mar 2008 09:55:22 -0700 (PDT)
Message-ID: <288d8ed1-8721-48da-9b94-33a5d9adbb83@u72g2000hsf.googlegroups.com>
 
Ciao,ho visto il film THE PROFIT a Lipsia nel 2001 presenti Bob Minton,Peter 
Alexander ecc.era un viaggio organizzato da Ursula Caberta per dare un premio a 
Bob Minton:Da qualche parte devo avere un video che però era fatto 
malissimo,come del resto tutto il film.Peter è molto simpatico ma non è certo 
Fellini!!!!!!!!!!!!!!!! Che poi mi vogliano dire che non si capisce che parla di 
Scientology................fa un pochino ridere,chiunque sia stato vicino a scn.lo  
capisce,a meno che non sia stato corretto si capisce benissimo che le persone in 
divisa sono della S.O.ecc.ecc. Il film è costato una cifra e Bob Minton era piuttosto 
seccato del prodotto,credo che una copia sia anche in Germania,e non capisco 
perchè non lo mettano su Internet,anche se Bob ha cambiato idea all'epoca c'era la 
liberatoria per farlo circolare.Andrò a rovistare tra le montagne di scartoffie e video 
che ho per vedere se lo ritrovo. 
ciao.m.p.
 
 
143) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Pasqua
Date: Wed, 26 Mar 2008 06:02:12 -0700 (PDT)
Message-ID: <a9eaef5e-d00a-4938-934f-6a93da196a9a@p25g2000hsf.googlegroups.com>
 
Ragazzi a proposito di Salvatore Coco che dopo avermi scritto un numero X di e-
mail private era sparito,,mi ha scritto per PASQUA mandandomi gli auguri con 
tanto di Madonnina Gesù ecc.insomma degli auguri che tu potresti aspettari da un 
Sacerdote cattolico e non certo da uno scientologo!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!Che sia anche 



lui un apostata????????????? DILEMMA.
Ciao m.p.
 
 
144) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Tom vuole aiutare Britney?
Date: Wed, 26 Mar 2008 06:44:40 -0700 (PDT)
Message-ID: <fb5e3293-0736-437f-a1f9-6ded0eb2525e@m3g2000hsc.googlegroups.com>
 
mi è piaciuto il tuo messaggio ai naviganti che vogliano raggiungere la serenità 
ecc.ecc. però caro Salvatore dovevi aggiungere "messaggio speciale ai naviganti  
ricchi,quelli che hanno soldoni da spendere per raggiungere la serenità"non tutti  
quelli che hanno una barchetta a remi possono...devono avere lo 
yatch!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
MESSAGGIO SPECIALE: scientology si rivolge alle persone di buona volontà e di 
penna facile,leggi firmare assegni. Grazie comunque Salvatore per gli auguri con la 
Madonnina che mi hai mandato in via del tutto privata.
ciao ciao m.p.
 
 
145) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Arkeon Di Marzio
Date: Fri, 28 Mar 2008 07:18:38 -0700 (PDT)
Message-ID: <2a117ca8-0dbf-48ee-abe2-4956b9289348@n58g2000hsf.googlegroups.com>
 
Quando ieri ho ricevuto dal Pres:FECRIS la copia dell e-mail del sig FOPPIANO 
non mi sono meravigliata che si lamentasse della chiusura del sito in quanto lui si  
definisce ADEPTO DO ARKEON,ho voluto però approfondire la cosa e dato che il  
mio avv.ha un corrispondente a Bari l'ho pregato di interessarsi.La risposta che ho 
avuto ieri sera è stata che il sito della dott.DM è stato chiuso per ordine del GIP 
titolare dell'inchiesta su Arkeon che ha tra le cause di imputazione:associazione a 
delinquere,abuso della professione medica e abusi sessuali.Ad Arkeon era stato fatto 
divieto di riunione in luogo pubblico,cosa che gli adepti hanno disatteso facendo i  
soliti rituali con candeline ecc.Ora la Dottoressa Di Marzio è stata molto ingenua a 
partecipare anchesolo per informarsi,doveva aspettarsi la polizia,anche perchè 
facendo lei parte del CESNUR di Introvigne dovrebbe cnoscere bene le sette ed i vari  
gruppi.Ho chiesto anche all'ispettore del POLPOST qui a GR se era possibile che il  
CESAP,cioè la Tinelli fosse imputabile di tale oscuramento,lui si è fatto una rista 
perchè SOLO l'autorità giudiziaria può dare tale ordine.La procura di Bari,ha 
ravvisato nei molti post pro ARkeon sul sito della dott.DM la volonta di fare tam- 
tam per il gruppo,ecco il perchè della chisura.Diciamo che L'ingenuità nel voler 
aiutare della dott.Di Marzio,che io non conosco e che di certo sarà la miglio persona 
del mondo è stata grande.Ora io non capisco perchè di tutto quello che succede a 
Bari bisogna incolpare la dott.Tinelli,la quale mi dice,e io le credo conoscendola 



bene,che della chiusura del sito ha avuto notizia ieri come tutti noi.
Ciao
 
 
146) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Mai E-MAIL?
Date: Tue, 1 Apr 2008 03:29:16 -0700 (PDT)
Message-ID: <19a77d8a-9c9b-470e-a530-08dd2498e900@d62g2000hsf.googlegroups.com>
 
Quel post in cui parlo di una e-mail ricevuta dal< Presidente della Fecris non l'ho 
messo io,quella era una e-mail PRIVATA che è stata postata dalla persona che l'ha 
ricevuta,e che so bene chi è.
Io ho detto solo che non conosco la dott.DiMarzio e che secondo me ha peccato di  
ingenuità.Per quello che mi è stato detto dalla PolPost quando un gruppo è sotto 
inchiesta è FACILE che i telefoni degli adepti siano sotto controllo quindi da qui si  
evince come la polizia abbia saputo della riunione di Roma. E con questo per me è 
argomento chiuso.Io non ho mai postato qui e-mail private!!! m.p.
 
 
147) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: la morte di FELICE
Date: Thu, 1 May 2008 01:42:19 -0700 (PDT)
Message-ID: <597c11d4-71db-4a4b-bad2-c28f48a32e56@59g2000hsb.googlegroups.com>
 
Ho conosciuto molto bene Felice Cantù una delle persone che più è stata vicino a 
mia figlia Federica quando ha fatto il Narconon.Il giorno che èmorto mi ha 
chiamato su suocera,che conosco,per avvisarmi e mi ha detto che Felice stava male 
da tanto tempo entrava e usciva dall'ospedale ne usciva soprattutto contro il parere 
dei medici.Era una persona dedicata che veramente credeva in quello che faceva e 
voleva dare aiuto.Ricordo sempre quando è venuto a trovarmi dopo la morte di  
Federica e le sue parole di vero conforto.Lascia una moglie e tre figli che ancora 
avrebbero avuto bisogno di lui. A tutti le mie sentite condoglianze e un ciao con 
affetto a Felice,forse sarai con Fedrica che era tanto tua amica.
Maria Pia
 
 
148) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: post di COCO S.
Date: Sun, 11 May 2008 10:23:04 -0700 (PDT)
Message-ID: <82e44277-7179-46bb-b7ad-bdc8e5b41160@y38g2000hsy.googlegroups.com>
 
Caro Salvatore,da tanto tempo non scrivo niente ma quando leggo per caso i tuoi  
post mi viene voglia di scrivere.Nel tuo post tu dici che non capisci perchè tanta 
gente se la prenda con LA PACIFICA RELIGIONE DI SCIENTOLOGY.!!!!!!!!!!



Pacifica??????Io sto girando in Italia per fare altre presentazioni del mio libro,mi 
dispiace per te ma siamo alla terza edizione,e tutte le volte ci sono problemi con gli  
scientologi.Chissà perchè? A Roma alla fiera del libro a dicembre urlavano 
parolacce e sono stati SGOMBRATI dai carabinieri,a Macerata hanno fatto un 
putiferio offendendo il prete che ospitava l'avento dandogli del fondamentalista ed 
altre amenità del genere,idem a Rimini sono intervenuti i carabin ieri a causa degli 
insulti contro di me e del moderatore,a Salerno pur esendo presenti si sono ben 
guardatidal parlare perchè davanti alla libreria Paoline stazionava un'auto della 
polizia e due poliziotti in divisa in sala.Se sono così teneri e pacifici perchè per 
sedarli bisogna ricorrere alla Polizia?Ho visto molte presentazioni di libri su altre 
religioni e MAI sono successe cose come quelle che fanno i tuoi scentologi,e guarda 
che non erano manovalanza ma speciea Rimini c'erano degli executives. Non sarà il  
caso che imparino oltre alla policies di Ron anche un po' di educazione?E' chiaro 
che la forza pubblica ha preso atto degli insulti detti ha identificato le persone 
facendo esibire i documenti e sono partite un paio di denunce penali.Vedremo cosa 
succederà alla prossima,una cosa è certa se si agitano tanto devo proprio far paura.  
Cio S.Coco e per favore non mi mandare più auguri con i santini,inviati da te sono 
perlomeno anacronistici.
 
 
149) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Muore di diabete a 16 anni
Date: Wed, 14 May 2008 06:00:52 -0700 (PDT)
Message-ID: <37bb59d6-89db-43ef-abbe-8e733b26482f@f36g2000hsa.googlegroups.com>
 
Si il comportamento è tipico di scientology,solo vitamine e calmag e auditing per 
curare tutto dall'alluce valgo al cancro.Quando ero a Flag ho preso una polmonite a 
causa del dentro e fuori dalla'aria condizionata gelida ai 55 gradi esterni.Un Mio 
Pre OT italiano medico mi ha subito prescritto gli antibiotici e ho iniziato a 
prenderli ma poi ho dovuto nasconderli perché il Medical Officer del tempo,ex 
rappresentante di cosmetici,me li ha proibiti e mi ha prescritto pillole di aglio per la 
febbre e bombe di vitamine.A volte la disebbedianza paga!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
Sono ancora qui a scrivere!
Salutoni
 
 
150) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: post di COCO S.
Date: Wed, 14 May 2008 06:52:22 -0700 (PDT)
Message-ID: <e028ad29-4b16-4d74-a03a-dc804c0765b1@r66g2000hsg.googlegroups.com>
 

On 13 Mag, 16:45, Borked Pseudo Mailed <nob...@pseudo.borked.net>
wrote:
Salve Signora Gardini, è un piacere leggerla.



Sono anni che seguo le dolorose vicende umane,e non solo,legate alla 
setta.Non nascondo di aver approfittato del suo libro in più occasioni,infatti 
confesso,spero mi perdonerà, di averlo regalato a parenti ed amici,in 
molteplici circostanze ed occasioni.
Spero vivamente che i suoi scritti si moltiplichino,le sue pubblicazioni si 
susseguano,la sua testimonianza possa arrivare ovunque,toccando ogni 
tasto critico e controverso, divenendo coscienza e consapevolezza 
condivisa, sopprimendo ogni negazione su come stanno realmente le cose,e 
su cosa è realmente $cientology.

 
Usi il mio libro quanto vuole se servirà a far conoscere meglio $cientology e il  
Narconon.Io sto già scrivendo un'altro libro e saranno storie di fuoriusciti,quindi 
non solo la mia voce ma tante vosi,Se qualcuno vuole raccontarmi la sua soria ed ha 
il coraggio di uscire allo scoperto può scrivermi.
 

Purtroppo ho letto e leggo le vicessitudini legate alle sue 
interviste,conferenze e presentazioni.
Il nervosismo e debolezza manifestato dalla $etta in ogni sua apparizione 
pubblica o televisiva Signora Gardini,rendono bene l'idea su quale livello 
di paura, mistificazione, plagio,violenza,totalitarismo,intolleranza,ed 
"educata preoccupazione e attenzione per il "fatturato"sia dedita la $etta,e 
poco altro.
Questi comportamenti,sono il "marchio di fabbrica" che si porta dietro 
SCN,da anni,o meglio,da sempre.
I loro stessi strumenti soppressivi ne stanno decretando la soppressione,la 
distruzione, e così sarà.

 
Le vicissitudini alle mie presentazioni,dove urlano e insultano fanno conoscere al 
pubblico da chi è formato li staff anche gli executives,si danno la zappa sui piedi da 
soli,e si beccano sonore denuncie !!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! Ormai sono così abituata 
che non li sento nemmeno più,e più volte sono stati allontanati dalla Forza 
Pubblica,fanno pena!!
 

L'enorme critica e rigurgito planetario che stà raggiungendo sempre più 
coscienze e svegliando gli animi, fa loro paura,molta paura.
I personaggi che purtroppo infestano la rete e le sue conferenze sono 
vittime sacrificali,sono trumenti senza coscienza critica,sono il lavoro 
sporco di chi alle loro spalle fà interessi.
Si potrebbe dibattere lungamente se considerare queste persone vittime o 
mano armata e voce del "Modello di Profitto di Ron", potremmo anche fare 
dei distinguo e non fare di tutti gli "engram" un fascio,ma la loro dottrina e 
le "politiche di Ron"
parlano chiare, non equivocano ne hanno esitazione sui "comportamenti 
suggeriti" nella salvaguardia della loro $etta.
Quindi abbracciare e soprattutto mettere in pratica alla lettera la legge di 



Ron, fa di loro, per forma mentis, dei criminali potenziali, executives 
compresi.
Chi semina vento raccoglie tempesta,questo è caso esemplare, e la 
tempesta, oggi,è solo all'inizio.

 
Siamo nell'era di Internet,le cose viaggiano in tempo reale e non si possono 
nascondere.Usare gli scritti di Ron nel 2008 è da scemi,i tempi cambiano e se prima 
potevano NEGARE E DEPISTARE oggi sono subito scoperti.Veda il sequestro della 
Freewinds in 24 ore ha fatto il giro del mondo.
 

Grazie Signora Gardini per la sua forza ed il suo coraggio...
A presto....

 
Grazie a lei e ad ANONYMOUS,io vi seguo sempre e con Mark Bunker di
XENU TV un caro amico ho tutti i vostri video.
  
 
151) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: presentazione libro
Date: Wed, 21 May 2008 06:58:29 -0700 (PDT)
Message-ID: <e61f9414-9d6a-44b2-8c6d-33ea8d390f92@59g2000hsb.googlegroups.com>
 
Chissà perchè gli scentology "seguitori"hanno tanta paura della polizia?Ho fatto 
una presentazione aConegliano Veneto nel teatro della Casa dello Studente c'erano 
oltre 150 persone e i SOLITI NOTI Fabrizio Monti DSA Padova,Flavio Bagnariol 
Dsa Pordenone,un'altro paio di sconosciuti e UDITE UDITE erano venuti i due 
URLATORI DA MACERATA!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! PIAZZATI IN SECONDA FILA E 
PRONTI A FARE IL BIS.Mah!!!A parte che sul palco con me c'era il Prof Bisetto del 
Gris che loro sanno quanto sia feroce nei loro confronti c'erano ben tre della Digos 
in divisa sotto il palco e sulla <porta. Panico tra i iNOSTRI ch ogni tanto alzavano 
timidamente la manina per parlare e poi la riabbassavano.Alla fine delle due ore 
erano rossi come peperoni e l'unica cosa che mi hanno detto all'uscita è stata 
"Adesso ti porti l'esercito".Ancora peggio gli è andata quando si sono presentati  
sulla porta dove c'era il rinfresco e sono stati gentilmente,mica tanto,pregati di 
andarsene. 
Io mi domando "ma hanno tanti soldi da spendere che mi seguono dovunque?"
Scientology in Italia e nel PIANETA,per dirla come loro,sta perdendo colpi su 
colpi,non capiscono che il loro atteggiamento aggressivo sa di nazismo e non di  
RELIGIONE!!!
La cosa più bella è stata quando si sono avvicinati al banco dove c'erano i libri ed 
hanno chiesto ad un signore perchè lo comprava:risposta "Perchè vi ho 
conosciuti!"L'avrei baciato. 
Alla prossima,sperando di esserci sempre.
 



 
152) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Tracciamo la rotta verso il clearing planetario
Date: Fri, 23 May 2008 06:15:23 -0700 (PDT)
Message-ID: <3493e393-c6ef-422b-a9c5-8f7e60674887@56g2000hsm.googlegroups.com>
 
Mario Sala che peraltro io conosco benissimo si è dimenticato di dire che in 
Germania li stanno massacrando dichiarandoli incostituzionali, e che una delle loro 
ORG mi sembra Dusseldorf è chiusa e sul "building"troneggia il cartello affittasi"  
Altra dimenticanza di Mario è CHIARIAMO IL PIANETA A PAGAMENTO" E 
chiarisce anche come la IAS chieda cifre iperboliche per fare la pulizia del pianeta.  
Grazie Mario ma ho già dato!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! Ed in quanto ai Paesi  
Arabi voglio ridere,io ho vissuto 6 anni in Tunisia e quando dalla Francia (li si parla 
francese) un certo Francios ha cercato di sbarcare a Tunisi con armi e bagagli,tutto 
gli è stato sequastrato ed è stato rispedito in Francia.Nei Paesi Islamici non ci vanno 
leggeri con chi vuole impiantare una nuova religione.
Ciao Mario mi eri simpatico.
Maria Pia
 
 
153) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: CHI SARA' STATO???????????????
Date: Fri, 23 May 2008 06:29:25 -0700 (PDT)
Message-ID: <9e2e3eeb-5120-41f8-a3fe-c6da331856cc@i76g2000hsf.googlegroups.com>
 
Ieri mattina è successa una cosa molto strana:alle 7,ora non canonica,il campanello 
di csa mia si è messo a suonar insistentemente.Zompata dal letto,corsa al  
citofono,CHI E'? e..........signora le stanno bruciano la macchina!!!! Infilata tuta e 
corsa giu!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
La mia povera macchina una quattordicenne Ford Fiesta che però ancora cammina 
era coperta di carta a cui avevano dato fuoco.Per fortuna solo il cofano è tutto 
sverniciato (più di quanto non fosse prima) un o specchoetto rotto e la targa di fronte 
per terra.Naturalmente ho subito pensato ai soliti piromani come quello di Firenze 
che ha bruciato 50 macchine......................................MA!!!! Come mai solo la mia 
anche se era parche ggiata vicina d altre9 auto e tra un jaguar nuovissima ed un 
panda altrettanto nuova????????????? 
Forse chi ha fatto l'audace impresa,sempre di n otte e senza il coraggio di 
palesarsi,sa che con la mia pensione non posso ricomperare un'auto ed ha voluto 
 appiedarmi.CHISSA'!!! Ma va bene così!!
Voi che ne dite????????? Io per parte mia mi comprerò un comodo paio di scarpe 
da camminata!!!!!!!!!
Un salutone
Maria Pia
 



 
154) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Corriere della sera su Scientology e le sette
Date: Sun, 25 May 2008 02:49:01 -0700 (PDT)
Message-ID: <db16abcf-28ac-4226-8ca3-e2a55983d331@f36g2000hsa.googlegroups.com>
 

On 23 Mag, 19:54, xen...@libero.it wrote:
"«Anni regalati a Scientology, come mi sento stupido»
 Giacomo Sotgia e i corsi «verso la libertà totale». «Tutto è cominciato 
perché ero in crisi»" 
http://www.corriere.it/cronache/08_maggio_23/anni_regalati_a_scientol...
 
"L'Italia delle sette. Ora rischiano gli adulti
Gli adepti: laureati, disposti a spendere": 
http://www.corriere.it/cronache/08_maggio_23/l_italia_delle_sette_db1...
Pare che il tipo abbia ricevuto indietro 45.000 euro come accordo.
Bisogna vedere qual'era l'accordo,dato che lui ,come ha promesso ha
fatto questa dichiarazione alla stampa

 
nessun accordo io ho lavotato con lui per questo.Si ha ricevuto 45.000euro e non era 
tutto quello che aveva speso ma meglio 45 che niente non credete???
 

Ps. i segreti scritti (folder)non credo glieli abbiano restituiti
(troppi dati confidenziali)
Pps.un pc non può guardare il proprio case scritto,
 

I folder sono stati TUTTI RESTITUITI e stracciati davanti ad un cosidetto uffciale di 
$cientology di Pordenone solo che Giacomo ha conservato tutti i pezzi in dei bei  
sacchi che tiene accuratamente nascosti.Usciranno con i vari commenti al m omento 
giusto.
Posso garantire perchè io ho seguito tutta l'operazione.
Non è facile farsi rendere i folder ma bast andarci "un pochino pesanti" e te li  
danno.Non è il primo e non sarà l'ultimo!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
Ciao incredulo. Maria Pia
 
 
155) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Corriere della sera su Scientology e le sette
Date: Thu, 29 May 2008 01:08:09 -0700 (PDT)
Message-ID: <b705f9de-acde-4d82-8b2c-2c1974281dfb@f63g2000hsf.googlegroups.com>
 

Scusa, mariapia, come fate ad essere sicuri che non abbiano fotocopiato
i folder?

 



Primo non ne hanno avuto il tempo perchè Giacomo stava distruggendo l'Org.
Secondo lui non era sui livelli OT . 
Terzo tu li accrediti di troppa intelligenza e furbizia,erano sconvolti da quello che 
Giacomo stva facendo.
Ciao Ciao M.P.
 
 
156) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: biografia di Tom Cruise (Andrew Morton)
Date: Fri, 30 May 2008 01:32:55 -0700 (PDT)
Message-ID: <21491ace-d25e-405e-b83c-72ce37309089@k30g2000hse.googlegroups.com>
 

On 29 Mag, 23:34, erni <ernesto.me...@libero.it> wrote:
Si potrebbe pubblicare una versione modificata che stia dentro le
leggi italiane... meglio di niente !
erni

 
Non si può pubblicare in Italia perchè i diritti sono dell'editore americano per tutto 
il mondo e senza la vendita da parte sua si rischia grosso. Si tutta la famiglia 
Feishbach è in Scientology da anni quando a Flag inizò la "raccota" per il building 
di Super Power loro furono i primi donatori miliardari però.............ho saputo da 
fonti americane che la nostra amica Jennifer Feischbach è per il momento al BLUE 
BUILDING dove c'è l'RPF degli axecutive nella famosa stanza dei PTS insieme a 
Guillaume Lesèvre e altri executives o EX visto come li trattano. 
Ho avuto da un'amica il libro a febbraio e voglio dire che mi sono molto divertita a 
leggerlo ,ho ritrovato tante situazione viste di pesona quando ero nella Sea 
Org.Sulla sterilità di Cruise ..........ci sono diverse interpretazio ni ma quale sarà 
quella vera?Sul N2 discientology ha ragione Alessia lui è il 2 all'esterno per fare 
P:R: e portare gente,il nano Miscavige non accetterebbe che nemmeno l'amato 
Tommy gli togliesse la seggiolina di sotto.Comunque chi sa l'inglese può ordinare il  
libro si trova su internet l'indirizzo.
Baci
 
 
157) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Brevi considerazioni
Date: Wed, 4 Jun 2008 03:05:24 -0700 (PDT)
Message-ID: <d1a41e38-5f88-499f-88bd-da499f9d45b8@a70g2000hsh.googlegroups.com>
 

On 2 Giu, 11:09, "Salvatore C." <settepian...@inwind.it> wrote:
Ho letto con attenzione le esternazioni del signor Sotgia a cura di Alessia 
Guidi, nelle tre lunghe e prolisse parti apparse su FIRS. Alla fine della 
parte terza leggiamo il ringraziamento che il sig.
 Sotgia rivolge ad Alessia.



*Alessia Guidi, che ha pazientemente rieditato il mio scritto originale - 
molto "di getto" - dandogli forma e leggibilità.*

 
Perchè ti dispiace che Giacomo si sia rivolto a qualcun o per aiuto?
 

Sono inoltre presenti dei ringraziamenti espliciti alla nonna Maria
Pia e a Martini alias...... alias Simonetta Po

 
Nonna si ma di certo non tua,se avessi un nipote come te avrei pensieri suicidi.
Leggendo un tuo post vedo che fai accenno agli anni 50,allora o sei più vecchio di  
me e nonno anche tu o se uno dei FAMOSISSIMI CLEAR PAST LIFE CHE 
RITORNANO,non si sa da dove!!!!!!!!!!!!! E non si sa come!!!!!!
 

Alessia esordisce nei suoi 3 post affermando sempre (copia/incolla) che il 
Sotgia ha problemi _di computer_ e che quindi lei è ambasciatore, quando 
in realtà lei è stata il suo correttore di bozze. (E che correttore....)
Il risultato è stata una accozzaglia di frasi che deformano pesantemente il 
vero messaggio di Scientology, offrendo una visione completamente errata 
di questa religione.

 
Ho trovato ottimo lo scritto di Giacomo,purtroppo non posso dire altrettanto dei tuoi 
post ne ho salvati alcuni e sono tutti uguali,la sinfonia è sempre la stessa monotona e 
di parte.Spiega tu il vero messaggio di $cientology soldi a parte!!!!!!!!!!!!!!!!
E se è una religione come mai per "confessarsi"bisogna pagare cosa che non accade 
in nessuna altra religione????
 

Dall'analisi di questi scritti appare ovvio che:
1) Il Sotgia ha assimilato diverse parole malcomprese sul soggetto di 
Scientology
2) Le malcomprensioni sono anche dell'Alessia che non le ha sapute 
correggere durante la stesura delle >_confessioni_
3) La riedizone dell'Alessia lascia spazio a errori molto grossi
4) Il sig. Sotgia è stato strumentalizzato per gli scopi di questo NG e per 
fare pubblicità alle attività di Martini e della Maria Pia in seno all'ARIS

 
Forse le malcomprensioni le hai tu,strano quando uno è contro $cientology ha 
sempre parole malcomprese,viviamo in un mondo di scemi. 
In quanto a far pubblicità all'ARIS ti faccio presente che Martini NON E' UNA 
ASSOCIATA DI NESSUNA DELLE ARIS è del tutto indipendente,mentre io si faccio 
parte dell'Aris Toscana e ne sono molto felice,anche perchè mi ha permesso di far 
uscire da certe sette o religioni compresa SCN tanta gente.
 
 
158) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology



Subject: narconon
Date: Thu, 5 Jun 2008 02:53:05 -0700 (PDT)
Message-ID: <2249ade9-4cbb-4d65-ae10-199094f1cf60@m45g2000hsb.googlegroups.com>
 
Di dati scientifici NON ne hanno a parte quelli "pseudo scientifici"del sig.Hubbard.
Qualcuno che è uscito lo conosco ma sono veramenrte pochi e tutti MOLTO 
RICCHI.
Guardavo le foto del Narconon il Gabbiano,accidenti sembra un hotel 5 
stelle,quando l'ha fatto mia figlia a San Quirino di Pordenone era un casale 
cadente,un bagno per circa 25 ragazzi,una cucina che era a dir poco lurida una 
sauna fatiscente e guarda guarda..........................................il prezzo era lo 
stesso!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
Salutoni M.P.
 
 
159) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: narconon
Date: Fri, 6 Jun 2008 02:37:23 -0700 (PDT)
Message-ID: <4f39d277-00d6-453b-aae7-5d3da92a48e2@k30g2000hse.googlegroups.com>
 
Mia cara ne Muccioli nè tanto meno Don Mazzi hanno i soldi del Narcono non sai  
che in Italia tutto si paga?????????????
E poi la storia che prendono ragazzi gratis perchè ci sono benefattori che pagano 
per loro,ma quando io ho chiesto di farmi il nome di qualche benefattore il tutto era 
TOP SECRET!!!!!!!!!!!!!!!!Mi sono informata a destra e sinistra ma non ho trovato 
benefattori solo famiglie sull'orlo del disastro per pagare le rette dei figli.Ciao M.P.
 
 
160) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: narconon
Date: Fri, 6 Jun 2008 08:23:46 -0700 (PDT)
Message-ID: <8805e531-a1b8-4235-8bf6-82f0834aa51e@y38g2000hsy.googlegroups.com>
 
Si sono pie illusioni!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!I I NARCONON sono stati tutti chiusi 
nel1986 quando ci fu il raid del giudice Mulliri,ma come si può constatare hanno 
tutti riaperto in grande stile.A loro era stato contestato il degrado dei locali e anche 
l'abuso della professione medica ma......stranezze tutte italiane continuano come 
prima,i ragazzi continuano a morire e nessuno indaga veramente.
E a livello medico continjano a fare quello che facevano prima. 
saluti M.P.
 
 
161) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: assist di Dianetica/Scientology (2) (LRH a Wichita, 1952)



Date: Sun, 8 Jun 2008 02:07:39 -0700 (PDT)
Message-ID: <2469c492-ac92-4b5c-b8fc-9cd0f184ada2@i76g2000hsf.googlegroups.com>
 
Sicuro che sia farina del suo sacco?E poi quale Università quella da cui è stato 
allontanato per scarso rendimento?
Forse non rendeva perchè era troppo occupato a migliorare l'uomo.C'è una sura del  
Corano che dice che"l'uomo nasce buono e la vita che gli pone ostacoli lo rende 
diffidente e cattivo". Analizza i testi di Ron e ti renderai conto che le stesse cose le 
trovi in MOLTI altri scritti di altre religioni.
Salutoni M.P.
 
 
162) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: consigli
Date: Sun, 8 Jun 2008 02:46:54 -0700 (PDT)
Message-ID: <2bc6abe9-4f32-4617-80b3-ea460c1e6528@z72g2000hsb.googlegroups.com>
 
Caro VIK sono Maria Pia,a tua cognata devi chiedere una cosina se io ho commeso 
tanti crimini,come mai mi hanno fotto salire tutto il ponte fino ad OT VIII,come mai 
mi hanno fatto diventare auditor di Classe IX e premiata come miglior auditor del  
Pianeta?In quanto all'alcolismo se bere due whisky dopo cena quando sei con 
amici .............siamo tutti alcolisti!!
Riguardo al salvare mia figlia di a tua cognata che Federica si è presa l'AIDS nel  
centro Narconon di Pordenone dove l'avevo portata per disintossicarsi e dove 
entravano siringhe SPORCHE con eroina,loro ($centology) l'hanno fatta fare fino ad 
OTVII ma è morta lo stesso.Sui soldi sarei poi molto cauta,se fossi lei,io ho speso in 
SCN1.840.000.$ e ne riavuti solo 500.000 e gli altri???????
Per quanto riguarda i n ormali diritti del libro I MIEI ANNI IN SCIENTOLOGY 
prendo il 5% in quanto siamo 2 autori.TUTTO QUESTO E' VERIFICABILE. 
Se tua cognata è staff di Milano forse la conosco.TIENI TUO FIGLIO LONTANO
DA LEI PER LA SUA SALUTE MENTALE!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! E' un consiglio da 
amica.
Comunque se hai letto il libro sai come sono andate le cose,e se dico 
bugie... ..............come mai non mi hanno querelata?????????Cosa che invece ho 
fatto io,querela penale a due du $CN.che vanno dicendo quello che dice tua cognata. 
Ciao spero un giorno di conoscerti M:P:
 
 
163) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: "posso affrontare qualsiasi cosa"
Date: Sun, 8 Jun 2008 03:10:57 -0700 (PDT)
Message-ID: <34b0187c-af8c-4e4d-a987-16c800a8a5ce@m36g2000hse.googlegroups.com>
 
Belli tutti questi successi!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!Mi chiedo dato che il NANO 
quando parla con la gente urla e "mena" che abbia fatto i TRs?Forse non ha mai 



passato il TR provocato,bisognerà suggerirgli di farlo per il bene suo e di chi lo 
frequenta,vedi dichiarazioni fatte da fuoriusciti che hanno ricevuto non poche 
percosse. 
Di successi come questi ne ho letti centinaia,ma devo dire che non ho mai visto 
persone andare OUT TRs come gli staff delle Org.Italiane.
Saluti
 
 
164) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Freewinds,Dichiarazione giurata di Lawrence Woodcraft (problema amianto)
Date: Sat, 14 Jun 2008 07:39:26 -0700 (PDT)
Message-ID: <b2420229-6659-4610-8bb2-3de232e5b050@26g2000hsk.googlegroups.com>
 
Risalire ai responsabili della nave non è proprio una cosa da ridere.
Anche se TUTTI sanno che la nave appartiene a Scientology non batte bandiera 
americana,quando ci so no stata io era panamense, naviga SEMPRE fuori dalle  
acque territoriali americane e quindi chi arrestano?ILnano Miscavige?Cmq era ora 
che si facesse qualcosa per l'amianto quando lho saputo nel 2001 da Lawrece mi 
sono venutii brividi.
Vi è piaciuta la risposta che siccome Ron NON HA DETTO CHE L'AMIANTO E'  
LETALE allora non lo è?E che il cancro è una questione mentale e di atti dannosi  
sul sesso?E che sei malato solo se lo decidi tu?Perchè tutti gli scemologi non vanno 
a leggersi queste cosine,magari quelli che hanno avuto famigliari morti di cancro?
Ciao ciao M.P.
 
 
165) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: poteri ot????????????????????
Date: Tue, 24 Jun 2008 03:21:05 -0700 (PDT)
Message-ID: <645d7a76-f0da-45d2-820c-98c61fc62748@c58g2000hsc.googlegroups.com>
 
Questo signore che scrive secondo me avrebbe bisogno di un bel ciclo di cure 
psichiatriche!!!!!!!!!!!!!!!!Io sono OT VII e vi assicuro che se avessi avuto quei 
poteri il Nano non ci sarebbe più!!!!!!Il giochetto di mettere construerdolo con la 
mente del legno a protezione del thetan lo insegnano sui LIVELLI.Dicono che il  
legno è repellente e respinge le onde negative,DICONO LORO!!!!!!!!!!!!!!!!!!E a chi 
no è mai venuto un colpo di sonno mentre guidava??????Certo un OT che parla con 
una persona può esere più convincente in qunto ha più dati da sciorinargli sotto il  
naso ma la persona deve essere presente e non sul pianeta ALFA.Tutte le cose che 
lui scrive,caro Erni,le ho sentite ripetere 1000 volte in scientology.Una volta c'er una 
ragazza che aveva un cavallo malato,lei era OT 7 evoleva guarirlo da Flag,il povero 
equino però è morto!!!!!!!!Era meglio il veterinario!!!!!!!!!!!!!!!
Attenzione a dar credito e far leggere certe cose perchèè quello che scientology 
vuole,qualcuno può crederci e voler provare.salutoni M.P.



 
 
166) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Video Chat Scientologist
Date: Sat, 28 Jun 2008 08:09:18 -0700 (PDT)
Message-ID: <fb32f604-4e3f-43d9-97de-cf3a19c7718f@s50g2000hsb.googlegroups.com>
 

On 27 Giu, 20:02, "Claudio M." <nos...@nospam.it> wrote:
Salve a tutti, mi chiamo Claudio,e fra (tanti) dubbi e (molte) speranze mi 
sto avvicinando al mondo di Scientology.

 
Meglio che cominci ad allontanartene.non so quali speranze tu abbia ma credimi 
penso che le perderai a breve,a meno che tu non abbia molti soldi e allora ti sentirai  
amato e riverito.Io conosco BENE scn.9 anni nella Sea Orag America e tutto il  
cosidetto ponte fatto.Unico risultato,più problemi e meno soldi.
Pensaci bene prima di sottoscrivere qualsisi cosa.
 

Vi lurko da un pò di tempo e mi aiuto con Google per capire alcuni termini.
Beh esco dal lurking per proporre la mia piccolissima idea: sarebbe bello 
incontrarsi su una chat tutta sul >tema di Scientology,ne ho creata una,è 
qui: http://orgoo.com/chat/gk9ZA2ey8D81jQ1YR0470to0M50
E' possibile anche sentirsi e vedersi con un microfono o una cam.
Forse è una sciocchezza visto che c'è già il newsgroup,comunque vi saluto 
tutti;)
Claudio
 

Tu parli di Tom Cruise,ma lui TOP GUN l'aveva già fatto e quello che SCN. gli ha 
portato è stato perdere Nicole Kidman ed esere licenziato dalla Paramount. 
Certo lui di soldi ne ha ma se dovessi finirli................credo che sarebbero guai per 
lui.
Fai molta attenzione a quello che fai è un consiglio.M.P.
 
 
167) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Solo una domandina...
Date: Sat, 28 Jun 2008 08:18:03 -0700 (PDT)
Message-ID: <b0aef37e-1c28-46b4-8e2d-f7c9e1927a65@e39g2000hsf.googlegroups.com>
 
On 27 Giu, 20:50, "Claudio M." <nos...@nospam.it> wrote:
Cosa significa RPF?
 
Rehabilitation Project Force ed è solo per i membri dello staff della Sea Org.Chi 
sbaglia e viene assegnato all'RPF viene allontanato da tutti,vestito di nero,non può 
parlare con nessuno eccetto il suo senior sveglia alle 5 e lavoro duro(tipo muratore 



ecc) fino alle 12,pranzo in piedi lavoro fino alle sei.Chi è sull'RPF non può 
camminare ma deve sempre correre.Alle sette cena,sempre in piedi e poi studio fino 
a mezzanotte.
La media della durata è di due anni se uno ce la fa esce altrimenti se portesta o si  
ammala deve continuare finchè il management non decide che è riabilitato.Ti  
consiglio di guardare l'articolo del Prof.Kent sull'argomento.
Comun que niente paura il pubblico NON va su RPF:
 
 
168)From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: bisessualità
Date: Tue, 1 Jul 2008 01:49:37 -0700 (PDT)
Message-ID: <07318517-4a72-4b40-8ccf-5e8a2aa60bbd@f63g2000hsf.googlegroups.com>
 
Vero,ho anch'io il libro con il vecchio in copertina e l'aqrgomento è quello.Io ho 
fatto cli OEC< (purtroppo tutti) e nel volume 7 si parla della sessualità,Ron ha 
sempre considerato gli omosaessuali come dei pervertiti con GROSSISSIMI OVERTS 
SULLA SECONDA DINAMICA IN VITE
PASSATE a volte su tutta la traccia.Una cosa però mi chiedo e chiedo a 
voi...................Io a Flag ho audito due omosessuali di quelli senza speranza,ci  
provavano ma ogni volta ricadevano in quella che SCN. considera la perversione 
sulla 2D.Ora se questi due pervertiti avevano fatto il ponte fi no a OT7, infatti li  
audivo su revisioni del 7, e non erano riusciti con tutto l'auditing che avevano fatto a 
maneggiare l'omosessualità nemmeno un pochino,allora vuol dire che le centinaia di 
ore a caro prezzo fatte a Flag non hanno funzionato!!!!!!!!!!!!E,come mai se sono 
pervertiti pieni di overts li hanno fatti arrivare ad OT 7 e uno addirittura a OT 8??? 
Per quello che mi èstato insegnato e che è nel pacco dell'auditor e C/S di classe 9 
una persona può salire sui massimi livelli solo quando ha maneggiato TUTTI gli  
overts di questa vita e sulla traccia intera!!!!!!!!!!!! Co0munque entrambi i miei ex 
pre OT's sono usciti da Scientology e se la godono beatamente con i loro 
compagni,anche se a caro prezzo. 
M.P.
 
 
169)From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Richiesta di rimborso.
Date: Sat, 5 Jul 2008 00:48:30 -0700 (PDT)
Message-ID: <b74304c6-51d2-49b2-bd88-a247b3697048@25g2000hsx.googlegroups.com>
 

On 3 Lug, 23:15, bossolo <bosso...@hotmail.it> wrote:
A tutti coloro che hanno info a riguardo.
C'è un'amico, che ha versato molti soldi a scient che ora vuole chiedere un 
rimborso.
Ha versato sia ad org italiane che ao sparse in giro.



Per cominciare dall'Italia c'è qualche dritta, consiglio, errori da evitare, 
scorciatoie.
O semplicemente mette tutto in mano agli avvocati e basta?
Grazie per le risposte.

 
Deve prima di tutto fare richiesta all'org non a tutte è meglio che cerchi di unificarle 
poi anche a Vimodrone in copia,li c'è il Presidente italiano e la Sea Org che dipende 
dall'America( Indirizzo Chiesa di Scientologi via L.Cadorna 61 20090 Vimodrone 
Milano) Quindi Org più copia alla Chiesa di Vimodrone che è quella che sta sopra le 
Org.
La lettera deve essere molto decisa.Loro difficilmente ti rispondono,è la loro tattica.
Secondo invio facendo presente che non ce ne sarà un terzo ma che andrà per vie 
legali.
Se ancora non c'è risposta Giacomo Sotgia e anche noi dell'Aris abbiamo dei legali  
che hanno già ottenuto parecchi rimborsi.Lui NON deve firmare 
nulla!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! Se firma qualcosa poi basta che apra la bocca e si trova nei 
guai. 
Se ha bisogno di aiuto può scrivermi direttamente alla mia e-mail.Ciao
M.P.
 
 
170) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Richiesta di rimborso.
Date: Sat, 5 Jul 2008 08:41:28 -0700 (PDT)
Message-ID: <c4a18e66-8383-49fc-9cb1-976c36803f53@r66g2000hsg.googlegroups.com>
 
Nel precedente post ho dimenticato che c'è una policy a firma Ron Hubbard che 
riguarda proprio i rimborsi dei soldi ed è la HCOPL 23 OTTOBRE 1963 REFUND 
POLICY che cancella le precedenti titolo REFUNDED MONIES ed è tuttora in 
vigore anche perchè essendo del fondatore il nano non può cancellarla.Al punto N° 1 
dice (inglese) REFUND AT ONCE IN FULL ANY REFUND DEMANDED e cioè 
rimborsa subito e completamente ogni rimborso richiesto. Poi continua dicendo che 
la persona non potrà più frequentare nessuna Org.di $cientology.
Ma se uno chiede i soldi è chiaro che se ne vuole andare. Questa è sempre vallida 
ma non la fanno vedere.
ciao M.P.
 
 
171) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Richiesta di rimborso.
Date: Sun, 6 Jul 2008 09:22:40 -0700 (PDT)
Message-ID: <dc767e48-4ad6-4e56-b871-6d9bdf298eca@a70g2000hsh.googlegroups.com>
 

On 5 Lug, 23:40, bossolo <bosso...@hotmail.it> wrote:



Un'ultima raffica di domande prima di girare le info all'interessato.
Essendo coinvolte più org, si deve chiedere, nella unica lettera da mandare 
in copia ad osa, il rimborso per le donazioni fatte in tutte le org in 
questione?
Bisogna specificare gli importi? E' importante avere le ricevute?
Testimoni? N° dell'account? Citare la policy?
Se si appoggia agli avvocati di MPG deve dare anticipi?
Grazie per le risposte, se sarete buoni ed esaurienti a voi niente...
Bossolo

 
Bisogna specificare gli importi per ogni singola Org.e fare un unico totale, anche 
per l'estero cioè dire IO VOGLIO QUESTO ......"I tesrtimoni per la prima fase non 
servono,bisogna certamente citare la policy,ed è molto importante avere più ricevute 
possibile come evidenza. 
No gli avvocati che indico io non vogliono nulla di anticipo in caso tutto vada a buon 
fine faranno un piccolo rimborso spese,non so per quello di Giacomo. La lettera a 
Vimodrone NON VA A OSA va al PRESIDENTE DELLA CHIESA NAZIONALE DI 
SCIENTOLOGY poi loro ci pensano per OSA. La policy che ho io è leggermente  
diversa da quella che dice Alessia pur portando stessa data e titolo al n°1 dice 
Refund at once in full ecc.ecc. ma comunque è sempre la stessa nel volume 7 è come 
dice Alessia nel volume EXEC STATUS 3 è come la mia.Il significato è sempre che
devono ridare i soldi.Resto a disposizione per qualsiasi cosa.M.P.
 
 
172) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Richiesta di rimborso.
Date: Mon, 7 Jul 2008 08:23:05 -0700 (PDT)
Message-ID: <eec8e5ca-d0f7-4299-83ea-84632c4b67ab@e39g2000hsf.googlegroups.com>
 
Io nel 1996 quando mi hanno ridato i 500.000$ (io li avevo richiesti tutti 1.84o.000$) 
ho firmato di tutto e di più,una specie di scrittura privata con gli avvocati eccetera 
però non era totalmente legale e quindi fino ad oggi non mi hanno ancora fatto 
nulla.
E' stato chiesto ad un capoccione di scentology come mai quando è uscito il mio 
libro non mi avessero fatto causa,la risposta è stata "NON H PIU NIENTE,NON 
POSSIAMO TOGLIERLE PIU NIENTE".M.P.
 
 
173) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Richiesta di rimborso.
Date: Mon, 7 Jul 2008 08:28:13 -0700 (PDT)
Message-ID: <2ab1c5ec-e3cd-4938-a918-d51ac369889d@l64g2000hse.googlegroups.com>
 
Non dirmi che Cosima e Beppe Marinoni sono usciti dalla Sea Org!!!!!!!



Dove hai trovato la n otizia??????????Mi piacerebbe proprio incontrarli ho 
qualche conticino in sospeso con quella st......za di Cosima. Prima quando ero dentro 
mi trattava con i guanti perchè ero un uffciale superiore a lei dopo uscita me ne ha 
dette di tutti i colori,è chiaro che non ho reagito volendo solo andarmene,invece di 
Beppe ho un bel ricordo anche perchè lo audivo nel mio tempo libero e lui me ne era 
grato. Se hai più notizie,magari di dove sono te ne sarei grta. ciao ciao M.P.
 
 
174) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: RON'S ORGS
Date: Sat, 12 Jul 2008 09:31:09 -0700 (PDT)
Message-ID: <fa8e8027-ccd8-4245-9484-f3e587f72ee6@e39g2000hsf.googlegroups.com>
 
Ciao a tutti,
innanzitutto vorrei far presente che anche in America ci sono alcune sedi delle 
Ron'sOrg non so esattamente quante nè dove ma so che ci sono.Lo scorso anno sono 
stata contattata da un signore svizzero tedesco da Berna,voleva che andassi su per 
parlarmi.Al mio rifiuto mi ha mandato un paccone di materiale dell Ron's Org in 
inglese che io con pazienza ho letto.Poi sono stata richiamata e l'offerta era che io 
entrassi nelle Ron's e che ne aprissi una a Roma,e che fungessi da signor C/S dato 
che sono C/S di classe IX. Il loro discorso è che in Scientology non si applica più la 
tech di Ron,che ci sono i MARKABIANI che dirigono scientology e che la alterano 
per farla sparire.Io ho gentilmente rifiutato adducendo il fatto che poi scientology mi 
avrebbe molestata più di quanto già non faccia.La loro risposta è stata:SE 
SCIENTOLOGY TI MOLESTA RIVOLGITI AL PIU' VICINO POLIZIOTTO 
GALATTICO!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!Si sono dimenticati di darmi il numero del 
cellulare del poliziotto!!!!!!!!!!!!!!!!!!Naturalmente ho troncato ogni rapporto
Lascio a voi il commento.
ciao ciao
 
 
175) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Vacanze
Date: Fri, 25 Jul 2008 08:39:00 -0700 (PDT)
Message-ID: <3b571e62-1088-4a64-8edd-a52e52e87fe9@u36g2000pro.googlegroups.com>
 
Anch'io vi auguro buone vacanze anche se io non le farò!!!!!!!!
Noi delle Associazioni ARIS saremo dal giorno 8 agosto al giorno 18 con uno stand 
a Festambiente a Grosseto (Rispescia)dove porteremo molto materiale anche di  
Scientology.
Se qualcun o di voi passa da queste parti fatecfi visita!!!!!!!!!!!!!!!!
ciao a tutti
 
 



176) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: EX DI SCIENTOLOGY DENUNCIA CRUISE
Date: Tue, 5 Aug 2008 09:32:03 -0700 (PDT)
Message-ID: <82cae594-1e08-44eb-95ca-a6d1e1d9f533@k13g2000hse.googlegroups.com>
 
Ricevo da un amico che vive a Los Angeles e riscrivo esattamente la e- mail:
EX DI SCIENTOLOGY DENUNCIA CRUISE LOS ANGELES:Tom Criuse fedele  
seguace di Scientology,è stato denunciato insieme ad altri membri da un ex 
adepto.Secondo il DAILY MAIL Peter Letterese sostiene do aver ricevuto gravi  
pressioni da attivisti di $cientology.CRUISE compreso,dopo aver deciso do 
abbandonare il movimento. 
E' l'esatto scritto che ho ricevuto!!!!!!!!!
Salutoni M.P.
 
 
177) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Cerchi nel terreno e Scientology
Date: Sat, 16 Aug 2008 03:09:05 -0700 (PDT)
Message-ID: <4c015600-749f-475b-a94d-fb55133e2e07@e39g2000hsf.googlegroups.com>
 
caro erni.quando sono uscita da scoemology mi hanno obbligata a comperare il  
libro DIANETICS su acciaio indistruttibile per la "modica somma di 25.000$ quando 
me lo hanno spedito a casa dall'America delle 12 scatole ne ho ricevute 8 le altri se 
le son o fregate.Quando ho traslocato,ho fatto gettare tutte le 8 scatole in alto mare 
a far tanaper le triglie,quindi i posteri se vorranno,se il mare le restituirà potranno 
studiarsi le follie di Ron,almeno in parte.Che ne dici?
ciao ciao M.P.
 
 
178) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Cerchi nel terreno e Scientology
Date: Mon, 18 Aug 2008 09:03:50 -0700 (PDT)
Message-ID: <c41e216b-5674-495b-826a-314303e22567@p25g2000hsf.googlegroups.com>
  

On 16 Ago, 12:59, "max" <t...@test.it> wrote:
°_° Maria Pia se posso chiedere (e darti del tu....) ma le hai comperate per 
sfinimento o perche' ci credevi?
Mi ha colpito il fatto che le hai comperate quando sei uscita. Posso sapere 
in che modo ti hanno obbligata?

 
E' molto semplice,si vede che non hai letto il mio libro,ero chiusa in una specie di  
cantina e se volevo partire dovevo pagare!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
Quando l'ho comprato pensavo anche di rivenderlo a qualche scemologo in Italia ma 
dato che è arrivato incompleto....le triglie studiano dianetica.



Certo che mi dai del tu!!!!!!!!!!!!Ciao.m.p..
 
 
179) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: La base di Gold
Date: Thu, 28 Aug 2008 00:54:04 -0700 (PDT)
Message-ID: <5dfc8cb9-8044-474f-a101-fbbcec5369f5@x41g2000hsb.googlegroups.com>
 
Gold è GOLDEN ERA ed è situata a circa 60 Km da Los Angeles nella base del  
management internazionale a Hemet nel deserto della California dove ci sono tutte 
le installazioni (palzzi,ville ecc) dei vari signori del potere,e li trovi la sede di Gold e 
la sede di NEW ERA PUBLICATIONS.Golden Era si occupa di tutte le pubblicazioni  
vocali DVD VHS,MUSICA e tuttii filmati tecici e non eccper quanto riguarda gli E-
METER vengono fatti da dei tecnici interni a NEW ERA. Gli stabilementi a Hemet 
sono sorvegliatissimi dalla security di Hemet che è armata.Lo ricordo bene quando 
ci sono stata non si poteva andare da nessuna parte senza permessi vari.anche 
perchè a Hemet c'èla sede dell'RPF quello brutto brutto.
Spero di essere stata esauriente.ciao m.p.
 
 
180) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Azione!
Date: Fri, 29 Aug 2008 09:30:27 -0700 (PDT)
Message-ID: <03b37171-c0cb-49e0-919a-709001af551b@59g2000hsb.googlegroups.com>
 
Ciao Eddy,era ora che ti decidessi a farci visita.Il problema sono ANCHE gli  
scientologsts perchè quelli completamente "drogati" dalle Hubbardiane follie le 
trasmettoni agli altri con un tale calore da farle sembrare vere.Questo è il problema 
ecco perchè bisogna lavorare molto,diffondere e far conoscere cosa veramente c'è 
dietro alle belle parole.Io faccio del mio ma spero che piano piano tutti gli ex che 
hanno qualcosa da dire vengano allo scoperto. 
Saremmo un bell'esercito.Ciao Maria Pia
 
 
181) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: per lily
Date: Sat, 30 Aug 2008 09:27:21 -0700 (PDT)
Message-ID: <868b7d03-6dd6-4885-8e5f-c108380ba2b8@z72g2000hsb.googlegroups.com>
 
Questo post è per LIly,quella con la sorella in Scientology da 10 anni,forse un modo 
di tirare fuori almeno la nipote c'è ma avrei bisogno di mettremi in contatto con lei e 
parlarle di persona. 
Metto qui il mio numero di cellulare che è anche sul sito dell' ARIS TOSCANA se lily 
vuole può contattarmi sono a sua disposizione per qualsiasi aiuto--349-8781416.



un bacio Maria Pia
 
 
182) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: presentazioni
Date: Sun, 31 Aug 2008 08:47:10 -0700 (PDT)
Message-ID: <3b27dbf5-c78a-4ec4-a76c-bb500116d535@f63g2000hsf.googlegroups.com>
 

On 31 Ago, 15:10, puma171...@yahoo.it wrote:
Un caro saluto a tutti voi,io sono alexander e vi leggo da circa un
anno,sono un ex scientologist e vorrei innanzitutto ringraziare
martini,la signora mariapia gardini,per avermi illuminato riguardo a
scientology,se non fosse stato per voi a questora sarei completamente
rovinato economicamente,vorrei sapere se il mio vero nome è
riconoscibile(ho paura di essere scoperto).

 
Prego,sono contenta di aiuitare le persone a non farsi rovinare dalla cosidetta 
"chiesa".In quanto all'essere riconoscibile penso proprio di no,ma vedi quelli come 
te che hanno paura delle ritorsioni NONaiutano chi è ancora dentro ad aprire gli  
occhi.Una volta usciti,e intendo veramente usciti,non solo con i piedi ma anche con 
la testa,la cosa più bella è poter dare aiuto!!!!!!!!!! 
Spero che col tempo tu prenda un po di coraggio come tanti che scrivono qui e che 
sono dehli EX.ciao Maria Pia
 
 
183) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: E la IAS ?
Date: Wed, 3 Sep 2008 08:50:42 -0700 (PDT)
Message-ID: <e0a5496d-f362-4372-9637-34e8133d42b2@w7g2000hsa.googlegroups.com>
 
Forse in droga sesso e rock and Roll per l'Int management!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
Tu lo sapevi che i SIGNORI di Int viaggiano sempre e solo in top class????
Una volta sono andata all'agenzia di viaggi di Clearwater (Flag) mi aveva pregato 
la mia senior di ritirare certi biglietti aerei,dato che per andare a casa ci passavo 
davanti.Sono stata curiosona ho guardato nella busta e i tre biglietti su cui leggevi i  
nomi di Miscavige David Miscavige Ronnie e Guillaume Lesèvre erano per il  
Messico e.................top class!!Forse pagati con i soldi della I:A:S:??? baci
 
 
184) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Perchè parecchia gente non scrive più qui ?
Date: Thu, 4 Sep 2008 09:43:33 -0700 (PDT)
Message-ID: <f52ad560-aa54-4d74-a417-6a9b40755089@s20g2000prd.googlegroups.com>
 



Scusate ma trovo questi litigi del tipo PORTINAIA molto deprimenti!!!!!!!!!!!!!!!!
Non capisco come si possa dire che Alessia non ha fatto nulla o che i suoi post sono 
noiosi,(forse un pochino lun ghi) ma è una persona che ha molto da dire e sa come 
dirlo.Tutti cerchiamo di fare qualcosa,io con il libro,lei con il suo sito ecc.ecc.E'  
chiaro che Bossolo ha ancora tanta rabbi in corpo,lo capisco ne avevo tanta anch'io 
tanto da brucire decine di migliaia di dollari di materiali per non vederli più per 
csa.Ma trovo che proprio per questo il parlare con persone che possono capirti sia 
non necessario ma vitale.Io continuo a seguire questo ng perchè a volte mi aiuta,tutti  
abbiamo dei momenti di depressione e di incaz.....ura siamo umani!!!!!!!!!!!! Pace e 
bene ragazzi ...cercate di staqre tranquillini,fa ancora troppo caldo per agitarsi  
così.baci m.p.
 
 
185) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: sempre IAS
Date: Fri, 5 Sep 2008 06:57:50 -0700 (PDT)
Message-ID: <07505243-0aaa-434a-9a9a-8861ffac4773@t54g2000hsg.googlegroups.com>
 
Già da tempo si pensava che NON fosse stato Ron a fondare la I.A.S. Ma qualche 
furbone- nano!!!!!!!!!Si la IAS dovrebbe essere lo scudo che maneggia avvocati  
cause ecc.lo scudo che ripara scientology dagli attacchi ma invece pare che si  
occupi anche di tutti gli investimenti più o meno legali della "chiesa" usando il folto 
numero di avvocati stpendiati proprio dalla stessa.
In Belgio infatti il grande building che ora è sotto sequestro è stato acquistato poprio 
dalla IAS,che per questo è sotto inchiesta.baci m.p.
 
 
186) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Film "La coppia"
Date: Sat, 6 Sep 2008 09:01:24 -0700 (PDT)
Message-ID: <90dda2bc-c7a6-46f5-a1ae-682bce2adb2b@k13g2000hse.googlegroups.com>
 
Giaga,sono Maria Pia,ti assicuro che il MARRIAGE ASSIST non va sempre come nel  
film,io a Flag ho fatto ore e ore di auditing sul M.A.e quasi tutte poi subito o dopo 
qualche tempo sono finite a puttane a parte i pericoli che corre 
l'auditor...............quando si arrabbiano fanno di tutto io per miracolo ho 
schivato,prendendolo al volo,un grosso posacenere in cui tenevo i demokit,da quel  
giorno ho sempre vuotato l stanza di auditing prima dei marriage. Scherzi a 
parte,non ritengo il M.A. una procedura valida specie se fatta sugli OT,va a finire 
che la colpa è sempre di qualche BT o CLUSTER maligno che ha spinto il marito o 
la moglie a fare le cosacce.Ciao m.p..
 
 
187) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>



Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: I Rudimenti
Date: Sun, 7 Sep 2008 09:23:47 -0700 (PDT)
Message-ID: <62a539c3-6eb2-4227-a555-286e3f579e14@z66g2000hsc.googlegroups.com>
 
Caro carton...i rudimenti sono 6 per policy di Ron e sono 
1 arc break
2PTP
3 W/H ( o meglio W/H mancato)
4 Overt
5Valutazione
6Invalidazione
Generalmente se ne fanno solo tre ,i primi tre specialmente sul ponte basso se ne 
fanno 6 quando il C/S scrive nel NEXT C7S PERCORRI I 6 RUDS. Sui livelli OT se 
ne fanno quasi sempre 6,non è una squirrellata è così. Può essere l'auditor stesso se 
pensa che il PC sia stato invalidato o che ci sia stata una Valutazione a farli tutti,poi 
lo scrive al C/S nel rapporto dell'auditor. Non ho mai visto in migliaia di ore di 
auditing scritto "RIPULITA DI TRE SFERE PERSONALI DEL PC" Ma sempre  
"Percorri tre ruds" oppura Percorri tutti i ruds.
Nessuna squirrelata quindi ma a giudizio del C/S o dell'Auditor.
baci m.p.
 
 
188) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Film "La coppia"
Date: Sun, 7 Sep 2008 09:34:07 -0700 (PDT)
Message-ID: <7857fb58-1d4e-4b5d-b015-eef6bd1bc379@8g2000hse.googlegroups.com>
 
Per policy di RON che sta nel pacco di AUDITOR DI CL IX CHE IO HO TENUTO 
un OT da OT III in poi NON E DICO NON può fare cicli di etica e scrivere OW in 
un org che non sia Avanzata in quanto alla fine del ciclo si devono fare sugli OT e 
anche sugli altri i RUDIMENTI FINALI e per fare questo ci vuole un classe IX Ron 
dice che ufficiale di etica e auditor devono avere (in caso di OT) lo stesso livello di  
caso della persona che maneggiano,ecco perchè a Flag ci sono anche non tutti, degli  
ufficiali di etica OT VII.Poi fanno come vogliono loro ma questa è la policy.
m.p.
 
 
189) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: E Antonucci ?
Date: Sun, 7 Sep 2008 09:45:26 -0700 (PDT)
Message-ID: <b5c459ea-11a4-4741-ade8-5b11b5548228@l42g2000hsc.googlegroups.com>
 
A proposito di Pordenone fra poco ricomicio le presentazioni del libro e so già
che mi ritroverò BAGNARIOL in sala tutte le volte,chepa....le!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!



 
 
190) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: IMG Press - risposta a Zanella
Date: Mon, 8 Sep 2008 00:33:15 -0700 (PDT)
Message-ID: <7a75e478-bf23-41af-9bdb-dea48a078cb5@i76g2000hsf.googlegroups.com>
 
Caro Rebelle mi dispiace contradirti ma l'Italia è l'UNICO PAESE EUROPEO dove 
non esiste più la legge sul plagio che è stata abrogata nel 1981 (legge 603) perchè 
legge fascista.Potevano migliorarla,no l'hanno tolta!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
Son o due anni che cerchiamo noi delle associazioni di farla rimettere e abbiamo 
presentato un progetto di legge sul CONDIZIONAMENTO MENTALE. Gli ex di  
TUTTE le sette lavorano eccome!!!!!!!!!!!!!!!!
M.P.
 
 
191) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Ancora Riviste ?
Date: Mon, 8 Sep 2008 00:40:14 -0700 (PDT)
Message-ID: <104865b9-4b9c-46d1-b09c-21645366eaa8@t54g2000hsg.googlegroups.com>
 
Sai che a me dopo avermi dichiarata ecc.ecc. hanno avuto il coraggio di chiamarmi 
da Flag per dirmi che avevo qualche dollaro (29.000) sul conto e perchè non andavo 
a fare i livelli ot!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
Le linee di comm.e la duplicazione specie in quei poveretti che vengono messi ai  
telefoni e alle lettere sono NULLE,li sbattono li a volte con in mano una lista vecchia 
di anni e non aggiornata e dicono adesso "LAVORATE" e questi senza verificare  
nulla come degli automi...............lavorano!!
quindi non meravigliarti se per mesi forse anni ti arriverà del materiale 
pubblicitario,tanto loro spendono per pubblicarlo soldi NON loro!!!!!!!!!!!!!!!!!
Tienilo comunque .......può sempre servire.Ciao m.p.
 
 
192) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Quanti scientologist in Italia?
Date: Mon, 8 Sep 2008 08:35:27 -0700 (PDT)
Message-ID: <ce27cef4-bed6-4a49-ae5e-c603ad93d132@d77g2000hsb.googlegroups.com>
 

On 8 Set, 15:21, bbk <bbklev...@levamibbk.orgleva> wrote:
Anonymous Remailer ha scritto:
Non e' che tutti quelli che si avvicinano a Narconon sappiano cos'e' o
siano gia' irretiti.
Credo che Maria Pia il 5 x mille a narconon l'abbia (o l'avrebbe) dato
anche prima di essere scientology quando c'era dentro sua figlia.



 
Hai ragione per fortuna non esisteva il 5x1000.comunque pochi scientologist fanno 
la dichiarazione dei redditi,di certo non gli staff che possono dichiarare solo le 
mutande che indossano.E poi un conto sono gli iscritti a qualche corso e un conto 
sono quelli veri che frequantano regolarmente,io conosco almeno 10 persone che 
pur non frequentando da oltre un anno non hanno mai avvisato di
esere fuori per non avere rotture di....scaxxxe!!!!!!!!!!!!!
 
 
193) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Scientology Vs YouTube: ci riprovano....
Date: Tue, 9 Sep 2008 02:56:07 -0700 (PDT)
Message-ID: <00f0d67f-e324-4f5e-be7a-d385dff38a06@l43g2000hsh.googlegroups.com>
 
Dire che scricchiolano è poco,con tutto lo stato maggiore dichiarato dal nanerottolo 
D.M. vedere su Google HITLER MISCAVIGE,con l'Eeuropa che si sta svegliando 
con processi sequestri ecc,con il Texas che ha tolto lo status di RELIGIONE alla 
setta e quindi deve pagare le tasse,e si sa in America comi ncia uno ma gli altri  
seguono, oserei dire che siamo vicini alla catastrofe.Rom che NON voleva Miscavige 
a capo di scientology,bensi David Mayo per 25 anni fino al suo "RITORNO",forse  
perchè lo conoscva bene,si starà rivoltando nella tomba su qualsiasi pianeta 
sia.Basta il fatto della sparizione del nome di Ron da molti libri (quelli nuovi) per 
capire che vogliono far dimenticare il VECCHIO.E ancora il fatto che il nano abbia 
rifatto di sana pianta alcuni bollettini tecnici,mettendoci scusate il termine, delle 
castronerie insane e inapplicabili in auditing,come la nuova defin izione di AGO 
LIBERO dimostra che Ron fa parte del passato.Spero proprio che implodano alla 
svelta.
baci M.P.
 
P.S. dimenticavo che per sua stessa ammissione ai tempi in cui ancora un po'  
ragionava il nano diceva di non aver nessuna preparazione tecnica ma di essere una 
BOMBA come organizzatore e direttore del popolo degli staffs.
 
 
194) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Programma TV su Scientology (sottotitoli in inglese)
Date: Tue, 9 Sep 2008 09:04:25 -0700 (PDT)
Message-ID: <426c07e7-ffd3-4ac0-afba-384bf733e322@k30g2000hse.googlegroups.com>
 
Caro cartone,mi spiace doverti contraddire ma l'e-meter funziona IN 
PARTICOLARE SUI PRINCIPIANTI,ma l'auditor deve saperlo leggere e porre le 
domande con il giusto tono e intenzione,amche un tic può essere una lettura metti i  
bottoni SOPPRESSO e INVALIDATO e o si trasforma in lettura o si libera 
l'ago.Quella tizia,non posso chiamarla auditor, che ha fatto l'ntervista nel filmato 



ITALIAN JOB della TV la 7 non avrebbe fatto leggere nemmeno Al Capone se gli  
avesse chiesto HAI MAI UCCISO QUALCUNO?Mancava completamentedi presenza 
dell'auditor e leggeva le domande meccanicamente,e quando alla fine ha beccato 
una lettura si è bevuta la storia del gatto morto,e......non ha riverificato la 
domnda!!!!!! Se gli auditor Roma org sono tutti così,possono star tranquilliquelli che 
hanno grossi overt da nascondere!!!!!!!!!!!!!!!!
bvaci m.p.
 
 
195) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Celebrità italiane
Date: Thu, 11 Sep 2008 01:08:04 -0700 (PDT)
Message-ID: <cf26e893-a82b-414d-b914-7c2d9391020e@c58g2000hsc.googlegroups.com>
 
Allora si,Raoul Gardini era mio cugino,non so se abbiano mai cambiato la mia 
parentela può darsi,in quanto ad Aldo Reggiani mio carissimo amico che ora non 
abita più a Roma,non solo è uscito oltre un anno fa da Scientology ma ha chiesto il  
TOTALE refund anche tramite un avvocato ed è una bella cifretta,se non lo 
pagheranno uscirà su giornali e TV dato che è ancora nel giro dello spettacolo,vedi  
teatro,e che scrive per alcuni giornali. 
Proprio ieri ho rivevuto una sia e-mail in cui applaudiva la giustizia francese e si  
chiedeva ................E L'ITALIA??? Cosa che ci chiediamotutti.Baci M.P.
 
 
196) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: scientology mi diffida ad intervenire in free.it
Date: Thu, 11 Sep 2008 01:18:30 -0700 (PDT)
Message-ID: <bb0937da-df25-493a-ad51-318e9be83873@w7g2000hsa.googlegroups.com>
 
E' initile mettere Zanella sull'e-meter,ti spiego perché l'apparecchiuccio reagisca 
bisogna essere almeno consapevoli di essere nell'Universo Fisico,questo è al disotto 
del grado di consapevolezza di Zanella,ergo, al massimo potremmo ottenete un 
TIC!!!!!!!!!!!!!!!!Pensa che dopo avermi "estorto" la fomosa donazione per fare il  
corso di auditor di classe 8 agli italiani (miseramente fallito perchè all'epoca i 
materiali abbastanza complessi erano solo in inglese e purtroppo sono pochi gli  
italiani che possono studiare in quella lingua)bene dopo la per niente spontanea 
donazione nella sala che precede il teatro degli Evants di FLAG c'era un targa di 
marmo con i benemeriti e in oro il mio nome e pare che ci sia rimasto fino allo 
scorso anno.Forse NON avevano i soldini per farne un'altra senza il nome del  
DIAVOLO!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!Le commendations invece le ho ancora tutte e 
posso divertirmi ad esibirle per esempio a Bagnariol o a Monti!
Baci baci Maria Pia
 
 



197) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: E Maurizio ?
Date: Sun, 14 Sep 2008 07:04:43 -0700 (PDT)
Message-ID: <73a9503b-f25d-46b7-b285-267e67c2fa13@w7g2000hsa.googlegroups.com>
 
Certo che anche quel tipo che ha dato un assegno in bionco ha mangiato pane e 
volpe.......può ringraziare Dio che non hanno meso un cifra superiore!!!Ci avevano 
provato anche con me ma nisba!!!!! Per quanto riguarda l'FBO DEVE essere un Sea 
Org per policy,prima nessuno ci faceva caso ma il nano Mis.....che vuole tutti i  
soldini per una volta ha applivato la policy!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!Certo che a 
Pordenone Org c'è proprio un bell'ambientino potremmo chiamarlo LA COSCA DI 
PORDENONE!!!!!!!!!!!Sei daccordo?baci
 
 
198) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: E Maurizio ?
Date: Sun, 14 Sep 2008 07:38:25 -0700 (PDT)
Message-ID: <620c417b-a05c-46ef-8548-c07d31c99a6a@m45g2000hsb.googlegroups.com>
 
L'esatta definizione di CLUSTER è:un insieme di BTs che hanno avuto un incidente 
e/o episodio doloroso in comune e quindi si sono icollati gli uni agli altriLi devi  
audire e devi localizzare e datare al minuto- secondo qual'è l'incidente e loro quando 
glielo indichi se ne vanni fischiettando felici a cercare di far danno altrove.Nelle  
definizioni di Ron ti sei dimenticato che dice di essere l'ANTICRISTO,peccato che 
non ha mai detto di essere Tom Cruise!!!
baci m.p.
 
 
199) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: qualcuno lo conosce????????????????
Date: Sun, 14 Sep 2008 07:59:34 -0700 (PDT)
Message-ID: <942a320a-499c-429e-8caf-84622829edbd@s50g2000hsb.googlegroups.com>
 
Ciao,qualcuno di voi conosce un certo Marco Puggelli????? Ex NARCONON, 
quando io l'ho audito l'ultima volta a Flag era su OT VII,ed aveva vinto come 
migliore FIELD STAFF MENBER o era il secondo non ricordo!
Questo sgnore che si dichiarava mio amico è uno di quelli che è venuto a casa mia 
assieme ad un S.O.Mamber subito dopo la morte di mia madre per avere i soldi in 
donazione per il famoso progetto ITALIANI CLASSE 8.
Bene io ho dato a Lui,intestato a lui su indicazione del Capitano di Flag Debbie 
Cook,un assegnuccio .di 70.000.000 delle vecchie lirette,lui doveva cambiarlo e 
mandare i liquidi a Flag.Il capitano dice"non li ho avuti"lui dice"!i ho dati ma il  
capitano si à comprata la macchina nuova"Morale io ho la fotocopia 
dell'assegnuccioe vorrei rivedere qusto Marco e chiedergli se per caso gli avanzano 



70.000.000 DA RIDARMI.Ho scritto all'org di Mlano, nessuna risposta,hi scritto a 
Flag pare che non sappiano nemmeno che esiste.Se qualcuno sa darmi informazioni  
forse riuscirò a sapere a chi ho fatto beneficenza con quei soldi.L'unica cosa che 
sono riuscita a sapere è che h divorziato dalla moglie Marina che gli ha preferito un 
PAPERONE americano,e che FORSE ha aperto un ristorante in Italia,forse a 
Milano,forse a Brescia.MAH!!!!!!!!!
Attendo nuove.cao ciao M.p.
 
 
200) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Immagine ufficiale del ponte
Date: Sun, 14 Sep 2008 08:23:27 -0700 (PDT)
Message-ID: <1b07ca6a-b7ad-44b7-918e-448c007fcb8b@26g2000hsk.googlegroups.com>
 
Io ero auditor e C/S di classe IX poi mi hanno fatto fare di corsa anche classe X XI 
XI equando me ne sono andata stavo facendo gli internati audendi i famosi Ls sul  
pubblico italiano.Non ho mai attestato cli internati ma praticamente i gradini li ho 
fatti tutti.Dall'altra parte invece mi sono fermata come tutti ad OT VIII perchè del 9 
che doveva uscire ne 1992 non c'è traccia,forse stanno anmcora pasticciando per 
metterlo insieme!!!m.p.
 
 
201) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: scn gratis!!!!!!!!!!!!!!!!
Date: Thu, 18 Sep 2008 01:00:20 -0700 (PDT)
Message-ID: <99c6b005-fb4d-432f-9f8a-70ddecaa997f@2g2000hsn.googlegroups.com>
 
Non so se avete letto l'articolo del 9 settembre 2008 sul quotidiano IL GIORNALE su 
SCIENTOLOGY ACCUSA E DIFESA.Non so chi sia quello che risponde alla 
dottoressa del GRIS,ma deve avere la faccia come il c....lo perchè in chiusura di  
articolo dice che Scientology E' GRATIS CHE CHE SI AUTOFINANZIANO: Ho 
deciso di mandare al Giornale la copia del listino prezzi che ho io con tanto di 
intestazione CHIESA DI SCIENTOLOGY!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! Certo che non solo 
mentono sapendo di mentire ma sono anche stupidi perchè ci sono milioni di 
INVOICES (fatture) in giro con i prezzi che la gente ha pagato. Viva la faccia da 
c...ulo!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
Ciao ciao Maria Pia.
 
 
202) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Sesso con 5 ragazzini: denunciata educatrice di Bassano
Date: Thu, 18 Sep 2008 01:27:31 -0700 (PDT)
Message-ID: <0d9d76ae-149a-4087-bea0-4a1e453d6539@79g2000hsk.googlegroups.com>
 



A proposito di ragazzini,non so se tu abbia mai saputo che nel 1999 a Flag un 
supercisore della classe degli staff ha abusato dei due figli che la moglie aveva avuto 
da un precedente matrimonio.Ma la cosa orripilante è che lei è stata buttata fuori  
con i figli in mezzo ad una strada e senza un dollaro e lui...................continua a 
supervedere!!!!!!!!!!!!!Anche li il processino è stato fatto da OSA e gli staff non 
sapevano nulla,io l'ho saputo perchè ho fatto una verifica di sicurezza a LUI prima 
che venisse rimesso sul posto.m.p.
 
 
203) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: scn gratis!!!!!!!!!!!!!!!!
Date: Thu, 18 Sep 2008 08:10:37 -0700 (PDT)
Message-ID: <8d7c498d-0517-4022-a203-45260c38bca4@p25g2000hsf.googlegroups.com>
 
cartone,Antonio Bosoni che conosco bene perchè era con me a Milano CLO prima 
che io andassi a Flag adessoè l'FBO di Verona Org.Sua moglie è a Copenhagen ed è 
addetta allefinanze perl'Europa.Ha due figli un maschio che è a copenhagen e la 
figlia che è nata nella Sea Org che vive a Livorno è uscita sia dalla Sea Org che da 
Scientology nel mio prossimo libro troverai anche la storia di Tania. 
baci m.p.
 
 
204) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: scn gratis!!!!!!!!!!!!!!!!
Date: Sun, 21 Sep 2008 06:30:33 -0700 (PDT)
Message-ID: <5501a837-ebf9-41be-80be-6ad0b012aa27@k7g2000hsd.googlegroups.com>
 
Caro Puma il balleto dei posti METTI TOGLI/TOGLI METTI è sempre esistito non 
solo nelle Org. di CLV anche a Flag,mecca della perfezione tecnica (col cavolo) i  
posti saltavano ad ogni cambiamento di vento.Perfino il capitano di Flag la Debbie 
Cook ogni tanto spariva arrivava un rimpiazzo che dopo 10 giorni spariva e tornava 
lei. 
Comunque calcolando il livello veramente basso,almeno così era quando c'ero io,  
dei teminali tecnici delle Orgs non mi merviglia che zompino.Forse proprio saltano 
perchè NON sono importanti ma si SENTONO 
IMPORTANTI!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
ciao ciao m.p.
 
 
205) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Procedura d'uscita: routing-form e blow
Date: Fri, 26 Sep 2008 07:18:32 -0700 (PDT)
Message-ID: <61cf0ab9-3731-4c02-81c8-eeb94a7c9e28@26g2000hsk.googlegroups.com>
 



Caro cartone mi dspiace contraddirti ma il ROUTING FORM di uscita esiste 
eccome!!!!!!!!!!!!!!!
In Italia non so quanto venga usato dagli staff delle Org.ma per uscire dalla SEA 
ORG esiste un formulario che si chiama LEAVING THE SEA ORG ROUTING 
FORM è lungo una quaresima ha vari settori e ogni volta che hai completato un 
settore devi avere la firma dell'incaricato di quel settore.Ad esempio il primo che è 
scrivere O/W lo fai nel settore di etica degli staff e se non scrvi abbastanza rschi di 
starci sopra un mese perchè lo Staff MAA non te lo firma. Poi c'è il gradiente del 
lavoro manuale,per eempio a me mi misero a riordinare gli archivi,poi devi studiare 
alcune po0licy e impararle per bene,poi ci sono altr gradini non li ricordo tutti e  
l'ultimo è in confessional finale e naturalmente devi pagarti un intensivo di auditing.  
Se vuoi vedere il mio routing form ce l'ho in fotocopia. Questo per quanto riguarda 
la SEA ORG non so bene le procedure delle Org di classe V. Ciao Ciao .p.
 
 
206) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Procedura d'uscita: routing-form e blow
Date: Fri, 26 Sep 2008 07:22:11 -0700 (PDT)
Message-ID: <a3637032-d933-4780-9706-0eb4a39ba57c@8g2000hse.googlegroups.com>
 
caro Max,specialmente se ti trovi all'estero e magari loro hanno il tuo passaporto 
preferisci firmare un assegno tornare a casina chiudere bene col catenaccio e 
staccare il telefono.Chiamare la polizia in Italia va bene ma negli States ci sono 
posti (non dico quali)dove la polizia è scienology...................quindi chi chiami????
ciaom.p.
 
 
207) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Procedura d'uscita: routing-form e blow
Date: Sat, 27 Sep 2008 07:38:52 -0700 (PDT)
Message-ID: <cb40ab0d-b357-4379-99a8-e438028d27c8@u65g2000hsc.googlegroups.com>
 
NO!!!!!!!!!!!!!!!!!Dopo OT III ho tentato più volte di fare i bagagli ma avevo 
comperato tutto,mia figlia era già OT VII e mispingeva oltre ogni dire io da lei avrei  
douto disconnettere ecc.ecc.quindi anche per curiosità ho deciso di sfruttare tutto 
quello che avevo pagato.Ti dirò quando fai OT III sta scritto che il FENOMENO 
FINALE del livello è niente più BTs nel corpo. Poi vai su OT IV e te li ritrovi quelli  
effetto delle droghe,finito il IV pensi VAI E'FINITA,ma arrivi sul OT V e ritrovi i  
ciccirilli che sono addormentati e quindi non rispondevano all'auditing di OT III e IV 
e vai....................... ala fine del cinque attesti che non ce ne sono più!!!!!!!!!  
BALLE!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
Su OT VI e VII ti audisci in solo esattamente con la stessa tecnica che hai usato sul V 
con l'auditor.E poi OT VIII verità rivelata.ancora Bts!!!!! 
Insomma speri andando avanti di trovare qualcosa di diverso...ma è un sogno.



Quando studi i materiali dei lvelli OT studi una policy che si chiama LA SOLIDITA' 
DEL CORPO e Il sig Ron ti dice che QUELLO CHE STAI GUARDANDO NON E' IL  
TUO CORPO MA CHE LA SOLIDITA' E' DATA DALLA MASSA DEI BTs e CHE IL 
CORPO DI UN OT E' TRASLUCIDO.......il mio è sempre uguale anzi con qualche 
chilo in più col passare degli anni.Meditate gente...meditate!!!!!!
ciao ciao m.p.
 
 
208) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Procedura d'uscita: routing-form e blow
Date: Sun, 28 Sep 2008 08:55:55 -0700 (PDT)
Message-ID: <6feb0192-b294-4d8e-ae53-9cf3e420210c@k7g2000hsd.googlegroups.com>
 
Quando sei sui livelli OT NON ti fanno v erifiche di sicurezza,o almeno non 
dovrebbero farle perchè i livelli OTsono AREE DI NON INTERFERENZA. 
Io poi avendoli fatti tutti o quasi a Flag ed ero staff non dovevo nemmeno fare la 
verifica dei 6 mesi che fanno quelli che il 7 se lo audiscono a casa e tornano a Flag 
ogni 6 mesi.Calcola che io come Classe IX non facevo errori nell'audirmi e quindi  
andavo avanti da sola.Forse tra le pieghine di ciccia (mica tanta poi) c'è rimasto 
qualche ciccirillo che dorme..ah ah ah ah.m.p.
 
 
209) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: assist sull'isola dei famosi
Date: Tue, 30 Sep 2008 08:07:32 -0700 (PDT)
Message-ID: <5963e5e7-8173-401e-acef-dbddbecca9f5@d31g2000hsg.googlegroups.com>
 
Ieri sera facendo zapping ho sentito una frase che non mi era nuova"SENTI IL MIO 
DITO?"Mi sono fermata era RAI 2quel polpettone dell'Isola dei Famosi e UDITE 
UDITE c'era un tale (non famoso) sdraiato per terra che non si sentiva bene 
e..............GIUCAS CASELLA che gli faceva un assist SENTI IL MIO DITO 
......GRAZIE e SENTI IL MIO DITO.....GRAZIE e cosi via.Mi sono soffermata a 
guardare e poi il buon Casella ha mescolato all'assist altre parti degli assist per il  
mal di testa facendo un polpettone dei vari assists che se lo avesse visto qualcuno di 
scientology l'avrebbe subito mandato a ristudiarseli.NON SARA' PER CASO CHE IL 
SUDDETTO ""MAGO"" è scemologo???????????????Altrienti dove li ha 
imparati?????????? Strano perchè se fosse dentro l'avrebbro già strillato ai quattro 
venti!! Se qualcuno sa qualcosa lo prego di illuminarmi.
ciao a tutti M.P.
 
 
210) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Stupidi tentativi
Date: Mon, 6 Oct 2008 08:01:39 -0700 (PDT)



Message-ID: <32be9dfd-4d61-4eb7-a84e-f2091dc09364@k13g2000hse.googlegroups.com>
 
ciao cartone,quello che più mi meraviglia è che ancora continuino con le loro balle 
su religione riconosciuta,cause vinte (quali?) ecc.ecc. Hanno una faccia da c...lo 
incredibile,perchè non ci parlano un pochino della German ia (anticostituzionale)  
della Grecia (processo per spionaggio e fuori legge) della Russia che li sta mettend 
fuorilegge,del Belgio che ha sequestrato e chiuso i loro megapalazzi e bun ultimo del  
rpocesso in Francia per associazione a delinquere e abuso della farmacia.Di questo 
non ne parlano pensando che tutti dormiamo e siamo disinformati.Non è più l'era dei  
tram a cavalli,con Internet in empo reale si sa tutto. Anche in America nonsta 
andando molto bene per SCN.il Texas le ha tolto lo status di religione e vuole le 
tasse avendola declassata a BUSINESS ed in questo periodo nero di recessione USA 
pare,e dico pare,da n otizia giuntami domenica che anche altri stati stiano seguando 
il Texas e battano cassa.Forse l'avvocato che ha incontrato il tuo non legge internet  
o lo pagano molto bene. ciao e baci tutti m.p.
 
 
211) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Amy Wihnehouse in Scientology ?
Date: Mon, 6 Oct 2008 08:10:55 -0700 (PDT)
Message-ID: <b611afb3-735b-4ac6-9d71-cd52e9d1fa79@d45g2000hsc.googlegroups.com>
 
I cosidetti VIP sono sempre alla ricerca di qualcosa che faccia loro scaricare la noia 
e lo stress,quando OSHO RAINESH (gli arancioni) si stabilì in america e aprì le  
prime scuole di pensiero a Hollywood moltissimi attori vestivano di arancione e 
facevano seduta più o meno convincenti,ma quando il sunnominato GURU fu 
incarcerato e poi espulso dall'America con accuse pesanti nei sechhi della 
spazzatura si trovavano ogni giorno stracci arncioni buttati via in sordina.I cosidetti  
IP anno sempre bisogno di appoggiarsi a qualcosa data la loro fragilità.m.p.
 
 
212) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: siamo nell'era MODERNA
Date: Mon, 6 Oct 2008 08:55:26 -0700 (PDT)
Message-ID: <52e340b2-75cf-4564-941a-754b25ca02e0@d31g2000hsg.googlegroups.com>
 
Questo è un m,essaggio per gli scentology se leggono questo NG e sono sicura che lo 
fanno!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
Il loro modo di agire è fuori tempo!!Hubbard quello che ha scritto,lo ha fatto negli 
anni dal 50 all'77/78,epoca in cui si comunicava poco e male,in cui le cose non si  
sapevano o si sapevano molto in ritardo,ma..................... nell'era di Internet in cui  
intempo reale si comunica con tutto il mondo quello che ha scritto il FOUNDER è 
per lo men o arcaico.Il loro mododi assalire,(vedi fair game)di aggredire anche in 
pubblico (vedi quello che fanno alle presntazioni del mio libro) invece di far capire 



alla gente che loro sono bravi e buoni,ha effetto totalmente contrario li fa apparire 
maleducati e fuori luogo,come a Macerata dove il pubblico gridavaai due che mi 
assalivano e assalivano il povero prete FUORI FUORI.Non hanno capito che molte 
delle loro regole vanno riviste e modernizzate e chenon è assalendo la gente che si 
attirano le simpatie.Mah!!!!!! Non lo capiranno mai e nell'anno 3000 ammesso che 
ci siano ancora saranno li a dire che loro vincono sempre eche sono i migliori 
facendo ridere a crepapelle quelli che cooscono il loro gruppetto.Questo è un 
consiglio gratuito non come quello che dice la vostra portavoce PR di Milano org 
che "scientology è gratis".GRATIS??????????? Allora perchè pagate i  
refunds??????
Saluti Maria Pia
 
 
213) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Tecnologia di studio
Date: Wed, 8 Oct 2008 04:48:31 -0700 (PDT)
Message-ID: <fd3d5046-ccb3-4654-ae53-eacb91e0ca0d@t39g2000prh.googlegroups.com>
 
Lafomosa tech di studio è basata sul non sorpassare parole malcomprese, sul  
riprodurre in plastilina i concetti che studi,così li assimili meglio e sul farsi dare una 
verifica dal supervisore.Molte volte il supervisre non ha finito nemmeno le medie,il  
mio a Roma aveva la quinta elementare e pretendeva di sapere tutto,quando gli ho 
detto che io avevo una laurea in lingue mi ha risposto che non contava niente perche 
non ero una "superletterata di scientology"come lui.Certo che i soldi non sono un 
problema per lui ...... lo sono per te,intanto il corso su come fare i soldi lo devi 
pagare e anticipato il POI SI MANEGGIA si risolve nel fatto FAI I DEBITI,CHIEDI 
AI TUOI GENITORI, FAI UN PRESTITO BANCARIO e poi arrangiati se non puoi  
pagare.
ciao ciao m.p.
 
 
214) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Sono un passante per caso
Date: Wed, 8 Oct 2008 08:41:25 -0700 (PDT)
Message-ID: <8aadfc7f-b976-4c68-9bdd-790e293c41ca@s9g2000prg.googlegroups.com>
 
Grazie passante,sono Maria Pia e io purtroppo ci sono stata e anche ad alti livelli  
però ho avuto il coraggio di parlare e di scrivere nel mio libro I MIEI ANNI IN 
SCIENTOLOGY tutto quello che ho visto e che mi è stato fatto una volta uscita.
Ho cercato col libro di far sapere,di aprire gli ochhi e credo,almeno così mi è stao 
detto che molti li abbiano aperti.Continua a seguirci ed a scriverci se vuoi.
un grande ciao Maria Pia
 
 



215) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: l'attaccamento morboso verso il denaro
Date: Fri, 10 Oct 2008 10:07:06 -0700 (PDT)
Message-ID: <c8167ea7-8408-47a5-91f9-23c1b9812344@u28g2000hsc.googlegroups.com>
 
Il procedimento con il dito si chiama TUCH ASSIST e si fa chadendo ""senti il mio 
dito""  ecc.spero che dopo la caduta oltre ad infilargli un dito per ogni dov lo 
abbiano anche portato all'ospedale.Cia m.p.
 
 
216) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: L'Aiuto per Scientology
Date: Sun, 12 Oct 2008 10:06:28 -0700 (PDT)
Message-ID: <8567a4c0-5c61-4e14-abfb-7c53544d61db@k16g2000hsf.googlegroups.com>
 
ciao cartone,mi dispiace proprio tant per Graziano Troletti che io conoscevo 
benissimo ma che ricordavo come marito di quella cara donna che è la Dal Mas,non 
sapevo che fosse uscito se l'avessisaputo sarei andata a trovarla.
Veramente non sapevo nemmeno di Moret anche lui lo conoscevo,a Flag l'auditor di  
Angela Moret ero IO,e già l'ho proprio audita io e ho ancora le sue storie di 
successo.Di uciano Prodorutti che conosco bene NON vorrei parlare per non finire 
in tribunale.................non è certo la persona migliore!!!!! che ho 
conosciuto.D'altronde ti meravigli??????????Quando sono tornata a Flag dopo la 
morte di mia figlia si meravigliavano che fossi depressa e in molti per sollevarmi il  
morale mi dicevano "MA DAI ERA SOLO UN BODY"li avrei uccisi,ed è anche per 
questo che sto lottando.Basta guardare come si è comportato il Grande??
Ron quando è morto sue figlio Quentin di 22 anni suicidio?????sono in molti a non 
crederci,io per prima,poverino aveva un solo diftto era gay e per il suo grande padre 
era un DELITTO.Comunque caro Cartone un consiglio NON TI SPORCARE LE 
MANI con berta gente,non ne vale la pena.
baci m.p.
 
P.S. a proposito non esiste un vecchio nOT VIII e un nuovo OTVIII è sempre lo 
stesso, ha visto i materiali sono sempre gli stessi,e poi Ron ha scritto chiaramente 
che UN OT RIMANE SEMPRE UN OT IN QUESTA VITA E NELLE 
ALTRE!!!!!!!!!!!!!!!!! e ch etichettare come vecchio o obsoleto qualsiasi cosa scritta 
da lui è un CRIMINE!!!
 
 
217) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Garrison Mission
Date: Tue, 14 Oct 2008 03:24:27 -0700 (PDT)
Message-ID: <cbaf5a00-f869-43a4-bc93-731dd53ae246@p59g2000hsd.googlegroups.com>
 



Alloa vorrei chiarire alcune cose.NON SI VA IN GARRISON MISSION SOLO SE SI  
HANNO FIGLI ANZI ingarrison ci si va quando un'Org va male e viene mandata 
una Garrison da vFlag a sistemare il tutto.Prima di partire la Garrison si fa un 
undottrinamento sullo socpo e viene riprodotto tutto in palstilina.Una Garrison 
Mission può durare da sei mesi all'infinito,finchè il TARGET non è raggiuntoDiverso 
è il discorso della S.O. che è incinta,se non vuole abortire viene mandata o da sola o 
con il marito in un'Org di classe V,ma NON è UNA GARRISON MISSION,si chiama 
in modo diverso e cioè è una punizione un programma di ETICA:Io da Flag ne ho 
visti alcuni partire perchè la moglie incinta ricordo sempre quella di Matteo e della 
moglie messicana che siccome non ha voluto abortire sono stati mandati in etica e 
poi all'Org,di TOKYO chiaramente nessuno dei due parlava giapponese quindi sono 
usciti (credo)dalla S.O. A volte chi non è stato nella S,Org.fa confusione sulle regole 
interne.Quando una Garrison Mission rientra viene isolata finchènon ha fatto tutti i  
rapporti ,e se per caso viene richiamata perché non sta raggiungendo il TARGET i 
Missionari quasi sempre finiscono sull'RPF: Una Garrison Mission è sempre 
composta da due persone.
Ciao m.p.
 
 
218) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Garrison Mission
Date: Tue, 14 Oct 2008 03:36:14 -0700 (PDT)
Message-ID: <23ac56b4-16bc-4ca1-abfa-638af2d1ddd4@v53g2000hsa.googlegroups.com>
 
 
Cartone fai un casino bestiale!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!La divisa blu è sia per gli ifficiali che 
per i semplici S:O:.quella blu è la divisa INVERNALE e quella bianca è la divisa 
ESTIVA.
Io NON HO MAI VISTO SPADE a parte quelle che ti danno e poi le ritirano subio 
quando fai L'ARCO per un matrimonio o una cerimonia,non ci sono spade nelle  
divise.
Quello che distingue gli UFFICIALI dai SOTTOUFFCIALI (petty officers) sono i  
GRADI.
Le strisce dorate e le spalline blu con le varie strisce dorate,guarda le foto del 
NANO e vedrei che ha d'inverno la divisa blu.Dove hai visto le policy che parlano di  
ufficiali di altre galassie???????Quelli sono gli ufficiali LEALI fatti fuori in gran 
parte da XENU e che adesso sono tornati ma non si sa bene chi siano nè dove siano.  
Quando scrvi le cose assicurati che siano quelle reali!!!!!!!!!!!!!!!!
baci m.p.
 
 
219) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Garrison Mission
Date: Tue, 14 Oct 2008 08:19:31 -0700 (PDT)



Message-ID: <ed8ac6dc-33da-40ff-83d8-648317f5a419@k13g2000hse.googlegroups.com>
 
Ok vuoi qualcosa della Sea Org.Parliamo del cibo degli staff.Esiste in ogni S.O. una 
specie di galleria da pranzo,galleria perchè adesso a Flag l'hanno cambiata ma 
prima era una galleria per sorci.Alle 11.30 gli staff addetti alle cucine ed alle pulizie 
deli albergi mettono su dei tavoli centrali dei vassoi con il magiare per tutti e 
sottolineo tutt gli staff.La DIETA generale sono molt fagioli,affettati americani che 
specie in Florida con 48° dopo 10 minuti sono rancidi,del pane.a volte insalata 
scondita e ceste di mele molto abitate dai bachi.A mezzogiorno la truppo si avventa 
nella sala sul cibo,i primi che arrivano si riempiono i piatti,gli ultimi se trovano una 
mela e un pezzo di pane VA ALLA GRANDE.Ladomenica lussoc'è il pollo arrosto,un 
povero pollo tutto ossa e cosi duro da farti dubitare che sia morto di nervoso,anche 
li arrembaggio e digiuno per glòi ultimi.Io all'inizio ho provato ad andare a 
mangiare,poi ho desistito anche perchè il mio stomaco rifiutava quel cibo. Ma io 
avevo i soldi e la sera mangiavo a casa mia.Gli staff di Flag con una paga
di 25$ alla settimana erano letteralmene affamati,ne ho visto iù di uno piangere 
dalla fame.(adesso pare che lapagasia di 504)Una volta che un pubblico regalò alla 
mensa un carico di banane,ho visto il peggior arrembaggio della <mia vita.E pi si  
dice e IL RON dice che i S.O.MEMBER saolo l'élite del Pianeta.A presto altre 
storie.baci m.p.
 
 
220) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Garrison Mission
Date: Thu, 16 Oct 2008 05:07:13 -0700 (PDT)
Message-ID: <ef8f8630-8040-4314-adf7-9492a4f380b5@v56g2000hsf.googlegroups.com>
 
meno male che adesso ci sono le macchinette,qundo c'ero io e la sede del CLO 
(continental liason office)così si chiamava,era a Cormano NON c'erano le  
macchinette e comun que gli staff NO avevano soldi,ricordo sempre l'incubo 
dell'ultima settimana prima della mia partenza per Flag la Paga fu di 9.000 lre 
perchè le statistiche erano sottoterra,gli staff giravano allucinati dalla fame,e 20 litri  
di latte per i bambini sono stati comprati con una donazione.....immagina di  
chi????????????m.p.
 
 
221) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: RAI 3
Date: Sat, 18 Oct 2008 06:30:14 -0700 (PDT)
Message-ID: <7a00d3c7-5cd7-44a1-8a9c-a7d094baee2c@k16g2000hsf.googlegroups.com>
 
Che figura!!!!!!!!!!!!!!!Marco Natale che è il DSA Italiaquindi un senior exec.con la 
sua bella laurea in econ omia in cornice pensav sapesse fare di meglio.La Tosoni era 
vicino ad un esplosiane nucleare con pezzeti sparsi ovunque.Gli altr 



due..................che pena,sono arrivati al punto di citare il Vangelo.MAH!!!!!!!!!!!!!!!!  
Prima dekka trasmissione le parti sono tenute severamente separate,ma il Natale 
aveva espresso il desiderio di abbracciarmi entrando in quanto io sono stat il suo 
auditor.Vianello era preoccupato che finisse a tarallucci e vino,ma io l'ho stoppato 
subito dicendo che non volevo il bacio di giuda.Sono contenta di aver proposto 
Giacom,Enrico e Giuliana quando mi hannochiamata,basta andare da sola voglio 
che la gente senta altre campane,e veda che non è una fisa mia ma che sono molti  
che la pensano così.Per la prossima trasmissione ne ho già pronti altri due 
SUPERINCAZZATI.ciao a tutti m.p.
 
 
222) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Le figliastre di Scientology
Date: Sat, 18 Oct 2008 06:42:11 -0700 (PDT)
Message-ID: <f671a94f-f27a-4926-a4c1-145843705281@y21g2000hsf.googlegroups.com>
 
Sono le RON'S oRG ce ne sono circa 170 al mondo,mi avevano contattato due anni 
fa per aprire l'Italia e mi avevano offerto di fare il senior C/S Italy,io naturalmente 
ho rifiutato dicendo che Scientology mi ammorbva già abbastanza e UDITE UDITE 
la risposta,se scientology ti disturba RIVOLGITI AL PIU' VICINO POLIZIOTO 
GALATTICO!!!!!!!!!!!!!!!!Solo che non mi hanno dato né idirizzo nè numero di  
cellulare.Io sono sparita.m.p.
 
 
223) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Mi manda Rai3
Date: Sun, 19 Oct 2008 09:29:43 -0700 (PDT)
Message-ID: <f76741ee-6e72-4b02-8002-d57348d1d827@m32g2000hsf.googlegroups.com>
 
Marco Natale era il solo senior executive presente e ha fatto la figura più brutta di  
tutti.Avrebbe dovuto dall'alto del suo posto di DSA ITALIA guidare gli altri invece 
balbettava e sudavaera patetico.Quello scemo di Torino l'avevo già avuto contro a 
Novara la Tosoni,non vorrei parlarne sembrava la strega di biancaneve. Il pelato in 
scatola di Brescia sembrava veramente UNO CHE ERA LI PER CASO con tutte le 
sue carte e il vestituccio di due taglie più grande che gli ballava addosso. Non credo 
verranno alla prossima trasmissione.ciao ciao m.p.
 
 
224) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Cosa intendiamo fare adesso!!!
Date: Tue, 21 Oct 2008 03:16:58 -0700 (PDT)
Message-ID: <2321466c-9fda-4fc1-b55d-246736c286ea@c60g2000hsf.googlegroups.com>
 
Ciao Enrico ne ho gia altri che sono pronti a partire per loro il problema sono i sodi 



per l'avvocato:Credi che tua moglie che è avvocato sia disposta ad 
aiutarci?????????????
spero di si.baci
 
 
225) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Perchè mi considero un Opinion Leader in questo NG
Date: Tue, 21 Oct 2008 03:55:29 -0700 (PDT)
Message-ID: <9221abf0-04f4-4a17-a046-2e1c97f99098@y29g2000hsf.googlegroups.com>
 
Salvatore,se cartone è un villano tu cosa sei??AH GIA' il difensore delle cause 
perse.Scusa una domandina ma tu la guardi ogni tanto la TV, penso di si perchè gli  
scemologi avevano detto a tutti di guardare MI MANDA RAI TRE dicendo che 
avrebbero distrutto la Gardini............. CHE FIGURA!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
Forse non hai n otato il colore delle loro facce quando il conduttore ha detto che 
d'era una telecamera nascosta,credevo che esplodessero TINTA-viola 
incaxxato!!!!!!!!!!
Che figura!!!!!!!!!!!!!!!!!m.p.
 
 
226) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Bagnariol risponde
Date: Wed, 22 Oct 2008 07:11:41 -0700 (PDT)
Message-ID: <a84694bb-4642-4171-8643-f9c6d9202fa6@2g2000hsn.googlegroups.com>
 
Magari avessi io la forza necessaria per menare!!!!!!!!!!!Sapevo del diverbio di 
Sotgia avuto nll'Org di Pordenone quand non volevano drgli i soldi e i Folders.A 
Proposito per la legge sulla privacy Scientology NON può trattenere i forders delle 
persone che escono.DEERESTITUIRLI!!!!!!!!!
Dice la legge!!!!!!!!!!!!!!!!m.p.
 
 
227) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Bagnariol risponde
Date: Thu, 23 Oct 2008 08:29:30 -0700 (PDT)
Message-ID: <1e1179d3-b63a-429d-b183-0c0c08adb0dd@y71g2000hsa.googlegroups.com>
 
Bagnariol andare a leggere il sito di scientology certo che trovi solo del bene,è come 
chieder all'oste se IL SUO VINO E' BUONO,pensi ti dica di no?? Sui vostri siti si  
trova quello che VOI volete che si sappia e NON quello che c'è da sapere,c'è una 
bella differenza.Se foste cosi sicuri di voi stessi mi lascer.este in pace quando vado a 
presentare il mio libro,invece siete sempre li a rompere e dire le stesse cose.Io ho già 
detto in due trasmision i che NON voglio i soldi ma NON voglio che li tenga 
scientology,voglio che vengano depositati presso un legale e DONATI GRATIS a 



fondazioni benefiche,tipo le CASE FAMIGLIA per i bambini orfani e malati  
ecc.Quindi smettetela di dire che rivoglio soldi,cercate un'altra manfrina da 
recitare.Oltretutto non so se lo sai ma i due bei tipi che hanno insultato me e il  
sacerdote a Macerata hanno la polizia sul collo.ciao grande uomo m.p.
 
 
228) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Bagnariol risponde
Date: Thu, 23 Oct 2008 08:36:25 -0700 (PDT)
Message-ID: <661d250b-f65d-4710-8dab-ff5165fd6191@y79g2000hsa.googlegroups.com>
 
Altra domandina a Bagnariol.Tu sei uno staff vero?E come mai tua moglie è fuori  
dallo staff,e oltretutto come mai per pagare il suo free- loader ti sei fatto prestare i  
soldi da un pubblico.........cosa estremamente proibita per policy da Ron????Vuoi 
che tu scriva anche la cifra?????????????
m.p.
 
 
229) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: LSD e Scientology
Date: Fri, 24 Oct 2008 02:54:02 -0700 (PDT)
Message-ID: <7f879980-667d-40c8-91cb-e590bb469da1@j22g2000hsf.googlegroups.com>
 
Mi è capitta in mano per caso una POLICY di RON (in inglese) che recita: CHI HA 
FATTO USO DI LSD NON PUO' FARE PATE DELLA SEA ORG NE' AVERE 
POSTI DI EXECUTOVE"era tanto che non la vedevo. Bene adesso vi racconto che 
in quei mesi che sono stat a Los Angelese anche a Flag ho audito un EXECITIVE 
della sea Org che PRIMA aveva fatto uso di tutto compreso LSD,eppure era li con la 
sua bella divisa con tante patacche sul petto.Ho anche fatto a L.A.il FES (che è 
quello che si fa per vedere se ci sono stati errori nell'auditing di una 
persona)Folders Error Summary,di due super executives veri pezzi da 90 e udite 
udite tutti due avevano fatto uso di LSD.Allora le policy di Ron dove ce le 
mettiamo???????????????
Ron dice che LSD uccide le cellule cerebrali e una persona NON è più nel pieno 
delle sue facoltà.Bene quegli exec.dirigevano vari settori di scentology!! Adesso 
capite perchè all'interno si dice tutto e i contrario di tutto????
baci Maria Pia
 
 
230) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Fino a che particolari ci si spinge nell'auditing?
Date: Sat, 25 Oct 2008 04:39:38 -0700 (PDT)
Message-ID: <3a6ce1a1-4c32-47ed-a651-d2b40ecf1cd3@f77g2000hsf.googlegroups.com>
 



nelle confessioni si DEVE dire tutto nei minimi particolari es:ho rubato una mela 
procedura:: COME HAI RUBATO UNA MELA,Dove,Quando,E' tutto su questo 
furto.. se l'ago dell'e-meter non è libero l'auditor chiederà C'E'UNA VOLTA 
PRECEDENTE IN CUI HAI RUBATO UNA MELA, e via come,quando ,dove ecc.giù  
fino alla prima volta che hai rubato una mela il tutto nei minimi particolari.Alla fine 
gli Overt vengono scritti su un foglio dall'auditor in duplice copia,una va nel folder e 
la seconda all'ufficiale di etica che ti farà fare il ciclio di etica rigurdante gli overts 
usciti nella confessione. TGutti i folders naturalmente riangono in Scientology anche 
se uno esce e non sarebbe un caso se la persona si rivlge ad un tribunale che 
vengano portati in tribunale.Io ho dovuto tirar fuori di tutto,dalle aberrazioni  
sssuali,ai furti ecc.ecc. Stando però alla legge sulla privacy e sul dossierggio i  
folders si possono richiedere bisogna poi lottare per riaverli tutti compresi quelli di  
etica. 
Baci m.p.
 
 
231) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: sito di un ex XII
Date: Sat, 25 Oct 2008 04:51:16 -0700 (PDT)
Message-ID: <4f1d30c6-1908-4215-8e8b-b05b4f01fc5e@d45g2000hsc.googlegroups.com>
 
Non è che il signore P.E. [Pierre Ethier] di cui si parla fosse un superauditor,poi  
altra cosa ho trovato nel suo sito molti nomi che NON ha audito lui ma IO.Se n'è 
andato perchè era stato assegnato all'RPF in quanto alcuni suoi pc's o megli OT's si  
erano lamentati dicendo che si era addormentato in session,che durante la session 
parlava dei fatti suoi ecc.Lui è uscito due anni prima di me.Resta comunque il fatto 
che era un auditor di Flag.Alcuni dei cL.XII dichiarati erano contro il nano 
Misc.ecco perchè sono stati dichiarati,loro volevano seguire la tech di Ron quella 
"vera" e non quella del nano. 
Ho l'elenco degli auditor ora classe XII .MAH!!!! Erano i peggiori già come classe 
IX ma sempre pronti ad APPECORONARSI al nano. A proposito i pc che il signore  
in oggetto si è attribuiti e che erano miei sono 321. baci m.p.
 
 
232) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: sito di un ex XII
Date: Mon, 27 Oct 2008 06:09:27 -0700 (PDT)
Message-ID: <27889836-c546-4dd4-9bb3-fec6b1d49001@h2g2000hsg.googlegroups.com>
 
Mi dispiac SMANTIRE IO NON SONO MAI STATA AUDITA DA PIERRE 
ETHIER,il mio auditor è stata Miriam Stave un classe XII coi fiocchi che è morta 
qualche anno fa di cancro,e come classe IX il mio auditor era BOB 
FORREST.Grazie a Dio mai avuto Pierre!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! Se per caso nella 
c'è il mio nome è una bufala.baci m.p.



 
 
233) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Stranezze dello stato di Clear.
Date: Mon, 27 Oct 2008 06:20:04 -0700 (PDT)
Message-ID: <c5210635-4c41-4bf4-969c-d8389d3e0ce1@l42g2000hsc.googlegroups.com>
 
Ron Hubbard ERA un seguace di Aleister Crowley che parla di lui in un libro e lo 
definisce"NON MOLTO INTLLIGENTE" RON FACEVA PARTE IN AMERICA 
DELL'ORTO TEMPLIS ORIENTIS ,quello dove si parla della donna 
SCARLATTA,assieme al suo amico e socio PARSONS (il fisico che collaborò 
all'atomica) al quale Parsons ha poi fregato tutti i soldi e la fidanzata NORA che è 
diventata la sua seconda moglie.Se quacuno di voi ha fatto il PHILADELPHIA 
DOCTORATE COURSE nel nastro (io l'ho fatto su nastro) n° 18 Ron dice "IL MIO 
AMICO ALEISTER CROWLEY LA BESTIA 666".alla faccia di quegli scientology 
che dicono che Ron non ha mai praticato il satanismo. 
Basta andare su GOOGLE e digitare ALEISTER CROWLEY E RON HUBBARD e ti  
esce tutto.ciao atutti m.p.
 
 
234) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Pazzie...
Date: Sun, 2 Nov 2008 06:08:04 -0800 (PST)
Message-ID: <388c64a4-0d1b-4c24-9aca-0285463dd556@s9g2000prg.googlegroups.com>
 

On 31 Ott, 11:27, cartonco...@hotmail.it wrote:
.. E poi lasciamelo dire... e non volermene per questo... Se un giorno 
dovessimo scoprire che Dio non esiste , la religione Cattolica risulterebbe 
la più grande truffa di tutti i tempi.... cosi come abbiamo scoperto che lo 
stao di Clear non esiste e tantomeno i livelli OT.... capisci il discorso... ?

 
Sinceramente caro Cartone per una cattolica praticante come sono io le tue parole 
suonano offensive.Dappertutto c'è il buono e il cattivo ma NON credo si posa 
paragonare la Chiesa cattolica a Scientology.Sil fatto che dIo nnon esista ho seri  
dubbi e sinceramente leggere simili cose mi fa venire il vltastonaco.m.p.
 
 
235) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: ANCONA:che casi...o!!!!!!!!!!!!!
Date: Sun, 2 Nov 2008 06:46:36 -0800 (PST)
Message-ID: <f607106a-a9ac-4dcc-b420-239da00a2da9@i24g2000prf.googlegroups.com>
 
Il 31 ottobre ho presentato il mio libro alla nuovissima LIBRERIADEL BENESSERE 
di Ancona.Una libreria molto nuova con tutti i tipi di religioni e pubblicazioni sul  



benessere in generale.UDITE UDITE,naturalmente si sono presentati i due 
scalmanati di Scientology della Mission di Macerata quelli che avevano insultato me 
e il prete alla presentazione di aprle e che per questo sono stati denunciati anche 
d'ufficio dalla Digos della loro città. E altrettanto naturalmente hanno cominciato 
con l'insultarmi,stupida,bugiarda,apostata,non sai quel che dici (ovvero scema)ecc 
ecc.La presentazione però questa volta è continuata data la bravura del titolare della 
libreria ed i fatto che la polizia girava all'esterno.Io comunque sono un pochino 
stufa di fami insultare ,stavolta lo dico io,da due scemi invasati completamente 
plagiati che a macchinetta ripetono SEMPRE le stesse cose senza soluzione di 
continuità.Ho cercato di chiarire loro due parole:APOSTATA eDONAZIONE ma 
credo siano un pochino duri di comprendonio.Alla fine la minaccia:NOI TI 
SEGUIREMO SEMPRE E LA PROSSIMA VOLTA VERREMO CON I CARTELLI E 
BLOCCHEREMO LA GENTE CHE VUOLEENTRARE PER ASCOLTARTI.
Mi chiedo:Questo è legale???????????????? E la costituzione italiana dove ce la 
mettiamo??????????????? Spero alla prossima presentazione di avere qualcuno al 
fianco che mi dia una mano.
baci a tutti Maria Pia
 
 
236) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: PERCHÉ NON ACCADA Campagna di informazione culturale e sociale sul tema 
ADHD
Date: Mon, 3 Nov 2008 08:09:38 -0800 (PST)
Message-ID: <28052964-9a29-4a85-a797-4c67d8eede9d@q26g2000prq.googlegroups.com>
 
Io vorrei che tutti questi Testimonial celebri che sottoscrivono la camoagna 
PERCHE NON ACCADA vedesseso cos'è un bambino affetto da ADHD così come 
vedo io il figlio di una nostra associata ARIS,oppure si informasse 
all'ASSOCIAZIONE AIFA dei genitori con bambini affetti da quella malattia. Non si  
tratta di bambini IPERATTIVI ma di ben di più.A Pisa c'è un grande centro per la 
ricerca su ADHD e io ci sono andata per saperne di più,questi scemi di Scientology 
che sparano a zero cadano ad informarsi.Pensate che se non fosse una malattia 
avebbero aperto quel grande centro ricerche???????????
Dico a Cestari nessuno vuole drogare i bambini o dare psicofarmaci a caxxo,ma ci  
sono casi in cui a estremi mali estremi rimedi.m.p.
 
 
237) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Pazzie...
Date: Tue, 4 Nov 2008 01:17:43 -0800 (PST)
Message-ID: <0c2477ba-dcf7-4b8a-b270-dfb13ef6f8db@s9g2000prm.googlegroups.com>
 
Caro Passante hai mai letto quello che dice Scientology dei gay?Lo trovi su 
internet!!! In quanto a buttarsi in un'altra religione IO SONO SEMPRE STATA 



CATTOLICA e anche quando ero in scemology avevo il permesso la domenicadi  
andare a Messa. Io pur essendo cattolica mi sento ora una persona libera e la mia 
religione non ha mai influito sulle mie scelte,anzi molte volte mi ha aiutato a fare 
quelle giuste.
ciao m.p.
 
 
238) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: ho bisogno di un consiglio
Date: Tue, 4 Nov 2008 08:00:41 -0800 (PST)
Message-ID: <eebb5c5c-ebba-476f-a7ad-860c7ea4c380@v22g2000pro.googlegroups.com>
 
Ciao sono Maria Pia forse hai letto qualcosa di mio.Certo se tu contrasti quelo con 
troppa forza quello che le hanno inculcato in testa lei si rivolterà sempre di più 
contro di te.In scientology fanno un vero e proprio condizionamento mentale e 
poiforse lei era particolarmente debole per la morte della madre ed è proprio qui  
che una setta colpisce,il momento di debolezza.Il fatto che si sia allontanata da te è 
una prova in più che stanno utilizzando con lei la pratica della disconnessione e cioè 
LASCIARE e non frequentare più chi è contrario sia esso fidanzato o famiglia.
Dovresti riuscire con molta diplomazia senza forzarla,a farle leggere qulcosa sul sito 
ALLARME SCIENTOLOGY.Puoi parlare con lei chiedendole "cosa ti ha colpito in 
scientology?" e cercando di smontarle le convinzioni una ad una.Però per fare 
questo devi leggere su scientology ed attrezzarti mentalmente.Facci sapere come 
va.ciao 
Mariapia
 
 
239) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: narconon
Date: Wed, 5 Nov 2008 06:15:54 -0800 (PST)
Message-ID: <650772c5-e2a7-4f7f-92f9-294cd4b01066@b31g2000prb.googlegroups.com>
 
Eddy gli OGGETTIVI del Narconon sono leggermente diversi da quelli chehai fatto 
tu sul Ponte,e poi si fanni in TWIN e quasi mai con l'auditor.Sono più pesanti  
proprio perchè (dice Ron il Magnifico)chi ha fatto uso di droghe è più difficile da 
riportare in PT.E lui allora?????
m.p.
 
 
240) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: CO.DI.VI.S - Comitato di Difesa delle Vittime di Scientology
Date: Thu, 6 Nov 2008 03:13:54 -0800 (PST)
Message-ID: <a0e6d274-43b0-47fe-823a-13f7ba27191a@a3g2000prm.googlegroups.com>
 



On 5 Nov, 12:58, fcar...@email.it wrote:
CO.DI.VI.S
Comitato di Difesa delle Vittime di Scientology.
 
Il comitato si propone di dare assistenza legale gratuita alle vittime degli 
abusi psico-emozionali di Scientology.
E a tal fine , chiunque sia soggetto delle pratiche fraudolente messe
in atto dalla dottrina di Scientology , quali : Disconessione, [...+
Cordiali Saluti.
                              Giacomo Sotgia.
Promotore del Comitato di Difesa delle Vittime di Scientology.

 
Il comitato ci serve per la CLASS ACTION,per tutto quello che scrivi sono più o 
meno le stesso cose che facciamo all'A.R.I.S.
Baci
 
 
241) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: CO.DI.VI.S - Comitato di Difesa delle Vittime di Scientology
Date: Thu, 6 Nov 2008 03:22:33 -0800 (PST)
Message-ID: <368ea37b-4bd2-4e0a-9e87-99fbca870cf6@c22g2000prc.googlegroups.com>
 

On 6 Nov, 12:04, cartonco...@hotmail.it wrote:
 
Grazie Ignis ! [...] Nel sottolineare che l'anonimato verra comunque 
rispettato in toto , c'è da dire che chi ha viceversa intenzione di denunciare 
o fornire documentazione al fine di richiede  un rimborso ed eventuali 
danni subiti , stà di fatto ,magari involontariamente , creando scompiglio al 
Comitato . Prendendo iniziative di proprio conio , inviando lettere con 
richieste di  rimborso alle Org  a titolo personale ,chiedendo consiglio a 
destra e a manca , senza conoscere la procedura corretta , salvo poi ri-
inviare a me le lettere spedite ,chiedendomi di parlare con il mio avvocato 
[...] Questo non è un modo , ne sano ,ne corretto di agire.
Chi vuole aderire alla Class Action ,promossa e sostenuta dal Co.Di:Vi.S , 
deve inanzitutto smetterla di agire per proprio conto [...]

 
Mi sembra proprio che questo post tu l'abbia messo per me,ti ricordo caro Cartone 
che finora io ho fatto prendere ben 23 rimborsi totali e due parziali.
Se unovuole andare da solopuò farlo non è obbligato a dire quello che fa ed a 
mettersi in piazza.In particolare per i rimborsi esteri io credo di sapere BENE quali  
sono i terminali ed il modo di agire.Quali sono le azioni correte lo so e non 
credo<proprio tu possa insegnami nulla da quel punto di vista.
ciao m.p.
 



 
242) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Comunicato Co.Di.Vi.s
Date: Fri, 7 Nov 2008 08:28:26 -0800 (PST)
Message-ID: <5a40736a-bda7-4837-8c7f-28417010e893@s9g2000prm.googlegroups.com>
References: <1022ca89-f814-4fe4-a2cf-50938f79596b@u18g2000pro.googlegroups.com>
 

On 6 Nov, 18:13, cartonco...@hotmail.it wrote:
[...]
PROCEDURA :  La procedura corretta per usufruire dell'aiuto del 
Co.Di.Vi.S è la seguente :  1) Breve contatto via e-mail raccontando pure la 
vostra storia , ma fornendo le generalità e recapito telefonico . 2) 
Raccogliere tutta la documentazione ( ricevute di pagamento , assegni , 
bonifici , estratti conto , titoli onorifici , diplomi e certificati..) anche in 
fotocopia e spedire il tutto a [...]
Fermo restando che sono sempre a disposizione per consigli, suggerimenti 
e quant'altro possa essere di aiuto. Ma non verranno tollerate iniziative di 
proprio conio al fine di creare confusione all'ufficio legale del Co.Di.Vi.S... 
Se avete già iniziato azione legale con altro ufficio legale , o avete già 
iniziato contenziosi con altre associazioni , continuate con quelli. Perchè 
non avrebbe senso avere due associazioni o due uffici legali che si 
"contendono " la stessa pratica !   Per il resto , sono a vostra disposizione 
per qualsiasi chiarimento.    Cordialmente   GIACOMO SOTGIA

 
Cartone non è proprio del tutto vero che andando soli NON si ottiene nulla io in 5 
anni ho fatto ottenere 23 rimborsi di cui 15 totali e gli altri parziali,e l'ho fatto con la 
nostra Associazione ARIS TOSCANA. 
Certo che il discorso che vorremmo fare con Enrico èmeglio perché una ventina di 
persone tutte assieme fanno molto più rumore e anche più paura.La parte legale 
però va fatta da uno studio con le controp....lle che sia pronto a sostenere l'attacco di 
una decina di avvocati che scentology scatenerà.Io spero che la moglie di Enrico 
abbia contattato quell'avvocatodi Roma che era in TV e che scemology se l'era 
studiata bene.Sei in contatto con Enrico?
baci m.p.
 
 
243) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: RELIGIONE???MAH!!!!!!!!
Date: Sat, 8 Nov 2008 03:17:30 -0800 (PST)
Message-ID: <89a864da-ae48-434f-8bcd-f44f1ff2f252@s9g2000prm.googlegroups.com>
 
Stamattina ero in procura a Grosseto,sempre per i soliti rompiglioni di Scientology e 
facevo una riflessione....... Religione?NO!!!! Avete mai visto una vera religione tipo 
Cattolica,Valdese,Evangelica fare quello che fanno loro???? NO!!!!!!!!!! Certo 



anche quelle religioni rispondono gli attacchi ma con cortesia,dialogando senza 
assalire nè verbalmente nè in altro modo,senza ricorrere ad investigatori  
privati,senza fare SITI lesivi e che violano la privacy.Cosa dimostra questo?Che 
SCIENTOLOGY NON E' UNA RELIGIONE.Che scientology ricorre alle  
minacce,alle intimidazioni,agli insulti e che usa i folders di quelle che dovrebbero 
essere CONFESSIONI per intimidire screditare ecc.ecc.Mai visto un prete andare a 
diffondere quello chegli viene confessato? NO! Invece scientology lo fa eccome,sono 
arrivati a portare in tribunale dei folders con in bella mostra la scritta 
CONFIDENZIALE,lo sappiano i loro adepti:questo è il loro modo di agire.Vanno 
sotto casa della gente,e invece di applicare il ciclo d comunicazione che tanto 
pubblicizzano applicano il "FAIR GAME" cioè bersaglio libero cercando di  
distruggere così come diceva il loro capo TESTAROSSA RON,senza tener conto che 
il tutto si rivolge contro di loro,la gente che li sente (vedi alle mie presentazioni) 
scappa inorridita da loro.In tutte le presenazioni che ho fatto,e sono tante,non hanno 
fatto< un solo adepto anzi si sono più volte sentiti insultare dal pubblico.Ci sono 
altri gruppi dai Testimoni e altri che come scientology si dichiarano religioni ma non 
li ho mai visti alle presentazioni di libri contro di loro urlare come beceri e insultare.  
TUTTO QUESTO COSA DIMOSTRA:::::::::::CHE SCIENTOLOGY NON E'UNA 
RELIGIONE MA UN GRUPPO DISTRUTTIVO!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
 
 
244) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: questi sono veramente disperati ( era: incontro cena/pranzo )
Date: Sun, 9 Nov 2008 02:53:37 -0800 (PST)
Message-ID: <1fc3114f-afe0-4fd7-9684-b5c8740acf87@b38g2000prf.googlegroups.com>
 
No alti e bassi della ita è un'altro corso.PTS/SP è un corso per imparare a conoscere 
le persone soppressive ovvero GLI SCIENTOLOGY!!!!!!!!!!!!!!!M:P:
 
 
245) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: La catena di montaggio di Scientology
Date: Sun, 9 Nov 2008 03:03:01 -0800 (PST)
Message-ID: <b57ac09a-92d9-46ce-b50b-0153672d0f3e@s9g2000prg.googlegroups.com>
 
Devo dire che essendoC /S di classe IX non è proprio così,specialmente sui livelli OT 
il C/SSING è un pochino più accurato,quando io C/SSAVO ero sempre in lotta col  
mio senior perchè lui diceva ero troppo "accurata" anche se nelle session di OT 
quello che si scrive è piuttosto veloce,l'importante è verificare se il BT audito se n'è 
andato o sta ancora li a rompere,sui gradi è più lungo così< come sui  
confessional,anche se udite udite i confessional sui livelli OT si audiscono quasi 
sempre sui BTs,l'overt è del BT il WH è del BT che l'ha commesso e il povero OT che 
per esempio ha rubato NON ha colpa, è quel cattivo del BT che si è messo in tasca i  
soldi altrui o le cose rubate. bello vero!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!m.p.



 
 
246) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Caro David Miscavige....
Date: Sun, 9 Nov 2008 03:36:06 -0800 (PST)
Message-ID: <a1584d36-48fa-46f7-bfa6-c9cd5d7179c5@s9g2000prg.googlegroups.com>
 
Erni dai i n umeri del lotto ???Vuoi che mettiamo mano alle follie Hubbardiane ad 
esempio sui livelli OT per audire meglio i BTs ?? Come vuoi elaborare le soluzioni ? 
Scientology dice la tech è la tech non si tocca o sei uno sqirrell !!E le soluzioni su chi 
le vuoi provare ?Su quelli che già hanno fatto il ponte e sono quindi già 
condizionati ? Vorrei veramente che tu mi spiegassi bene l'iter che vorresti  
intraprendere ma mi sembra che tu voglia continuare a diffondere scientology.m.p.
 
 
247) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Presentazione Libro Gardini
Date: Sun, 9 Nov 2008 06:54:15 -0800 (PST)
Message-ID: <c415a4d0-1b4d-4b43-a789-f34999d60dcf@i18g2000prf.googlegroups.com>
 
Salvatore proprio perchè sono un'auditor non sono intervenuta,io dell'FPRD sono 
auditor e C/S e so bene che a volte per tirare fuori lo scopo malvagio ci sono persone 
che si inventano di tutto e di più,e poi caro Salvino sugli OT FPRD si audisce non 
sull'OT che hai davanti ma su quelli che lui ha nel corpo e che non vedi e che 
danno(???????????????) risposte per lo meno strane tipo SCOPO MALVAGIO 
:DISTRUGGERE IL PIANETA H. E l'auditor se la deve bere così dice la tech per 
audire chi è OT.Bello vero ??.
 
 
248) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: ho bisogno di un consiglio
Date: Mon, 10 Nov 2008 03:02:21 -0800 (PST)
Message-ID: <02446f28-a2d5-4771-b990-cf0b6a1d76c9@z6g2000pre.googlegroups.com>
 
L'auditor ha un codice che studia a memoria come i pappagalli e che DOVREBBE 
dico dovrebbe applicare drante le sessioni,è proibito per l'auditor DISCUTERE o far 
alterare la persona che sta audendo,e più degli altri l'auditor dovrebbe applicare il  
famoso trangolo di A R C cioè AFFINITA' RELTA' E COMUNICAZIONE e non 
entrare MAI in disputa con il pc ma usando la tech??? aiutarlo a capire.Purtroppo 
quando io ero in scientology fui mandata in Italia per verificare come mai nelle 
Org.italiane si verificassero tanti casi come quello che hai desctitto dell atua ragazza 
e quello che scoprii fu che gli auditor italiani tuto applicavano tranne la tech estta di 
auditing.Litigavano coi pcs,valutavano quello che il pc diceva ecc.ecc. Quindi 
speriamo che anche l'auditor della tua ragazza l'abbia fatta grossa e che lei si  



alluntani.Ciao m.p.
 
 
249) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Repetita iuvant (Ripetere fa bene) - Diffidate di FIRS
Date: Mon, 10 Nov 2008 03:26:56 -0800 (PST)
Message-ID: <fc4b5619-e002-40c4-8089-0ee496d00229@a3g2000prm.googlegroups.com>
 
Una perfetta descrizione dell'RPF si trova su ALLARME SCIENTOLOGY ed è 
altrettanto bene spiegata da persone che l'hanno fatto.Vuol dire Rehabilitaton 
Project Force e il sig,Salvatore non dev'essere mai stato nei campi nazi dell'RPF ad 
Hemet nel deserto della California.Le persone sono vestite di nero,non possono 
parlare con nessuno nemmeno tra di loro ma solo rispondere all'incaricato se 
interpellati,non possono camminare ma sempre correre,sono addetti ai lavori più 
pesanti dalle 6 el mattino fino alle 12 ora in cui hanno mezz'ora per mangiae gli 
avanzi degli staff e poi ricominciano a lavorare fino alle 18 ora in cui fanno una 
veloce doccia fredda mangiano,sempre gli avanzi e pi per due ore devono o studiare 
o fare il co-audit (cioè audirsi tra di loro) verso la mezzanotte vanno a dormire in 
due stanzoni donne e uomini separati su luridi materassi per terra.Ci sono anche 
punizioni come essere legati con una corda lunga circa tre metri ad un palo e 
correre sempre attorno al palo stesso.Sono dei veri lagers,vedere le deposizioni ad 
un processo in California dove Wollersheim che è stato per anni supervisore 
dell'RPF di Hemet ha denunciato la cosidetta Chiesa a seguito della morte di uno 
staff sull'RPF.Salvatore vai a vedere io ci sono stata a vedere
e sono inorridita.baci m.p.
 
 
250) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: PUBBLICITA' ingannevole
Date: Tue, 11 Nov 2008 06:55:55 -0800 (PST)
Message-ID: <425cb7fb-8acb-47b1-b382-3ad4825f4aed@v13g2000pro.googlegroups.com>
 
Dato che credo ci sia un avvocato nel gruppo degli amici che scrivono su FIRS 
vorrei sottoporre un quesito. Dato che Scientology si fa chiamare CHIESA, dato che 
sulle facciate di tutte le Org spicca a caratteri cubitali la scritta CHIESA DI 
SCIENTOLOGY e che questo fa pensare alle persone che nulla sanno del gruppo che 
sia una religione magari riconosciuta dalo Stato Italiano,dato che appena uno entra 
la prima cosa che gli dicono è NOI SIMO UNA RELIGIONE...................questa non è  
pubblicità ingannevole ???????????????
In una Nazione chi da la patente di religione è il governo e il Governo Italiano NON 
HA MAI RICONOSCIUTO SCIENTOLOGY,allora il fatto che anche in Italia il culto 
si proclami religione non è un'inganno??????
Proclamarsi qualcosa che non si è non è un reato????
Se qualcuno mi può rispondere ne sarei molto grata.



baci a tutti Maria Pia
 
 
251) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: PUBBLICITA' ingannevole
Date: Tue, 11 Nov 2008 23:23:58 -0800 (PST)
Message-ID: <7f4f9f0f-297c-48e0-96c3-00df0c72888c@k36g2000pri.googlegroups.com>
 
Dato che credo ci sia un avvocato nel gruppo degli amici che scrivono su FIRS 
vorrei sottoporre un quesito.
Dato che Scientology si fa chiamare CHIESA, dato che sulle facciate di tutte le Org 
spicca a caratteri cubitali la scritta CHIESA DI SCIENTOLOGY e che questo fa 
pensare alle persone che nulla sanno del gruppo che sia una religione magari  
riconosciuta dalo Stato Italiano,dato che appena uno entra la prima cosa che gli  
dicono è NOI SIMO UNA RELIGIONE...................questa non è pubblicità  
ingannevole ???????????????
 
[Alessia Guidi – in verde - replica]
 

Secondo me, che non sono avvocato, no.
 
Le definizioni di chiesa che ha dato Erni mi pare parlino da sole, le 
sentenze della Cassazione rif. processone pure,  le raccomandazioni del 
Consiglio d'Europa, vecchie ormai di quasi 10 anni, anche.
Smettiamola con sta questione della religione. Perche' davvero comincia a 
puzzare di fanatismo, di chi vuole decidere a tutti i costi - e sul suo sentire 
personale - che cosa e' religione e che cosa non lo e'.

 
In una Nazione chi da la patente di religione è il governo
 

Sbagliatissimo. Il governo Italiano - che e' LAICO - non puo', per 
Costituzione, dare la patente di religione a nessuno. Il fascio e' finito da un 
pezzo. Lo Stato puo' al piu' stipulare convenzioni particolari (Intesa) con le 
Confessioni che ne facciano richiesta e che abbiano le carte in regola per 
ottenerla. Se la Chiesa Anglicana non ha mai fatto richiesta di stipula di 
Intesa, e percio' non gode di particolari privilegi e non figura tra i culti 
riconosciuti, e' forse meno religione? Io credo proprio di no.

 
Allora vorrei sapere come mai Itestimoni di Geova e anni fa anche scientology 
presentarono domanda allo STATO ITALIANO per essere riconosciute come 
religioni.All'epoca non si parlava di 8permille che no c'era ancora,e vorrei una 
spiegazione che chiedero all'avvocato che era in trasmissione a MMRT come mai lui  
ha risposto a Marco Natale esattamente "non è la cassazione che decide chi è una 
religione ma lo s tato!!" m.p.



 
 
252) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: PUBBLICITA' ingannevole
Date: Wed, 12 Nov 2008 02:17:09 -0800 (PST)
Message-ID: <503af39c-ceeb-4cba-9fb6-57ae8cc3a034@w24g2000prd.googlegroups.com>
 
e vorrei una spiegazione che chiedero all'avvocato che era in trasmissione a MMRT 
come mai lui ha risposto a Marco Natale esattamente "non è la cassazione che 
decide chi è una religione ma lo s tato!!" m.p.
 
[Alessia Guidi – in verde - replica]
 

Natale sosteneva che Scn è una religione perche' lo dice la Cassazione, 
cercando di dare alla cosa un carattere di ufficialita'. L'avvocato gli ha 
giustamente fatto notare che la Cassazione non decide niente, al piu' e' lo 
Stato che firma una INTESA, e lo Stato non ha mai firmato l'Intesa con 
Scientology. Quindi lo Stato mantiene verso Scn una posizione nettamente 
diversa da quella che mantiene con Chiesa Cattolica, Valdesi, Avventisti, 
comunita' Ebraiche e le 7 o 8 confessioni o tavole confessionali che hanno 
firmato l'Intesa.
 
A me sembra che tu continui a confondere due diversi piani: uno giuridico 
e uno di senso comune.
 
Scn ha pieno diritto ad autoproclamarsi religione, se cosi' le aggrada. 
Sbaglia (o cerca di creare confusione) quando invece sostiene di essere 
riconosciuta come religione in Italia, perche' tale riconoscimento implica la 
firma dell'Intesa con lo Stato, che non ha mai firmato.

 
Se non ho capito male, a Scn vengono riconosciuti certi diritti generici (es 
esenzione fiscale) sulla base del fatto che sostiene che le sue attivita' sono 
di carattere religioso. Ma questo non significa essere "riconosciuti" come 
religione, solo che si accetta l'autocertificazione, se così vogliamo 
chiamarla (succede lo stesso per ogni no-profit, sia che le sue attivita' siano 
di carattere religioso, sia che siano di carattere culturale, sportivo-
amatoriale ecc.).
 
 Insomma, a livello di "riconoscimento" allo stato attuale la Chiesa di 
Scientology e' esattamente sullo stesso piano dell'Arci Gay.

 
Guarda che per essere riconosciuti come Onlus bisogna fare una specifica domanda 
con un altrettanto specifico statuto e presentare il tutto.Questo lo so percè le ARIS 
sono ONLUS,e non è che lo stato di Onlus te lo danno in due giorni e tutti gli anni si  



presentano i bilanci ecc.ecc. m.p.
 
 
253) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: PUBBLICITA' ingannevole
Date: Fri, 14 Nov 2008 05:41:33 -0800 (PST)
Message-ID: <f6b8a811-a0d6-4c48-a130-8cbea225c0b6@p35g2000prm.googlegroups.com>
 
[Alessia Guidi – in verde - scrive]
 

Per i pochi che si sono letti il succedersi delle varie sentenze rif. processone 
milanese e i diversi annullamenti della Cassazione il motivo sostanziale per 
cui la Cassazione annullo' con rinvio ben due sentenze di appello fu che la 
pubblica accusa non era riuscita a dimostrare cio' che affermava: cioe' che 
Scn NON era una religione, ma una setta... In breve, la pubblica accusa 
s'era fregata con le sue mani fin da subito. Mi stupisco che "addetti ai 
lavori" come la Gardini e altri, che poi dovrebbero dare il la alle future 
azioni contro certi gruppi, cioe' evitare che si ripetano gli errori del passato 
e adoperarsi affinche'  le nuove azioni abbiano successo, non tengano conto 
 - e mi pare ignorino del tutto l'esistenza - di questa importante 
giurisprudenza. In fondo i magistrati lavorano sempre avvalendosi 
dell'ausilio e della consulenza di "esperti", e da loro si fanno consigliare. Se 
un "esperto" in realta' non lo e' potrebbe contribuire a inficiare l'esito di 
un'azione processuale che tocca certe tematiche.[...]

 
Io conoscotutta la documentazione a cui accenni e ne ho copia ma io non devo 
denuncire o fare zioni contro la cosidetta CHIESA ma ho fatto ed ho in corso ben4 
azioni legali contro singoli scientologi e se chiedi a Simo lei ha anche copia di una 
delle denunce e le farò avere le altre b uona ultima quella fatta dopo la 
presentazione di Ancona. m.p.
 
 
254) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: (OT) Arkeon e wikipedia
Date: Fri, 14 Nov 2008 05:05:40 -0800 (PST)
Message-ID: <50f4a511-9537-4ae7-a002-147e894b7f4e@r36g2000prf.googlegroups.com>
 
Ciao,seguo tutte le vicende e gli scritti su Arkein perchè come associazione sto 
seguendo due fuoriusciti dal gruppo e ti assicuro che quello che hanno scritto su 
deposizione giurata davanti alla SAS (squadra ANtisette)dove li ho portati ,fa 
accapponare la pelle. Sesso sotto la forma di petting estremo fatto sotto gli occhidel 
MAESTRO che dava il via e lo stop a suo piacmento ed altre aminità del  
genere.Dichiara la moglie speravo che mio marito vedendo altri che mi toccavano si  
decidesse ad uscire dalla setta,così non è stato e siamo arrivati aldivorzio.Quello che 



non perdono a Simonetta (Martini o Guidi) è che lei fino allo scorso anno sparava a 
zero su Introvigne e il CESNUR,poi la sua amica DiMarzio che all'epoca faceva 
parte del GRIS anche lei sparando su Introvigne ha DOVUTO lasciare il GRIS e 
guarda guarda è passata al CESNUR con Introvigne e si è rimangita tutto quello che 
aveva detto sll'emerito finto professore,e purtroppo anche Alessia/Simo si sta 
rimangiando tutto.Quanto alla Tinelli le pesone bisogna conoscerle per giudicarle 
quanto alla Radoani.............. la conosci?IO SI!!!!!! E mi è bastato vedere come si è 
comportata con l'ARIS VENETO in occasione della mostra sulla magia fatta a 
Mestre. Io che lavoro da molti anni in un'associazione alla quale si rivolgono decine 
e decine di persone per chiedere aiuto i posso dire stai attento a giudicare chi non 
conosi di persona.ciao m.p. 
P.S.appena li trovo tri mando gli scitti di Simo e DiMarzio su Introvigne i tempi non 
sospetti.
 
 
255) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: (OT) richiesta urgente per Maria Pia Gardini (Era: OT Arkeon e Wikipedia)
Date: Fri, 14 Nov 2008 11:27:47 -0800 (PST)
Message-ID: <fa201f67-5244-4ac4-a309-b2a2138ab6f6@35g2000pry.googlegroups.com>
 
[Alessia Guidi – in verde - scrive]

 
Scusa Maria Pia, ma dal momento che mi stai attribuendo comportamenti 
che non ho mai tenuto ti prego di citare, ovvero di mostrare/dimostrare, un 
solo singolo documento in cui io o Martini avremmo "rimangiato tutto", 
specificando che cosa si intende per "tutto" e in che cosa consisterebbe 
questo "rimangiamento".
 
 Che Psiche/Giuseppe e la sua banda di visionari sostengano certe cose 
posso capirlo, ma che tu - che dovresti essere e vieni ritenuta una 
interlocutrice credibile e affidabile da autorita', istituzioni e media - parli 
senza cognizione di causa e senza portare una mezza prova di quanto 
sostieni mi sembra particolarmente grave. [...]
 
Capisco che non ti sia piaciuto il fatto che io abbia fortemente criticato le 
tue uscite  su Scientology religione sì/no, facendoti notare che come 
esponente in vista di un'associazione antisette italiana  dovresti quanto 
meno essere informata sulle vicende giudiziarie del gruppo di tuo 
principale interesse, e dovresti evitare di ribattere punti o 
auspicare/proporre azioni che si sono dimostrate del tutto perdenti già 
vent'anni fa. Ma nel mondo normale sulle critiche si riflette e si risponde 
nel merito, non con attacchi personali del tipo che mi hai portato tu. Il tuo 
atteggiamento a me sembra precisamente lo stesso di Scientology e di tutte 
le "sette" che, anche per questo, vengono definite tali  - "attacca chi ti 



attacca", dead agenting, terza parte, tentativi di gettare sospetto e di creare 
ostracismo senza portare una sola singola prova a sostegno di quanto si 
afferma. [...]

 
Resto in fiduciosa attesa di vedere questi famosi documenti su CHI si 
sarebbe "rimangiato tutto" COSA. E' su questo metro infatti che nel mondo 
normale, civile e non settario si misura la credibilità e l'affidabilità della 
gente. E continuerò a chiederti di farlo fino a che non l'avrai fatto.
 
Alessia

 
Il miointervento NON doveva finire su firs era una discussione personale con una 
persona a cui l'avevo mandata privatamente e che ha ben pensato di postarla.Ti  
assicuro che se tu avessi sentito e visto quello che la signora S. ha dichiarato sotto 
giuramento,non sarsti rimasta impassibile,ha fatto effetto a me che pure non sono 
una novellina,Come poi lam,kia e-kail sia fi nita sul sito del Cesap(io non l'ho vista 
mi hannotelefonato per dirmelo,anche qusto non lo so. Per quanto riguarda i  
processi di SCN. ho tutte le copie dei documenti,così come altri documenti maio non 
mi sono mai sognata di perseguire le stesse strade denunciando la chiesa ma ho 
denunciato per diffamazione chi in pubblico ha insultato me e tirato in ballo mia 
figlia che è morta e vorrei riposasse in pace.Io mi sono limitata a chiedere 
un'unformazione sulla pubblicità ingannevole senza dire che bisognava denunciare 
ecc.ecc mi pare che su questo NG ci sia chi le dice più grosse di me su 
scietology.Riguardo allo scritto di critica che tu facevi su Introvigne 
è:"INTROVIGNE E I TERRORISTI ANTISETTE analisi critica del saggio SO MANY 
EVIL THINGS: anti cult terrorism via the internet"di Massimo Introvigna di Alessia 
Guidi maggio 2000 revisione del dicembre 2002.Si veda anche INTROVIGNE 
VERSUS INTROVIGNE.questo è l'articolo. a cui alludevo.
Io non ho niente di personale ma quando sento cose come quelle che sto seguendo mi 
si rivolta il sangue anche per averne viste di simili nella mia permanenza in 
America.Quanto all'avere l'atteggiamento settario beh.io le sette non le difendo le 
combatto e intendo continuare a farlo.Se hai bisogno di documenti su scientology 
oltre agli innumerevoli faldoni posso fornirti anche un centinaio di DVD con tutti i  
processi compresi quelli che hanno perso in America e Francia.Sta di fatto che 
anche dagli interventi fatti ai Congrssi FECRIS avevo la netta impressione tu fossi  
con noi.Io mi limito a dire quello che penso senza peli sulla lingua per il resto tutti  
amici.m.p.
 
 
256) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: (OT) richiesta urgente per Maria Pia Gardini (Era: OT Arkeon e Wikipedia)
Date: Sat, 15 Nov 2008 01:10:35 -0800 (PST)
Message-ID: <9afedff0-7cfd-48c1-bd91-26bcadbd4d93@a29g2000pra.googlegroups.com>
 



Io con questo ho chiuso non ho intenzioni di entrare in diatribe che francamente non 
mi interessano,la persona che ha postato la mia e-mail sa bene ciò che ha fatto 
CHIUSO!!!!A me interessa che si parli di scientology il resto è successo oerchè ho 
aiutato qualcuno.Per me è
chiusa qui.M.p.
 
 
257) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: (OT) richiesta urgente per Maria Pia Gardini (Era: OT Arkeon e Wikipedia)
Date: Sat, 15 Nov 2008 07:21:52 -0800 (PST)
Message-ID: <5bed6d66-654e-459e-9c68-1f4d42e7a473@v5g2000prm.googlegroups.com>
 
[Alessia Guidi – in verde – scrive]
 
<mariapia.gard...@alice.it> wrote:
Il miointervento NON doveva finire su firs era una discussione personale con una 
persona a cui l'avevo mandata privatamente e che ha ben pensato di postarla. Come 
poi lam,kia e-kail sia fi nita sul sito del Cesap(io non l'ho vista mi hannotelefonato 
per dirmelo,anche qusto non lo so.
 

sinceramente, Maria Pia, questa mi sembra una puerile arrampicata sugli 
specchi, e non è nemmeno la prima volta che provi a scaricare su qualche 
misterioso altro le tue responsabilità.
[...]

 
Ma a parte questo, che il tuo fosse un intervento pubblico o privato è del 
tutto irrilevante nella sostanza visto che fai affermazioni menzognere sul 
mio conto e su quello di altre persone, cioè i soliti pettegolezzi di cui si 
nutre un certo mondo "antisette" italiano. Non è che se li fai in pubblico o 
in privato la sostanza cambi di molto. Cambia soltanto l'ampiezza 
dell'uditorio, ma sempre menzogne e diffamazioni restano.[...]

 
Io mi limito a dire quello che penso senza peli sulla lingua per il resto tutti  
amici.m.p.
 

Eh no, cara mp. E' troppo facile cercare di uscirne in questo modo, il modo 
tipico di Salvatore. Prima racconti menzogne e diffami, il che non equivale 
a "parlare senza peli sulla lingua e per il resto tutti amici" ma a mentire sul 
conto di altre persone. Poi scantoni e rifuggi dalle tue responsabilità. Per 
cui ti rinnovo l'invito: dimostra quel che hai detto, e che non è stato affatto 
esposto in forma di "opinione personale" ma come "dato di fatto".
 
Attendo,
Alessia



 
Perquanto mi riguarda puoi continuare ad attendere,a me piace chiarire 
GUARDANDO LA GENTE IN FACCIA.Non scantono ma non enro in tu hai detto lui  
ha detto,riguardo alla Fecris credo che noi come associazioni siamo più in contatto 
di te.
saluti.m.p.
 
 
258) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: (OT) richiesta urgente per Maria Pia Gardini (Era: OT Arkeon e Wikipedia)
Date: Mon, 17 Nov 2008 01:35:29 -0800 (PST)
Message-ID: <b633de10-19b8-403d-8231-4f24e6a1f580@z28g2000prd.googlegroups.com>
 
[Alessia Guidi – in verde – scrive]
 
<mariapia.gard...@alice.it> wrote:
 
Perquanto mi riguarda puoi continuare ad attendere,a me piace chiarire 
GUARDANDO LA GENTE IN FACCIA.
 

Tipica risposta da Salvatore: prima offende e diffama, poi scappa o finge di 
non avere detto quello che in realtà ha detto. Ti faccio presente che quando 
hai scritto menzogne sul conto mio e di altri non ti sei preoccupata di 
guardarci in FACCIA, hai semplicemente sparato. 

 
Non scantono ma non enro in tu hai detto lui ha detto,
 

Maria Pia, sei tu che hai DETTO pubblicamente un sacco di fesserie sul 
conto mio e di altri, e ti sto chiedendo semplicemente di DIMOSTRARE, 
documenti alla mano, che non sei la bugiarda che invece sembri essere.
 
Tu puoi fare quel che ti pare, ma di mezzo ci va la tua reputazione, mica la 
mia. Perchè la figura della bugiarda pettegola ce la fai tu, mica io.
 
Alessia

 
Grazie per i gentili epiteti che devo dire non mi toccano più di tanto. Se ho sbagliato 
OK va bene ma adesso passerei ad altre cose più importanti. Mai sbagliato nella 
Vita??????Beata te!!!!!!!!E ti assicuro che la mia reputazione è buone e che gli  
AMICI continuano a considerarmi quella di prima,quindi non perdere il sonno a 
preoccuparti per me .Ma come mai quando qualcuno lascia cadee le tue ingiurie tu ti  
arrabbi?Io ho postato il titolo del tuo scritto del 2000 o no?Che altri documenti  
vuoi,quelli degli interventi alla FECRIS si trovano su internet.Se poi vuoi i doumenti  
delle persone che si rivolgono a me per aiuto beh! quelli sono personali e non 
pubblici.



M.p.
 
 
259) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: L'obiettivo è Scientology ma si può assumere una posizione intermedia qui?
Date: Thu, 20 Nov 2008 05:21:49 -0800 (PST)
Message-ID: <b91771a4-1788-4ae7-bc93-3d85196a5898@v4g2000yqa.googlegroups.com>
 
[Alessia Guidi – in verde – scrive]
 

Doverosa premessa: non ho alcuna preclusione per la cosiddetta "freezone", 
cioè per chi crede, professa e pratica scientology al di fuori della struttura 
burocratica denominata "Chiesa di Scientology", e che generalmente si è 
liberato degli aspetti più fanatici e manipolativi da più parti addebitati alla 
stessa. Personalmente posso considerare le conclusioni e metodologie 
hubbardiane una ciarlataneria tra le tante, ma se uno ci crede è libero di 
crederci e applicarle.
 
Da quanto scrivi su questo gruppo di discussione (es. frequente uso delle 
storpiature "scemology" e "stupidology") e da quanto dici in interviste, 
trasmissioni televisive e sul libro che stai promuovendo si è portati a 
credere che tu abbia del tutto rinnegato certe credenze e pratiche che in un 
certo senso avevi finto di abbracciare per amore di tua figlia. Da come parli 
e dai termini che usi si direbbe anche che consideri "scemo" e "stupido" chi 
crede e si affida alle dottrine/pratiche hubbardiane.

 
Ora, in anni recenti mi è stato riferito da un certo numero di persone che si 
sono avvalse dei tuoi servigi di >auditor che ancora oggi dai le cosiddette 
"sedute di auditing" di scientology, cioè "porti in session" delle >persone. 
Non a scopo dimostrativo, ma per gli scopi (fenomeno finale) previsti dalla 
dottrina hubbardiana. La domanda è: queste voci che mi sono arrivate 
corrispondono al vero?
 
Se sì, perchè lo fai?
 
E se sì, come si concilia con le tue dichiarazioni pubbliche e con il 
contenuto del libro a firma tua e di Laggia?
 
E se sì, non ritieni di stare prendendo in giro:
a) l'associazione che rappresenti, e i suoi soci;
b) chi ti legge;
c) i media e il loro pubblico;
d) chi paga 14 euro per acquistare il "tuo" libro;
f) le persone a cui presti i tuoi servigi di auditor?



Grazie per le risposte.
Alessia

 
Io NON audisco ho fatto alcune sedute esplicative a<persone che volevano vedere 
come funzionava e che dicevano che all'e-meter si può facilmente mentire non 
possiedo un e-meter funzionante il mio è vecchio di secoli. Non prendo in giro essuno 
dico semplicemente quello che ho detto tante volte che a certi livelli bassi qualcosa 
funziona in scientology e che io volevo vedere dove si arriava,si può benissimo 
applicare la tech studiata anche senza crederci fermamente Per quanto riguarda il  
libro sai bene che Laggia mi ha scritto le domande e io le ho sviluppate nel  
libro,altrimenti il suo nome sarebbe comparso di testa come il mio.Io non presto a 
nessuno i miei servigi,e tanto meno chiedo soldi,sei male informata.Una mia amica 
voleva tornare sul solo e le ho fatto i drill perchè potesse farlo questoNON 
E'AUDIRE se a lei va bene così èlibera di fare quello che vuole.
E scusami anch'io!!!!!!!!!!!!!!!m.p.
 
 
260) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: L'obiettivo è Scientology ma si può assumere una posizione intermedia qui?
Date: Thu, 20 Nov 2008 05:44:30 -0800 (PST)
Message-ID: <4c41c013-b928-4514-ad72-c3784dd88fdc@j32g2000yqn.googlegroups.com>

 
 
On 20 Nov, 12:23, Beberibe <beber...@libero.it> wrote:
[...]
 
E' vero che la Gardini ha da spendere un nome che suscita attenzione, ma 
l'attenzione e'un'opportunita' che va utilizzata con intelligenza e non 
sperperata con fanatiche prese di posizioni radicali che gettano discredito 
sul mondo degli 'antisette'. 
 
Il suo operato chi + chi - lo conosciamo tutti, e se non vi basta quanto ha 
evidenziato Alessia, non potendo citare aspetti del suo operato nell'Aris 
(associazione di cui la Gardini si atteggia a responsabile o portavoce, 
mentre e' appena una socia, qualcuno si chiede il perche'?), oltre 
all'esempio sopra riportato faccio alcune considerazioni che chi frenta 
questo NG puo' constatare personalmente. Qual e' stato finora il contributo 
di questa ex che si vanta di essere OT8 e auditor di classe 9? Quanto 
avrebbe da raccontare, spiegare, chiarire sulla dottrina di SCientology, 
sugli aspetti psicologici che legano gli
adepti a un'illusione che li porta alla rovina, ecc? Contributi in questo senso 
non se ne vedono; solo interventi per pavoneggiarsi:
- critica l'intervento di Giaga (auditor di classe inferiore) per correggerlo di 
un errore che errore non era.



- post e interviste per promuovere il suo libro per un suo tornaconto 
personale (e in piu' si copre di ridicolo quando lascia intendere che 
l'avrebbe scritto lei).
- interviene contro Pierre Ethier polemizzando sul fatto che certi PC li 
avrebbe auditi lei e non lui; reclama il merito di aver audito dei PC mentre 
taccia di stupidita' la dottrina e chi la segue, che senso ha?
 
Quale contributo porta all'informazione critica su Scientology mentre si 
perde in questi patetici autoincesamenti? [...]
 
Beberibe

 
direi che sei poco informata/to!!!Certo che io sono solo una socia dell'ARIS anche 
perché per ovvi motivi che forse non capisci non voglio nè potrei avere cariche.Io 
non ho mai chiamato nessun giornale nè TV sno loro che mi cercano forse perchè mi 
giudicano meno scema di come mi giudoichi tu. Tra l'altro sono stata io che misono 
imposta prchè inTV vengasno anche altre persone e puoi chiederlo a Cartone,anche 
le prossime volte ci saranno altri fuoriusciti,non voglio che si senta solo la mia voce 
ma anche altre.Non so quanto tu sia sato/a a flag maquello che ho scritto diPierre e 
dei miei pc è vero e documentabile dato che ho conservato tutti gli statini con nomi e 
ore audite In quanto al libro dici fesserie,come già detto ad Alessia se l'avesse scritto 
Laggia il suonome sarebbe di testa con il mio,quanto a guadagnarci scusa se sono 
fatti miei!!!!!!!!!!
Come già detto trovami i pc che ho fatto avanzare sul ponte se puoi!!!Un conto è 
fare delle dimostrazioni un conto e audire dei livelli e fare avenzare la gente e 
magari farsi pagare.Tutta la tua acdità puzza tanto di INVIDIA !!!!!
E aproposito io con Giacomo sono in ottimi rapporti e sto collaborando per mandare 
persone al CO.DI.VIS. Non so chi tu sia e sinceramente non è che mi interessi  
tanto,di certosei una persona che parla per sentito DIRE!!
m.p.
 
 
261) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Bagnariol scrive al Gazzettino di Pordenone
Date: Fri, 21 Nov 2008 00:44:53 -0800 (PST)
Message-ID: <beb683f9-541d-4c18-95e8-c77a0b3bd190@v13g2000yqm.googlegroups.com>
 
Federico hai pienamente ragione.Alle istituzioni dalle associazioni sono stati  
portatiCHILI di materiali sia sul metodo Hubbard per le Scuole che sul  
NARCONON, sia al ministero della sanità quando c'era la Bindi che al Ministero 
della pubblica Istruzione diettamente nelle mani della Moratti (allora era lei il  
ministro) ma non sembra che gli sforzi abbiano sortito un grande effetto.Il fattoè che 
Scientology ha milioni da spendere mentre le associazioni ONLUS hanno gli  
spiccioli.



Ri proveremo con l'attuale ministro appena il ciclone scuole sarà finito.
ciao m.p.
 
 
262) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Intervista a Maria Pia su LA7
Date: Sat, 22 Nov 2008 00:30:47 -0800 (PST)
Message-ID: <9ae706d2-05a2-42a7-a241-2a3872233124@j35g2000yqh.googlegroups.com>
 

On 21 Nov, 14:14, araf...@gmail.com wrote:
Però Maria Pia io volevo sentire la tua in particolare, almeno mi interessava 
parlare un attimo dell'auditing: è un problema di credere in ciò che si fa o è 
un problema che audire senza un titolo è un abuso della professione, 
indipendentemente da quanto l'auditor ci creda?

 
Il problema è che come ha detto Cartone l'auditing in particolare quello di Dianetica 
E' una seduta di pricoterapia che l'auditor di scientology fa senza avere il titolo di  
psicoterapeuta,ma solo il titolo rilascitao su un bel certificato della CoS.Quando 
studi per diventare auditor e impari bene non fai che applicare quello che hai 
stidiato alla lettera.Io ho detto che nei livelli bassi qualcosa di buono ci può essere 
se applicato bne ma più<vai avanti e meno ci credi,alludo ai livelli OT che sono 
pura fantascienza. Non è fondamentale il credere o no quello che per loro è 
fondamentale è
applicare a pappagallo quello che hai imparato,una cosa è certa ci deve credere la 
persona che stai audendo,l'auditor non fa che applicare una tecnica appresa.Ci sono 
persone che NON dovrebbero essere audite lo dice anche il profeta RON ma per $ 
vengono auditi tutti e in questo caso si possono fare parecchi danni.ia in Francia che 
in Belgio nelle accuse a Scientology c'è l'abuso della proessione medica e 
farmaceutica.
ciao m.p.
 
 
263) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: ciao...
Date: Tue, 25 Nov 2008 05:44:25 -0800 (PST)
Message-ID: <5b931522-8880-4b36-8a3c-8e92db4c9710@f13g2000yqj.googlegroups.com>
 

On 25 Nov, 01:03, 75eni...@gmail.com wrote:
 ...sono una nuova frequentatrice di questo mitico newsgrup. [...]
vi presento la prima question, ne ho di viverso tipo... perchè l'auditing 
funziona? cioè, com'è che >queste persone rivivendo ciò che hanno vissuto 
a) ritrovano ricordi sepolti b) eliminano le malattie psicosomatiche?
quanto è autosuggestione?
[...]



ho letto anche l'argomento su xenu, ma non riesco a capire bene.
cioè, io conosco una persona estremam intelligente e critica che mi dice di 
essere certo che non si tratta di fenomeni allucinatori assolutamente...

 
Ti consiglierei di fare una bella girata sui siti ALLARME SCIENTOLOGY e 
ALESSIA GUIDI,li puoi trovare molte risposte alle tue domande. Puoi cercare sia 
quello che si dice dell'auditing che alcune esperienze di persone che in scientology 
sono rimaste per anni e ne sono uscite Riguardo a XENU devi cercare tutto quello 
che rigurarda OT III e troverai anche quello .Buona Lettura m.p.
 
 
264) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: giornata di studio e ricerca sulle sette
Date: Tue, 25 Nov 2008 06:05:07 -0800 (PST)
Message-ID: <40bd6910-051e-4981-ab78-bd4760f59a47@k8g2000yqn.googlegroups.com>
 

 
On 25 Nov, 00:20, 75eni...@gmail.com wrote:
domanda: perchè mi viene detto da uno scientologist sorridente che la 
disconnessione non esiste in quel senso, e che si pratica solo per elementi 
altam soppressivi nel senso di hitler?
forse lui non ha ancora provato l'esperienza?...

 
La disconnessione viene praticata regolarmente in scientology senza che le persone 
siano Hitler o compagni di Hitler.Basta che un familiare non sia daccordo ad 
esempio sull'esborso continuo di cifre anche ingenti ,che la moglie voglia il marito a 
casa la sera e non sempre a fare corsi allOrganizzazione, o che die genitori  
pretendano che un figlio studi invece di andare per strada a volantinare 
cheimmediatamete sctta la parola DISCONNETTERE perche quelli sono soppressivi.
In spcial modo se la persona è abbiente non possono lasciarsela scappare e quindi 
va separata da chi potrebbe aprirgli gli occhi.Non c'è nessun rispetto per la 
sofferenza che le disconnessioni portano nelle famiglie,nei padri e madri che non 
vedono più i figli o nei divorzi che dividono le famiglieL'unico scopo è non lasciarsi  
nessuno almeno finchè non è stato ben ripulito.m.p.
 
 
265) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: minacce
Date: Wed, 26 Nov 2008 02:59:09 -0800 (PST)
Message-ID: <ae011ca5-f2c1-4e9f-b0be-376515c3939e@l42g2000yqe.googlegroups.com>
 
Io ho sempre parlato a nome mio e NON dell'Associazione a cui appartengo e della 
quale sono un semplice membro come numerosi altri.Non vedo perché immischiare 
l?Aris nelle nostre diatribe.m.p.



 
 
266) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Anonymous
Date: Wed, 26 Nov 2008 03:08:00 -0800 (PST)
Message-ID: <1087f3ed-1d55-4012-bba2-33ddecdf4507@n10g2000yqm.googlegroups.com>
 
Conosco personalmente un paio di ANONYMUOS americane.Una è un OTVII che ho 
anche audito a Flag e una è una studiosa di Scientology ed è quella che ha fato 
mettere al bando la pucclicità dei NARCONON dalle scuole di alcune città della 
California tra cui San Francisco.Sono persone estremamente valide e che 
perseguono uno scopo ben preciso e cioè quello di informare e far conoscere a più 
gente possibile il "gruppo."e quelo che succede veramete una volta entrati a farne 
parte.m.p.
 
 
267) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Anonymous
Date: Fri, 5 Dec 2008 08:23:30 -0800 (PST)
Message-ID: <a6626397-ee5b-4068-b5cb-bf1a45305661@35g2000pry.googlegroups.com>
 

 On 27 Nov, 12:00, cartonco...@hotmail.it wrote:
Posso tranquillamente dirti che se solo ci mettessimo tutti quanti insieme 
un paio di volte , la Scientology Italiana diventerebbe solamente un ricordo. 
Prova a pensare se solo una cinquantina di persone ben decise , si 
presentassero , di tanto in tanto a qualche Event di Raccolta Fondi , e si 
comportassero come fanno con te alla presentazione del tuo libro.  e non 
sto parlado di farlo "una tantum" , sto parlando di farlo fino a sfibrarli come 
hanno fatto loro con noi , quando subivamo i loro "maneggiamenti". Con la 
sola unica differenza che noi abbiamo argomenti , mentre loro non possono 
dire altrettanto.  Cappitto mi hai...?  Ciao

 
Tutto questo lo puoi fare certamente e va fatto ma per vie legali,facendo domande 
precise cui devono rispondere,ma NON puoi andate con i cartelli contro scientology 
dentro le org,sono proprietà private o comunque aperte solamente al pubblico degli  
ABILITATI AD ENTRARE,penso che davanti come fanno in America proprio sul loro 
marciapiedi che è terreno pubblico sia molto più visible anche da chi passa e si fa 
anche infromazione. Ho paura che andare dentro le Org,possa degenerare in risse  
che poi ci fanno più male che bene.Poi vedi tu io sono pronta amettermi in 
gioco,forse non picchieranno una vecchietta come me.MAH!!!!!!!m.p.
 
 
268) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: I Bambini della Sea Org Italiana.



Date: Thu, 11 Dec 2008 05:08:43 -0800 (PST)
Message-ID: <df9733d9-f2c2-440a-a5e0-7535ff9f309a@f40g2000pri.googlegroups.com>
 
Ma come Antonio Bosoni non è più a Verona ORG dove ricopre il poosto di FBO??? 
Questo scritto di Antonio deve essere di diversi anni fa e ti spiego perchè!!! Quella 
che lui nomina come sua figlia T e che dice che ha 12 anni ora ne ha 19 ed è uscita 
due anni fa dalla SEA ORG mandando a quel paese padre,madre e fratello. Il mese 
scorso T.era qui a Grosseto da me con il fidanzato,ora vive in Toscana e non ha 
nessuna intenzione di rientrare nè nella S.O. nè tantomeno in scientology.
Parla di sicurezza"come si divertono e come sono sicuri...." evviva la fabbrica delle 
balle.!! 
Dovreste sentire quello che T.dice della SEA ORG e di come vengono trattati i  
bambini/ragazzini.Vorrei sapere chi è quello stupido che ha postato quello scritto di 
Bosoni sapendo benissimo che c'era chi poteva smentirlo,ad esempio IO.!!!!m.p.
 
 
269) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: I Bambini della Sea Org Italiana.
Date: Thu, 11 Dec 2008 05:10:43 -0800 (PST)
Message-ID: <081b62f8-1de0-4012-998b-44dc7a3e5046@f40g2000pri.googlegroups.com>
 

(*) Ho tralasciato una serie di citazioni di Ron che il Bosoni , usa per far 
presa sull'adepto. E che non ho ritenuto necessario trascriverle.
Il documento è in originale. Dall'archivio del Codivis ( Comitato di difesa 
delle vittime di Scientology ) .
Gli errori grammaticali e di battitura non sono i miei. Il documento è 
proprio così 

 
E ti meravigli??Conosco Bosoni e la mglie dal 1985 quando erano con me alla Sea 
Org al CLO di Cormano,e ti assicurano che non erano proprio dei  
superletterati.baci
 
 
270) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: I Bambini della Sea Org Italiana.
Date: Thu, 11 Dec 2008 05:12:28 -0800 (PST)
Message-ID: <cf4f717b-3a6f-4ca6-9c34-3d19896197b1@p2g2000prf.googlegroups.com>
 
Tranquillo EDDY,sono più i ambini che scappano appena possono di quelli che 
rimangono!!!!Vedrai nel mio prossimo libro le storie di EX SEA ORG CHILD.baci
 
 
271) From: Mariapia Gardini <mariapia.gardini@alice.it>
Newsgroups: free.it.religioni.scientology
Subject: Re: Trappola di Alessia andata buca



Date: Mon, 22 Dec 2008 06:28:57 -0800 (PST)
Message-ID: <6b52630e-a6f6-4ade-a9fd-2251174a18df@c36g2000prc.googlegroups.com>

 On 21 Dic, 14:15, Kumbaz <veni...@yahoo.it> wrote:
Come al solito Simonetta Po alias beberibe, alias Martini, alias Alessia 
Guidi gioca con le parole per manipolare il pensiero altrui!!! Sai cara 
Simonetta mi sei sembrato un'essere umano dalla personalità alquanto 
inquietante fin dalle prime e-mail che mi mandasti.....ti ricordi quelle in cui 
infangavi alla grande la Signora Mariapia Gardini??? Mi piacerebbe farne 
un bel copia ed incolla e metterle qui in visione gratuita su questo 
forum.....ottimo esempio di cattiveria gratuita ingiustificata (almeno per me 
a meno che scrivere una frase sgrammaticata non sia un crimine da 
meritare l'ergastolo!!)!! Cercai di non metterti troppo in cattiva luce poichè 
pensavo che in fondo avevi uno scopo ed un ideale "nobile" ma 
conoscendoti sempre meglio onestamente non saprei chi preferire tra un 
Salvatore ed una Simonetta.......uno almeno combatte per una causa....tu per 
cosa combatti??? Solo per il tuo smisurato Ego??? Puoi prendere per il culo 
tutti quelli che rimangono ammaliati dal tuo forbitissimo stile letterario e 
dalla tua cultura......ma non me!!! Sono stato un tordo negli anni di 
Scientology ma quell'esperienza mi ha insegnato a distinguere molto
bene i venditori di fumo e mi dispiace dirtelo ma tu fai parte di quest'ultima 
categoria alla grande!!! Addirittura secondo il tuo paranoico (o 
paraculo....spererei per te che sia quest'ultima l'ipotesi corretta altrimenti 
sei proprio messa male!!!) punto di vista sarei IO a screditare Giacomo???? 
Mi dispiace dirtelo ma quest'ulteriore ultimo tentativo di mettere 
ZIZZANIA penso che possa essere giudicato molto bene da chi ci 
legge......a differenza tua non cerco, attraverso arzigogolati ed alquanto 
incomprensibili ragionamenti, di condizionare il pensiero altrui......io lascio 
le persone libere di pensare con la propria testa e farsi le opportune 
considerazioni......io purtroppo sono rimasto molto DELUSO dal tuo modo 
di fare e tutt'ora non lo comprendo!!!

 
Grazie di tutto...........Maria pia
 


